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Gesundheit - Milieu - Evolution 

 

 

Die heutige Medizin bei chronischer Krankheit empfinde ich immer mehr  
wie tiefes Mittelalter. Sie  macht abhängig und hält die Krankheit fest. 

Wer trotz der vielen chronisch Kranken von der heutigen Medizin 
überzeugt ist, dem werde ich nicht helfen können. Den Anderen rate 

ich, denkt selber und findet den eigenen, immer richtigen Weg. 
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                       ALLGEMEINE GEDANKEN  

 

  Wir leben in einer globalen Systemkrise_  
 

 

Wir wissen so wenig – und das Vater Unser - Hagen Rether (02.01.2013) 

      Wir wissen so wenig - Nicht wahr???!!!  

 

Stephanie Schulz – Eine Hasspredigt (11.10.2015) 
Politisches Irrenhaus Deutschland 4  

 
Die Predigt von Pfarrer Jakob Tscharntke ist hörenswert (11.10.2015): 

Eine wahrhaftige Predigt    - Ein Gespräch zur Predigt: Die verbotene Predigt 
Den Worten zu Jesu kann ich nicht folgen, allem Anderen schon. 

 

 

RÜCKBLICK IN DIE VERGANGENHEIT! 

Weltwirtschaftskrise der 30er Jahre! Die Arbeitslosen von Marienthal: 
Die Arbeitslosen von Marienthal - Teil 1 von 4 

                                            (Leider sind Teil 2 und 3 im Netz aktuell nicht zu finden) 
Die Arbeitslosen von Marienthal - Marie Rahoda 
Die Arbeitslosen von Marienthal - Teil 4 von 4 

 

 

 ****************************************************** 

 

Im Sommer 2016                               Friedrich Siedenberg  

https://www.youtube.com/watch?v=2gVucjZU5A8
https://www.youtube.com/watch?v=_zVCgHs0BbQ
https://www.youtube.com/watch?v=POkCxaYutD4
https://www.youtube.com/watch?v=k-ZxfJNhnzc
https://www.youtube.com/watch?v=7bqhybt4dU8
https://www.youtube.com/watch?v=jj4HDCFna8Q
https://www.dailymotion.com/video/x2tze92
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Zum Thema Gesundheit:  
 

Wir leben in einem Krankenversicherungssystem das Menschen  
in Krankheit hält, aber nicht von chronischer Krankheit befreit. 

 

Ärzte als Aussteiger aus dem System müssen sehr mutig sein.  
Sie haben meinen vollen Respekt, leben täglich in der Gefahr ihre Approbation zu 

verlieren und danach in der Bedeutungslosigkeit zu versinken. 

 

Einige Namen von Ärzten die systemverändernd wirken (wirkten): 

 

Julius Hackethal:      Buch – „Der Meineid des Hippokrates“. 

 

Dr. Matthias Rath  -  Zellularmedizin  
             Augenöffner! Wurzeln der Machtübernahme der Konzerne in der EU und weltweit 
 

Gerd Hamer: Neue Medizin / Buch: „Krebs ist heilbar“ und „Einer gegen alle“!  

 

Dr. Leonard Coldwell:   Wie Krebs in Wochen geheilt werden kann 

14 Ärzte in Amerika – sind umgebracht worden! 

GcMAF und die 14 toten Ärzte! Dr. Coldwell klagt an ...  

         oder Wie Krebs in Wochen geheilt werden kann, schnell, billig ohne Nebenwirkungen 

 

Jeder dieser Ärzte hat sich mit einem Teilbereich zum Thema Krebs beschäftigt. Ich 
werde auf den folgenden Seiten versuchen eine Gesamtsicht der heutigen Problematik 
darzustellen. Dabei geht es mir in erster Linie um die allgemeine Sicht auf chronische 

Krankheit und deren Auflösung. 
 

Der Bereich Radiästhesie (Störfelder) fehlt bei fast allen vollständig. 
Es scheint, als hätte dies Thema für Gesundheit keine Bedeutung! 

 
Mein Lebensweg hat mich zu verschiedenen Erkenntnissen geführt, die für mich 
lebensverändernd waren. Da viele Menschen in Leid und Krankheit feststecken, 
möchte ich mein Denken weitergeben. So etwas wie Heilung bei chronischer Krankheit 
ist in der heutigen Zeit nur möglich durch eine eigene allgemeine Bewusstseins-
veränderung. Dem bestehenden System traue ich keine Veränderung zu. Allerdings 
wird der Druck zu Veränderungen immer größer werden. Für den Einzelnen chronisch 
Erkrankten bleibt nur, sich selbst zu kümmern. 
 
Die von mir gefundenen Zusammenhänge möchte ich im Folgenden weitergeben. 
Dabei werde ich auf verschiedene Autoren verweisen, die als Suchende (Findende) in 
Sachen Gesundheit unterwegs sind. Fertige Rezepte kann ich in diesem 
Zusammenhang für den Einzelnen nicht geben. Mein Anliegen ist zu Informieren und 
Möglichkeiten zu zeigen, die sonst nicht immer in kurzer Zeit zu finden sind. 
 
Verantwortung für Empfehlungen kann ich dabei nicht übernehmen da ich nicht 
genügend Patienten kenne, die andere Wege gegangen sind. Meine Fähigkeit liegt 

https://www.youtube.com/watch?v=e3MTLYahWvw
https://www.youtube.com/watch?v=fcdXYlt_hFE
https://www.youtube.com/watch?v=3GrFKNfnPMM
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überwiegend im Bereich der Radiästhesie, die mir verschiedene Bücher von Autoren 
zuführt, die neue Wege beschreiben (neben den Wohnungsuntersuchungen).   

 
KRANKHEIT als Kausalkette (Allgemeine Betrachtung)      

 
Chronische Krankheit hat immer viele Ursachen: 

• Aufenthaltsort und Umfeld 

• Soziales Umfeld 

• Familiäre Störungen 

• Falsche Ernährung 

• Bewegungsmangel 

• Seelenwege u.a. 

 
Die Diagnose: Sie haben Krebs (Schizophrenie / MS / Parkinson u.a.)  
 kann selbst eine Krankheitsursache sein. 
 
Für den Krankheitsnamen kann man Ersatznamen einsetzen: 

• Sie haben „Zahlungsunfähigkeit“ 

• Sie haben „Verständigungsmangel“ 

• Sie haben „Bewegungsmangel“  

• Sie haben „Strahlungsbelastung“ 

• Sie haben „Fehlernährung“ 

• Sie haben „Entwicklungsstörung“ 

• Sie haben „Psychisches Trauma“ 
 
Die Diagnose „Bewegungsmangel“ lässt sich nicht abrechnen. 
 
Bsp.: Sie haben ein Verständigungsproblem in ihrer Firma. Dadurch erfolgt eine 
durch innerlichen Stress verursachte Fehlernährung. Das psychische Trauma der 
fristlosen Entlassung, wegen Zahlungsunfähigkeit des Betriebes, führt zu 
dauerhaftem liegen in einem durch Erdstrahlung belasteten Bett und erzeugt 
Bewegungsmangel der im Ganzen zur Diagnose  ………… (Krankheit) führt. 
 
Was muss geändert werden um zu gesunden? 
 
Im Falle von Krebs: Operation, Bestrahlung und Chemotherapie 
(Stahl, Strahl, Chemo). Anders ausgedrückt: Man muss den Körper eines so von 
Krankheit betroffenen Menschen zerschneiden, bestrahlen und vergiften. Es gibt 
Menschen die solche Torturen überleben. 
  
Kausalketten (Ursachenverkettung): 
Mann schlägt Frau -> Frau schlägt Kind -> Kind schlägt Hund. 
Daraus folgt: Hund nervt Kind –> Kind nervt Frau –> Frau nervt Mann. 
      Wiederholung – Wiederholung – Wiederholung usw. 
Irgendwann folgt in dieser Wiederholungskette: Hund beißt Kind.  
 
Jetzt ist die Diagnose klar:  
Der Hund ist psychisch krank und muss getötet werden? Eine andere Alternative wäre, 
der Hund bekommt einen Maulkorb. Zusätzlich werden ihm Medikamente (dämpfende 
Gifte) verabreicht bis er ruhiger wird.   
Der Hund stirbt irgendwann. 
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Geht die Kausalkette wie gewohnt weiter fängt irgendwann der Mann an zu trinken, die 
Frau geht fremd oder das Kind wird krank. Es kann natürlich auch umgedreht 
verlaufen. Kausalketten die sich gegenseitig verstärken und negativ 
hochschaukeln werden irgendwann an der schwächsten Stelle zur Entladung 
drängen. 
 
Statt der obigen Begriffe - Mann - Frau - Kind kann man auch andere 
         Kausalketten in unterschiedlichen Reihen bilden 
 

• Amerika – Russland – Europa – Afrika 

• Konzern – Spekulant – Unternehmer – Arbeiter 

• Geburt – Kindheit – Jugendlicher – Arbeiter – Rentner 

• Leber – Herz – Milz – Lunge – Niere 

• Holz – Feuer – Erde – Metall – Wasser  
 
Entladungen: Diese finden immer an der schwächsten Stelle statt. So hat jeder Infarkt 
und jeder Tumor eine Vorgeschichte. Jede Maßnahme des Körpers ist dabei der 
Versuch der Wiederherstellung. Wer auf sein Inneres hört, kann dadurch so mancher 
Entladung entgehen. Um das Innere wahrzunehmen braucht es gelegentlich den 
Moment des Innehaltens, um Gefahren wahrzunehmen. 
 
Überreaktion: Niemals hat der eigene Körper das Ziel der Selbstzerstörung. Alle 
Symptome sind Warnzeichen, die in der Überreaktion auch zum Tod führen können. 
Das gilt für Krämpfe, Fieber, Tumore und einen Infarkt gleichermaßen. Trotzdem sind 
sie das Ergebnis einer Überreaktion und nicht Zeichen einer mutwilligen 
Selbstzerstörung des Körpers. 
 
Causa (Ursache): Ist die Ursache nicht bekannt, so kann auch keine Behandlung 
erfolgen. In den Lehrbüchern findet man viele Krankheiten mit Ursache unbekannt 
beschrieben. Als Behandlung muss aber zwingend dieses und jenes gemacht werden. 
Als Notfallmaßnahme gilt natürlich die Gesetzmäßigkeit an erster Stelle Leben zu 
retten.  
 
Langfristig ist jede Maßnahme zu unterlassen, die Krankheit in die Chronifizierung 
treibt und ursächliches nicht beachtet. Dabei ist die wichtigste Frage an einen 
Kranken: Kennst du Gründe für dein Kranksein? Wie lebst du? Willst du krank sein? 
Was stimmt in deinem Leben und in deinem Umfeld nicht? Welche Vorteile hat 
Krankheit für dich? 
 
 

EINFÜHRUNG und „Mein eigener Weg“!     
 

+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

 

➢ Landwirtschaft: Die Schweinepest mit vielen Millionen aus Seuchengründen getöteten 

Tieren führte mich zu starken Zweifeln an der bestehenden Tiermedizin und den 

Maßnahmen zur Seuchenbekämpfung. Die eigenen Maßnahmen zur Bekämpfung der 

Aujetzkischen Krankheit waren trotz einiger Verluste erfolgreich. Durch die folgende 

Zwangsimpfung entstand in meinem Betrieb die 3fache Zahl toter Tiere. Bei jeder 

einzelnen von 3 Impfungen so viele tote Tiere wie bei meinen eigenen Maßnahmen beim 

akuten Seuchenausbruch. Durch den Impfstoff entstand eine bisher nicht vorhandene 
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neue Seuche bei den Tieren in ganz Norddeutschland mit hämorrhagischer Diathese 

(PRRS). Den Zusammenhang kann ich nicht beweisen. Genaueres ist unter „Geld, Macht, 

Zerfall“ – „Landwirtschaftlicher Rückblick“ zu finden. 

 

➢ Ursachensuche bei Krankheiten: Diese führte mich zu verschiedenen Themen. 

Radiästhesie (Erdstrahlung) war in diesem Zusammenhang ein Hauptthema, da viele 

meiner Tiere auf Störfeldern standen und dadurch stärker betroffen waren, als Tiere in 

anderen Stallungen. Das mein Betrieb zentral verschiedenen Belastungen ausgesetzt war, 

fand ich erst nach und nach heraus (z.B: Sondermülldeponie Münchehagen). Im Laufe 

der Jahre kamen Störungen durch Windräder und verschiedene Sendemasten dazu. Das 

diese zugleich in Wechselwirkung mit AKWs in der Umgebung standen, wurde mir erst 

nach und nach klar. 

 

➢ Psychische Krise: Eine solche wurde bei mir ausgelöst durch die Beschäftigung mit 

radioaktiven Feldern rund um das Kraftwerk Grohnde und an der Weser liegenden 

Kraftwerken, die damit in Verbindung standen. Krankheitseinsichtig bin ich nie gewesen. 

Dies wird in der Psychiatrie als Krankheitssymptom gesehen. Die Überwindung der Krise 

brauchte 2 Jahre, in der ich trotz 4 monatigem Zwangsaufenthalt in der Psychiatrie vieles 

gelernt habe. Für mich ist die Krise vor mehr als 20 Jahren ein Entwicklungsprozess und 

nur, in den auch damals zeitweise vorhandenen Akutzuständen, als Krankheit zu 

betrachten. In der Zeit habe ich 2mal, nach damals üblicher zwangsweiser 

Extremvergiftung durch Medikamente, einen Entzug von 100 auf 0 erlebt, weil ich keine 

Medikamente wollte. Eine Entlassung aus der Psychiatrie war nur möglich, nach 

Einwilligung in eine monatliche Depotspritze, die wieder zu Vergiftungserscheinungen 

führte und keine Hilfe war. Selbstverständlich gibt es auch gelegentlich Hilfe durch 

Medikamente. Wenn sich nichts positiv in Richtung Heilung durch ein Medikament 

bewegt, so würde ich jedes Medikament, bevor es meinen Körper vergiftet und in 

Abhängigkeit bringt, erneut absetzen. Die Risiken der Absetzung kann ein Arzt nur 

begleiten, das Risiko des Absetzens hat der Patient zu tragen. Ärzte sind aber voll 

verantwortlich für verschriebene Medikamente, die den Körper vergiften und 

dadurch Heilung verhindern. 

 

➢ Heilpraktikerprüfung: Diese habe ich gegen Ende der psychischen Krise ohne 

Probleme bestanden. Ein Jahr später erfolgte der Besuch des Amtsarztes des 

Landkreises mit der Frage: Warum ich bei der Prüfungsanmeldung den 

Psychiatrieaufenthalt verschwiegen hatte? Wegen verschleppt stattfindender 

Prüfungstermine hatte ich mich vor der Krise an 2 Orten in Niedersachsen und 

Nordrheinwestfalen angemeldet. Der Schein zur berufsmäßigen Ausübung der Heilkunde 

blieb mir aus diesem glücklichen Umstand erhalten. Was ich zu sagen habe, kann ich 

heute allerdings auch ohne den Schein sagen. Eine Wohnungsbegehung um 

Krankheitsursachen nachzugehen kann mir niemand verbieten.    

 

➢  Heilung: Noch nie hat eine Krücke einen Menschen geheilt. Sie ist nur ein Hilfsmittel  

um langfristig wieder gehen zu lernen. Benutzt man sie nicht, so kann der Körper 

vorschnell degenerieren. Es gilt zugleich, sie so schnell wie möglich wieder zur Seite zu 

legen. Ein Medikament sollte wie eine Krücke als Hilfsmittel auf dem Weg zur 

schnelleren Heilung gelten.  

           

➢ Die eigene Mutter: Es gibt Krankheitswege, in denen man die Ursache nicht findet. In  

der Medizin werden dann Medikamente gegeben um Symptome zu lindern. Über 7 Jahre 

habe ich das Leiden der eigenen Mutter sehen dürfen, ohne das Leiden lindern zu können 

(Alzheimer Demenz). Inzwischen ist sie verstorben. 
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➢ Seelenwege: Aus einem größeren Blickwinkel betrachtet, sehe ich in allen Dingen die 

mir begegnen Spiegelungen, die mir etwas über die Welt zeigen sollen. So werden Kinder 

krank um die Eltern zu lehren. Eltern werden krank um die Kinder zu lehren. Am Ende 

steht als Erlösung für fortdauernde Krankheit der Tod. Alles ist miteinander verwoben.  

 

Trotz allem gilt: 

  

Es gibt keine unheilbaren Krankheiten, nur unheilbare Kranke. Das Ziel des 
Universums ist nicht Krankheit sondern Evolution. Wenn Krankheiten nicht 
aufgelöst werden können gilt: Die Ursachen wurden noch nicht gefunden. 

 

Es kann natürlich auch sein, das Ursachen bekannt sind, aber nicht für jeden. 

 

 

Impfen oder nicht Impfen 
 

Als Bauer habe ich Impfstoffe erlebt, die Krankheiten erzeugen, statt Krankheiten 
verhindern. Zugleich weiß ich, dass zum Beispiel bei Tieren in größeren Gruppen im 
jugendlichen Alter manchmal eine Impfung vorteilhaft ist. Grundsätzlich habe ich mehr 
Schäden als Vorteile gesehen. Entscheidend ist die Art des Impfstoffes. Meine Frage an 
unentschlossene ist: Haben sie mehr Angst vor der Erkrankung oder vor der Impfung. 
Meine eigenen Kinder wurden nicht gegen alle möglichen Erkrankungen geimpft. Sie haben 
während der Kindheit nie homöopathische Mittel gebraucht. Meinen Zugang zur 
Homöopathie fand ich erst mit 40 Jahren. Als Bauer habe ich die Freisetzung des ersten 
zugelassenen gentechnisch veränderten Markerimpfstoffes bei meinen Tieren erlebt, der 
eine neue Seuche erzeugt hat (siehe „Landwirtschaftlicher Rückblick – Datei: Geld - Macht -  
Zerfall“). Seitdem bin ich sehr kritisch gegenüber Impfungen. 
 

Jedem der Sorge hat, seine Kinder zu impfen empfehle ich: 
Zuerst informieren. Wenn möglich Impfungen vermeiden. Dazu muss der Mut bestehen ein 
Kind zum Beispiel während der Masern oder Röteln zu begleiten.  
 

Zeitschrift: Hier kann man viele Informationen bekommen:  Impfreport.de 

 

Buch: „Impfen – Das Geschäft mit der Angst“ – Dr. med. Gerhard Buchwald  

    oder „Impfen – Völkermord im dritten Jahrtausend“ -  Karl Krafeld / Stefan Lanka 

 

Meine Mutter hat mir von einer Familie erzählt: Das erste Kind ist an Diphterie 
gestorben, danach das zweite – irgendwann waren alle 5 Kinder tot. Diese Familie hätte 
sicher gerne ihre Kinder geimpft, wenn dadurch einige Kinder überlebt hätten. Ursachen für 
die Schwäche der Kinder können natürlich Mangelernährung in Kriegszeiten oder andere 
Defizite sein. 
 

Heute: Das Risiko an Masern oder anderen infektiösen Krankheiten zu sterben ist trotz 
einer Erkrankung sehr gering, aber nicht ausgeschlossen. Ein Elternpaar wollte gerne ins 
Amazonasgebiet mit den Kindern reisen. Die Frage an den Heilpraktiker: Sollen wir 
unsere Kinder impfen lassen. Die Antwort: Was wollen sie mit ihren Kindern in diesen 
Gebieten. Ich kenne einige Weltreisende die sich gegen alles und jedes impfen 
lassen, ohne krank zu werden. 

http://www.impf-report.de/
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WENN EINE IMPFUNG: Niemals in einer Schwächephase. Niemals in einen vorhandenen 
Infekt hinein. Trotzdem, so wenig wie möglich. Alles was vermeidbar ist: Verzichten, da 
niemand die Verträglichkeit des Impfstoffs bis ins letzte Detail kennt, Restrisiken bleiben 
immer. 
 
Sollte in der Familie über eine Impfverweigerung Einigkeit bestehen, so kann  
man dem Arzt folgende Impfbescheinigung zur Unterschrift vorlegen. 
 

Impfen Nein Danke:  Impfen - Nein danke! 

Diese Bescheinigung soll bislang noch kein Arzt unterschrieben haben. 
Hier ein klassischer Homöopath (Friedel Kroschewski – Bielefeld): Impfbescheinigung 

 

Die heutige sogenannte Schulmedizin 
 

Der heutige Fortschritt in der Medizin: 
Er begrenzt sich auf die Akut- und die Apparatemedizin. Diagnostik findet nur in 
Teilbereichen statt.  Die Apparate müssen genutzt werden, um sie zu bezahlen. Kausalität 
(Ursachenforschung) und Milieubeachtung finden, wenn überhaupt oft zu spät statt. Es fehlt 
fast immer an Zeit für ein tiefergehendes Gespräch. 
 
Ein Beispiel: Durch eine leichte Verdrehung im Kniegelenk war ich zur Untersuchung in 
einer Klinik. Es wurde eine MRT vorgeschlagen (um Risiken auszuschließen)  
                           Wikipedia - Magnetresonanztherapie 

Auf meine unbequeme Frage, was so eine Untersuchung kostet, wurden etwa 600 € 
 genannt. Kosten einer MRT Untersuchung 

 
Auf eine weitere Frage, ob das nicht manuell (per Hand) untersucht werden könnte, kam die 
Antwort: Ja. Die Untersuchung war nach 10 Minuten beendet. Da der Arzt einen vertrauten 
Eindruck mit der manuellen Untersuchung auf mich machte, habe ich auf eine MRT 
verzichtet. Andere Patienten werden den Mut nicht haben, da der Arzt noch von 
Restrisiken ohne MRT Untersuchung sprach (vor allen Dingen, es lässt sich ja nicht 
so viel abrechnen!?). 
 

Im Bereich Operationen und Akutmedizin ist die heutige Medizin der westlichen 
Welt sicher führend, obwohl man auch in diesem Bereich Einschränkungen 

machen muss (nicht alles was gemacht werden kann, ist sinnvoll). 
  

Ein Ausbilder zu den jungen Chirurgen: Meine Herren, das eine darf ich ihnen sagen: 
Wenn sie das Messer am Körper ansetzen, so hat die Medizin versagt und sie haben nicht 
über Krankheit gesiegt (davon sind Unfälle natürlich ausgenommen). 
 
Medikamentenabhängigkeit und Übermedikierung: Bei schweren chronisch Erkrankten 
begegnen einem oft Menschen, die mehr als 5 oder sogar 8 Medikamente gleichzeitig 
nehmen. Wie soll man in solchen Situationen reagieren. Vor allem welche 
Wechselwirkungen bestehen zwischen den verschiedenen Medikamenten. Zuerst wird nur 
ein Medikament gegeben, bei Nebenwirkungen das Zweite, bis endlich eine Situation 
entsteht wo niemand mehr wissen kann, was heilt oder welches Medikament schädigt (Es 
gibt auch Wechselwirkungen die nicht bekannt sind). 
 
 

http://traugott-ickeroth.com/impfen-nein-danke/
http://www.homoeopathie-bielefeld.com/infos.htm
https://de.wikipedia.org/wiki/Magnetresonanztomographie
https://www.dr-gumpert.de/html/mrt_kosten.html#c129730
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Kunstkrankheiten durch Medikamente: Wenn aus Angst vor einem Rückfall oder 
Auflösung einer Symptomunterdrückung alte Störungen wieder auftauchen, so nimmt man 
Medikamente über lange Zeit weiter. Solches führt in aller Regel zu einer selbst erzeugten 
Kunstkrankheit, die die ursprüngliche Erkrankung überlagert. In der Psychiatrie ist dies 
Problem besonders deutlich sichtbar (Angst vor wiederkehrenden Psychosen). Dies gilt 
aber auch bei vielen anderen Krankheiten (MS = Angst vor einem neuen Schub / Rheuma = 
Rückkehr von Schmerzen / Herzkrankheit / Parkinson und anderem).  Der Patient 
klammert sich an das Medikament und lernt dadurch nie wieder ohne Krücken (siehe 
obiges Beispiel) zu gehen.  
 
Wohnungsuntersuchungen: Bei langfristig chronischer Krankheit durch Störfelder ist nach 
einer Wohnungsentstörung als nächster Schritt die Rückführung von Medikamenten nötig, 
um zu einer Entlastung des Körpers zu kommen. Mir begegnen oft Menschen, die dazu 
nicht in der Lage und dazu nicht den richtigen Mut aufbringen. Für mich ist es aus diesem 
Grund wünschenswert, schon am Anfang von chronischer Erkrankung Wohnungen 
zu untersuchen. Je länger eine Erkrankung andauert, desto stärker die entstandene 
Kunstkrankheit (Ausnahmen gibt es wie immer auch hier). 
 
*************************************************************** 
2 Bücher die für mich die völlig unbefriedigende Situation darstellen: 
 
Buch: Intensivkurs Psychiatrie und Psychotherapie (K.Lieb S.Frauenknecht): 
Das Buch fand ich im Regal während eines Praktikums in einem Wohnheim. Die Kritiken bei 
Amazon sind sehr positiv. Ich fand die strukturelle Gliederung der verschiedenen 
Krankheitsnamen recht übersichtlich. Die Studenten müssen dieses Buch verinnerlichen. 
Verstanden haben sie über psychische Krankheit am Ende des Studiums nichts, 
denn das Buch gibt nur eine Außensicht auf psychisch Kranke wieder (viel Lernen für 
Nichts). Der Blickwinkel wird gefestigt in eine völlig falsche Richtung. 
 
Buch: Das Handbuch gegen Krebs – (Sarah Majorczyk):  
                   (60 Experten der Deutschen Krebsgesellschaft und der Deutschen Krebshilfe) 
Außenseitermeinungen kommen hier gar nicht zu Wort. Es zeigt mir, wie die 
Selbsthilfebewegungen in die medizinische absolute Wahrheit integriert werden. 
 
Beide Bücher zeugen von völlig festgefahrenen Wegen im Denken in diesen beiden 
Bereichen. Sie haben zusätzlich dazu geführt, dass ich mich von den 
Selbsthilfebewegungen im Bereich Psychiatrie (EX-IN) zurückgezogen habe. Leider 
ist zu befürchten, dass wie beim Thema Krebs langfristig auch eine 
Instrumentalisierung der Selbsthilfebewegungen im psychiatrischen Bereich erfolgt.   
             (Roman – Ein medizinische Insider packt aus:  Ein Dokumentarroman ) 

 

 

Die Homöopathie mit ihren verschiedenen Vorgehensweisen 
 

Die klassische Homöopathie: Es gibt immer noch Menschen, die nicht an die Wirkung 
glauben. Mein Problem ist eher die Schwierigkeit der oft zu starken Wirkung. Dass vor 
der Antibiotika-Ära die Homöopathie sehr verbreitet war, ist selten bekannt. Bis etwa 
1900 gab es in Amerika 12 homöopathische Universitäten. Ein wesentlicher Punkt für 
den Rückzug der Homöopathie dürfte die Einführung der Antibiotika sein. In 
Akutzuständen ist manchmal die Mittelfindung einer homöopathischen Arznei 
extrem erschwert (Anfangs halfen Antibiotika immer). 

 

https://www.youtube.com/watch?v=wHqokMXnJlY
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  Eigene Beobachtungen: Homöopathie ist Schwingungsmedizin. Bei mehr als 1000 
Tieren konnte ich immer wieder beobachten, dass die Homöopathie bei extremen 
Störschwingungen wirkungslos ist (sie verstärkt sogar Probleme negativ). Nach 
Entfernung entsprechender Störfelder kommt sofort die volle Wirkung von 
Arzneien wieder zum Vorschein. 
Heutige Resistenzen von Antibiotika führe ich, zumindest zum Teil, auf Wechselwirkung 
mit Störfeldern zurück. Ich selbst brauchte bei selbst extremen Bedingungen durch 
Staub und andere Belastungen in der Landwirtschaft in einem 25 Jahre langen 
Zeitraum keine Antibiotika mehr. Die Homöopathie ersetzte den Antibiotikaeinsatz 
vollständig und hatte keine negativen Folgen. 

 
Für interessierte eine Worddatei zur Homöopathie und der Gegenüberstellung zur 

Schulmedizin. Um chronisch verschleppte Prozesse zu heben eignet sie sich hervorragend. 

        Gegenüberstellung Schulmedizin – Homöopathie 
 
 

  Aus der Sicht eines Heilpraktikers (ohne Praxis) 

 
Nach der Prüfung: Die Ausbildung zum Heilpraktiker ist eine medizinische Ausbildung. Die 
Prüfung wird von Amtsärzten vorgenommen. Die Ausbildung erfolgt, um die Grenzen 
unterscheiden zu können, was ein Heilpraktiker darf und was den Ärzten zu überlassen ist. 
Erst nach dieser Ausbildung hat man die Zulassung zur Praxiseröffnung, aber in den 
meisten Fällen noch keine Ausbildung in den verschieden Therapien für Heilpraktiker. Wer 
sich die Mühe machen will einmal die verschiedenen Fachbereiche anzuschauen, kann in 
folgendem Link fündig werden:   Therapieverfahren von Heilpraktikern  

(Bitte verschiedene Buchstaben anklicken um die Therapiemöglichkeiten zu sehen). 
 

Wie soll man in dieser Vielfalt für die jeweilige Ist-Situation das Richtige finden. 
Bei der Schulmedizin zahlt die Krankenkasse und der Patient wird gleich auf den 
richtigen Weg gelenkt. Was ist, wenn dieser Weg falsch ist? 
 
Sehr schnell habe ich begriffen, dass eine Praxiseröffnung wirtschaftlich für meine Familie 
nicht tragbar ist, da es sehr lange Anlaufzeiten braucht um mit einer Praxis erfolgreich zu 
werden. Trotzdem hat mich das Thema Gesundheit nicht wieder losgelassen. 
 
Auch Heilpraktiker sind wirtschaftlichen Zwängen ausgesetzt, die den Versuch der 
Patientenbindung erzwingen. Über allem steht das Geld. 
 
Negativbeispiel einer florierenden Hautarztpraxis: 
Das Wartezimmer voll. Wartezeit trotz vorheriger Terminabsprache etwa 1 ¼ Stunde. Im 
Wartezimmer ein Fernseher (Computer) mit Ausstrahlung eines 1 stündigen Films zu 
Möglichkeiten der Behandlung von Hautkrebs. Irgendwann wurde eingeblendet, dass die 
Frau im Haus kosmetisch auch Möglichkeiten der Versorgung hat. Ich fühlte mich stark 
gestört von dem Fernseher im Raum der in Resonanz mit einem nahen Funkturm 
stand. So etwas kann, wenn man sich langfristig solchen Belastungen aussetzt, Hautkrebs 
verursachen. Auf meine Frage an den Arzt, ob sein Ziel Krankheitsheilung oder 
Verursachung sei, konnte er nicht wechseln. 
Ich nenne solches Vorgehen „Geschäftsoptimierung“. Mich sieht der Arzt nicht wieder. 
Übervolle Praxen machen mich vorsichtig, da dies nicht immer ein Zeichen für 
Qualität ist. 

http://www.friedrich-siedenberg.de/images/internet/gesun/Homoeopathie_Schulmedizin-0.doc
https://www.bdh-online.de/patienten/diagnose-und-therapieverfahren/
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  Es gibt unendlich viele Möglichkeiten 
 
Es gibt unendlich viele Möglichkeiten, die zur Krankheitsauflösung führen können. Ich 
kritisiere im Folgenden nur den Alleinanspruch der Richtigkeit der Schulmedizin. 
Gesundheitsvorsorge, die den Namen verdient, kommt heute nicht vor. Da jeder 
krankenversichert ist, geht es in aller Regel vom Hausarzt nach Hinzuziehung 
weiterer Spezialisten zur Diagnose: Sie haben Krebs, MS, Schizophrenie, Parkinson usw. 
 
Gesundheitsvorsorge: Vielen Menschen fehlen Geld, Zeit und das Bewusstsein sich in 
einem breiten Kontext über Möglichkeiten der Vorbeugung zu informieren. Im Folgenden 
versuche ich so kurz wie möglich einen Überblick über das Gesamte zu geben. Wenn 
eine Diagnose gestellt wird, existiert oft so viel Angst vor der Krankheit, dass der 
Blick auf Möglichkeiten verstellt ist. Fertige Rezepte kann ich dabei nicht bieten.  
 

Es geht mir um eine andere Gesamtsicht auf das Phänomen Krankheit  

 

Chronische Krankheit ist ein breiter Weg, auf den man durch besondere Lebensumstände 
geraten ist. Der Weg ist wie ein Labyrinth. Einen Ausgang gibt es, solange noch genug 
Lebenskraft vorhanden ist, immer. Es geht darum, den Ausgang zu suchen und zu finden. 
Das eigene Lebenslabyrinth ist einmalig. Deshalb sollte man nicht vorschnell auf andere 
hören, sondern Andere wahrnehmen und gegebene Hilfe mit dem eigenen Selbst 
abgleichen. Heilkundige können nur Berater sein.  

 
Es gibt immer mehrere Wege um eine Krankheit aufzulösen. Ich möchte verschiedene 
Herangehensweisen darstellen und nicht Bewerten, da jeder Mensch mit seiner Krankheit 
eine eigene Geschichte hat. Überzeugen will ich nicht, nur Möglichkeiten zeigen. Gehen 
muss jeder selbst. Jegliche Haftung für meine Aussagen schließe ich aus. Ich bin 
Rutengänger und als Heilpraktiker in viele Richtungen belesen. Mein daraus entstandenes 
Denken möchte ich weitergeben, damit nicht jeder ganz von vorne im Wald der vielen 
Möglichkeiten nach Lösungen suchen muss.  
 

 

DAS MILIEU ALS KRANKHEITSURSACHE     
 

  Der Erreger, Enderlein,  Endobiont, Sanumtherapie (die Innensicht) 
 

Zwischen zwei Denkrichtungen gibt es einen Streit, der noch nicht entschieden ist: 
 

➢ Louis Pasteur (1822 bis 1895) / Das Lager der Monomorphisten 
Die Lehre besagt, dass der Erreger eingestaltig ist und nicht wandelbar. Die 
heutige Medizin folgt dieser Lehre. 

➢ Günter Enderlein (1872 bis 1968) / Das Lager der Pleomorphisten 
Die Lehre besagt, dass jeder Erreger wandelbar ist und verschiedene 
Gestalten, je nach Milieu annimmt. Die Grundform aller Erreger lebt als kleiner 
Eiweißkörper in jedem gesunden Körper. Enderlein hat lebenslang in diesem 
Bereich geforscht. Durch dieses Modell bricht das ganze Gebäude der 
heutigen Erregermedizin zusammen. Veröffentlichungen sind deshalb mit 
Vorsicht zu betrachten, da möglicherweise manipuliert wird. Trotzdem stelle 

ich einen Link zu Wikipedia ein:  Wikipedia - Günter Enderlein 

https://de.wikipedia.org/wiki/G%C3%BCnther_Enderlein
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Manipulationen in Wikipedia sind möglich, dazu ein augenöffnender Link: 
Die dunkle Seite der Wikipedia (bitte unbedingt ansehen): 
    Die dunkle Seite der Wikipedia    
oder hier der Link zum Thema im Gelben  Das Gelbe Forum - der komplette Link 
        (auch Holger Strom in der Diskussion ist interessant) 

 
Dunkelfeld Mikroskopie: Diese gehört zur Therapie nach Enderlein. Im Hellfeldmikroskop 

sind nur die üblichen Blutkörperchen sichtbar. Im Dunkelfeld ist es wie in einem 
verdunkelten Raum in dem man einen Lichtstrahler einschaltet. Jedes Staubkörnchen 
im Raum ist sichtbar, was nach zusätzlichem Einschalten einer Lampe wieder 
verschwindet. Günter Enderlein hat die Blutansichten im Dunkelfeld  ein ganzes Leben 
lang studiert und aus seinen Beobachtungen eine Lehre entwickelt (Isopathie). 

     Die Firma Sanum Kehlbeck in Hoya: Diese stellt Medikamente her, die entsprechend 
der Ansicht des Blutbildes gegeben werden, um das Milieu zu verändern. Ich habe das 
Gebiet wieder verlassen, da ich in der Homöopathie für meinen Tierbestand 
kostengünstig Medikamente selbst herstellen konnte. Die Faszination für diese 
Blutuntersuchung und die Lehren Enderleins ist geblieben. 

  
Buchempfehlung: „Der Schlüssel des Lebens“ – Franz Arnoul. Dies Buch ist sehr 

lesenswert da es in Kurzform in die Lehre Enderleins einführt und den Blick öffnet für 
anderes Denken. Weiterführend sind die Semmelweisberichte (praktische Erfahrungen 
habe ich nicht): Isopathie - Semmelweisberichte (fehlt: Bitte die Suche bemühen) 

 

Dr. Ernst Hartmann: Dieser stellte als Hausarzt bei einer Masernepidemie fest, dass 
überwiegend die Kinder mit Betten auf Strahlenkreuzungen erkrankten. Dies bestätigt 
die Lehren von Enderlein. 

 

   DER ERREGER IST NICHTS – DAS MILIEU IST ALLES _      

 
Ein Aufsatz zum Thema von Kristina Peter:   

Die Mikrobe ist nichts - das Milieu ist alles 
 

  Die Außengrenze und Einflüsse auf das Innere Milieu 
 

Strahlungsfelder wirken durch die Haut auf den inneren Körper und verändern dadurch das 
Milieu. Solche Veränderung kann auch durch Kältereize, Wind, Feuchtigkeit, aber auch 
Sonneneinstrahlung oder Erdstrahlung entstehen. Bei Allergien wird die Ursache auf das 
Heu oder die Blüten geschoben. Hier müssen noch andere Gründe beteiligt sein, da die 
Blüten und das Heu sich über die Jahre nicht vermehrt haben, die Allergien aber schon. Aus 
meiner Sicht besteht im inneren Milieu eine Überreizung des Blutes, die Symptome bei 
leichtesten Außenreizen hervorruft. Sensibilisierungen helfen in den seltensten Fällen 
weiter, da Ursachen nicht verändert werden. Warum wird dies medizinisch nicht 
beachtet? 
 
Da bei fast jeder chronischen Krankheit Störfelder aus dem Außenbereich beteiligt sind, 
macht eine Aufzählung der beteiligten Krankheitsnamen keinen Sinn. Bei Erkrankungen des 
Herzens bin ich mir nicht sicher, ob auch hier Außenfelder beteiligt sind. Neurologische 
fehlerhafte Wahrnehmungen sind gelegentlich durch eine Störung von außen erklärbar. Bei 
psychiatrischen Erkrankungen sind Störfelder oft ein Verstärker. 
 
Warum wird dieser Bereich medizinisch nicht beachtet? 

https://www.youtube.com/watch?v=4X-3-AwqkLQ
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=379281
https://www.semmelweis.de/
http://www.naturepower.de/vitalstoff-journal/fakten-widerreden/krankheiten/die-mikrobe-ist-nichts-das-milieu-ist-alles-ein-aufsatz-von-kristina-peter/
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Wie im Innenbereich von Wohnungen, so findet auch im Außenbereich ein schleichende 
Vergiftung der Umwelt durch Strahlung statt. So kommen im Verlauf der Jahre immer neue 
Probleme dazu. In den Flüssen kann man wieder baden, sie sind sauberer geworden. In der 
Datei „Störfelder in Wohnungen“ (in 2013 erstellt) habe ich einen Überblick zu der 
Entwicklung gegeben. 
 
Heute: Seit etwa 7 Jahren beobachte ich das Problem von Störungen durch Edelstahl 
(V2A). Dieses Problem verstärkt sich von Jahr zu Jahr. Edelstahlrohre (Schornsteine) sind 
wie Spiegel, die sich im Außenbereich über weite Entfernungen vernetzen. Fangen sie 
Störfelder ein, so werden diese über weite Entfernungen weiterverbreitet. Gartenzäune, 
Brücken, Deckenlampen und viele andere Dinge aus Edelstahl im Innen- und Außenbereich 
sorgen für weitere Vernetzungen. 
 
Spiegel: Spiegel sind grundsätzlich neutral, sie reflektieren aber alles was sie an Strahlung 
einfangen. Dabei ist Edelstahl für mich der undurchlässigste bekannte Reflektor, da 
Lasertechnik nur mit ähnlichem Material funktioniert. Ich bin kein Kenner von 
Spiegeltechnik, ziehe nur Schlüsse aus den von mir beobachteten Phänomenen. 
 
Aus dem Buch „Die Revolution der Wissenschaften“ von Joseph H.Cater (S.147) 
 
 

Ein Bild zur Lasertechnik 

Die Spiegel der nebenstehenden  

Zeichnung müssen aus Metall sein.  

Normale Glasspiegel zeigen keine  

Wirkung. 

 

Dies bestätigt meine Beobachtung,  

dass Edelstahl der undurchdringlichste  

Reflektor ist, viel stärker als  

herkömmliche Spiegel oder andere  

Metallarten. 

---------------------------------------  

In der Lasertechnik gibt es allerdings  

auch andere Materialien zur Erzeugung von  

gebündelten Lichtstrahlen. 

--------------------------------------- 

Je undurchdringlicher das Material für Licht, desto stärker die Rückspiegelnde Wirkung. 

Dadurch wird zugleich die Durchdringungskraft durch Materie für das Licht erhöht 

(Lasereffekt)                                                                              

                                                                                                    

Die Spiegel in obiger Zeichnung müssen aus Metall sein. Glasspiegel zeigen keine Wirkung 

 da der Großteil der ankommenden Lichtenergie beim Durchgang verloren geht. 

 Dieser Satz aus obigem Buch zeigt mir, das ich mit meiner Wahrnehmung richtig liege. 

 

Radar: Nach einer Wohnungsuntersuchung in Mainz (Einflugschneise Frankfurter Flughafen) 

in Verbindung zu 350 Windrädern in 15 km Entfernung und in Gegenrichtung zur Wohnung 
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wurde mir die Belastung durch Radar bewusst. Das rote Blinklicht der Windräder geht in 

Resonanz mit den Lichtern von Flughäfen. Die Radarbelastungen sind in 50 km Entfernung 

von Flughäfen noch zu erspüren (nur nachts). Wohnungsuntersuchungen sind wie ein 

Wettlauf gegen die Zeit, da immer neue Dinge störend unser Umfeld belasten.  

 
Rutengänger heute: 
Wer sich die Mühe macht und im Internet nach Rutengängern googelt, wird zu den heutigen 
Problemen wenig finden. Kaum ein Rutengänger empfiehlt die Entrümpelung der Wohnung von 
störungsverursachenden Gegenständen. Es mag in manchen Fällen reichen, das Bett an einen 
anderen Platz zu stellen. Diese Empfehlung habe ich nur selten gebraucht, da durch Reduzierung 
der störenden Gegenstände in einer Wohnung, viel mehr erreicht werden kann. Nur nach dem 
„Guten Platz“ für ein Bett zu suchen, reicht sicher nicht aus, um Abhilfe für einen durch 
äußere negative Einflüsse belasteten Wohnungsbereich zu schaffen. 
 
Dinge zur Entstörung von Feldern: Ich habe bislang noch nichts gefunden, was ohne Risiken 
(Überlagerung) ist. In vielen Wohnungen muss ich Dinge entfernen, die zusätzliche Störungen 
aufbauen. Ursprünglich als gut empfundenes zeigt sich nach einiger Zeit als destruktiv, wenn sich in 
der Wohnung etwas verändert. Beispiel: Früher wurden Kupferspiralen (in welcher Form auch 
immer) genutzt um E-Smog zu reduzieren. Dies wirkt heute oft als Verstärker von Störungen, da 
jede Wohnung mit kleinen Netzteilen überhäuft ist und eine Ankopplung an die Turbinen der 
Windräder im Außenbereich durch verschiedene Gegenstände möglich ist. 
 

Was tun mit einem Menschen der in einem Feuer durch Störfelder liegt? 
Als erstes gilt es das Strahlenfeld, das auf den Körper wirkt, zu entfernen! 

 
Die heutige Medizin ist auf Erregersuche reduziert, dass Milieu des Umfelds eines 
erkrankten Menschen wird nicht beachtet. Wenn man einen durch Strahlungsbelastung 
entstandenen Tumor wegschneidet und danach bestrahlt (zusätzlich verbrennt), darf man 
sich nicht wundern, dass nicht jeder solch eine Tortur überlebt. 
 
  

  Die Ernährung im erweiterten Sinne (direkter Austausch)  
 

Wir tauschen mit der Umgebung die Atemluft, das Wasser und die Nahrung. 
Wenn man in einen Dieselmotor Benzin schüttet, so kann das den Motor zerstören. 

Schüttet man in einen Benzinmotor Diesel so läuft dieser ebenfalls nicht. 
 
Der Bedarf an Nahrung in Menge und Form ist für jeden Menschen unterschiedlich. Ein 
Bauarbeiter hat andere Bedürfnisse, als jemand der in den Wintermonaten die Sonne nicht 
sieht und ganztägig in einem Büro hockt. Durch Stress, Unzufriedenheit, Bewegungsmangel 
und anderes entstehen Verbrennungsstörungen im eigenen Körper die Schlacken erzeugen 
und nach Korrektur verlangen. Medikamente und Umweltgifte die in den Körper gelangen 
verstärken diese Problematik.  
 
Um beim Beispiel Auto zu bleiben: Man fährt nur noch im 1.Gang mit 15km/h 
(Bewegungsmangel), gibt Vollgas (die Arterien sind ja verstopft) und wundert sich, dass 
man nicht vorwärts kommt. Um Mangel auszugleichen tankt man anderen Treibstoff 
(Zuckerverlangen) und wundert sich, dass man trotzdem nicht schneller vorankommt. 
Irgendwann brennt der Motor fest und es geht gar nichts mehr. 
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Die Zeitfolge: Zuerst kommt die Gier, dann das Auge, dann der Geschmack und zuletzt 
das Gefühl: Die Nahrung war nicht gut. Wer das umkehrt und aus der Erfahrung wieder 
lernt, der kann anders mit der Ernährung umgehen (ich übe selbst noch an dem Thema). 
  

Das ewige Gerede beim Essen über das Essen nervt mich gelegentlich. 
Keine Nahrung ist ohne Gift. Die richtige Dosis macht, dass Nahrung kein Gift ist. 

(Paracelsus: Kein Ding ist ohne Gift, nur die Dosis macht, das ein Ding kein Gift ist.) 
 
Orthomolekulare Medizin (Nahrungsergänzung): 
Durch langes Fehlverhalten entstehen Störungen im Stoffwechsel. Um Missstände 
auszugleichen gibt es Mineralien, Vitamine und andere Zusatzstoffe, die das Milieu im 
Körper bessern sollen. Je größer der Mangel, je besser die Wirkung. 
 
Erfahrungen als Bauer:    
Solange ich Tiere gefüttert habe, wurden dem Futter Vitamine und Mineralien zugesetzt. 
Durch Eberhard Fasching kam die These mehr Säure ins Futter (Obstessig) gegen 
Durchfallerkrankungen bei Jungtieren.  

Näheres zu Säurezusätzen: Organische Säuren in der Tierernährung 
Seitdem gibt es in Norddeutschland fast kein Futtermittel mehr ohne Säurezusatz. 
 
Ein Tierarzt brachte die Idee auf: Die Ferkel sind so blass, durch mehr Vitamin E lässt 
sich das beheben. Darauf in ganz Norddeutschland Erhöhung von Vitamin E im Futter. 
Fast wie eine Modeerscheinung löst eine Theorie die andere ab. Bei der Ernährung des 
Menschen findet man alles an Gegensätzlichem, was man sich vorstellen kann. 
 
Meine Gedanken zu Nahrungsergänzung (Orthomolekularmedizin): 
Es gibt viele unterschiedliche Empfehlungen. Bedarfsangaben sind unterschiedlich, es gibt 
keine Norm. Die Schulmedizin lehnt Nahrungsergänzung vollständig ab. Es sind aber 
in einem chronischen Krankheitsgeschehen ganz sicher Mangelzustände an bestimmten 
Stoffen vorhanden. Untersuchen kann man nicht alles, da sich Stoffe im Körper an 
unterschiedlichen Orten an Speicherplätzen sammeln. 
 

Es bleibt als wichtigstes die Selbstbeobachtung. Mehrere Wochen ein Ergänzungs- 
mittel nehmen und dann die eigenen Veränderungen im Körper beobachten. 

   

Spätestens nach mehreren Monaten der Einnahme sollte man immer eine Pause 
machen, um festzustellen was für eine langfristige Wirkung das Mittel noch bringt. 

 
Übrigens: Komplexmittelhomöopathen versuchen stimulierend auf die Organe zu wirken, 
was manchmal genauso funktioniert (streng gesehen allerdings keine Homöopathie ist). Bei 
Extremmangel ist die Therapie mit Nahrungsergänzungsmitteln sicher wirkungsvoller. 
 

Ein gesunder vitaler Körper hat über die verschiedenen Organe die 
Möglichkeit nicht benötigte Stoffe wieder auszuscheiden. Dazu reicht es, 

dass die Organe miteinander und nicht gegeneinander arbeiten. 
 

http://www.pigsxl.de/produkte/organische-saeuren.html
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_________________________________________________________________ 
 

TEIL 1: DIE AUFLÖSUNG CHRONISCHER ERKRANKUNGEN     

     GEDANKEN ZU EINIGEN KRANKHEITSGRUPPEN     

 

  Vorbemerkungen 
 

Hier möchte ich auf verschiedene Bücher aufmerksam machen, die Empfehlungen zum 
Vorgehen bei einer Erkrankung enthalten. Dabei möchte ich nicht Werten. Insgesamt 
entsteht durch diese Literatur ein anderes Bild von Krankheit. Die heutige Medizin hat aus 
meiner Hinsicht bei chronischer Krankheit völlig versagt. 
 
Eigenverantwortung übernehme ich dabei nicht, da ich praktisch nur als 
Rutengänger und im Psychiatriebereich als Erfahrener unterwegs bin.  
Meine Beobachtungen als Bauer und Mensch zeigen mir, dass die heutige sogenannte 
Schulmedizin durch Verquickung in Macht- und Geldstrukturen, chronische 
Krankheitsprobleme nicht auflöst, sondern am Leben erhält. 
 
Die Worte von Ärzten (Pflegern): 
Sie müssen sich operieren lassen. Der Heilpraktiker, ein fähiger Augendiagnostiker mit sehr langer 
Praxiserfahrung sagte das Gegenteil. In meiner damaligen Dummheit sagte ich: Wenn der Arzt das sagt, 
musst du dich operieren lassen. Ich habe einen Menschen nach erfolgter Operation bis zu seinem Tod 2 
Jahre lang elendig verrecken sehen.  
Wenn sie jetzt nicht in eine Chemotherapie einwilligen, leben sie keine 6 Wochen mehr. Ich selbst habe 
gedacht: Wenn du in deinem jetzigen Zustand in eine Chemotherapie einwilligst, lebst du nur noch 14 Tage 
(er lebte nur noch 14 Tage). 
Frau K. nehmen sie endlich ihre Medikamente sagte der Pfleger in der Psychiatrie. Sie wehrte sich 
dagegen, lag am Boden und schrie nach der Polizei (Ärzte halfen ja nicht). Durch die Medikamente war sie 
paralysiert, hatte Sprach- und Schluckstörungen. Sie hat später wie auch ich die zwangsweise Vergiftung 
durch Arzneien in der Psychiatrie überstanden. 
 

Niemals werde ich wie oben einem Menschen sagen, du musst! 
 

Die folgenden Buchempfehlungen sind übergreifend gedacht. Aus obigen Schilderungen 
zum Bereich Milieu sollte erkenntlich sein, dass es nicht die Krankheit gibt, sondern nur 
verschiedene Ausdrucksformen einer allgemeinen Milieuerkrankung. 
 
Die andere Stimme eines Arztes: 
Buch: „Das Wunder der Heilung“ Dr. med. Ulrich Strunz. Neue Wege zur Gesundheit – 
Erkenntnisse und Erfahrungen. Durch das Buch wird deutlich: Heilung ist möglich, egal 
welche Erkrankung. 
 

Wer keinen Arzt findet der hilft, oder nicht die Kraft hat Bücher zu lesen, so gibt es 
vielleicht Angehörige, die sich durch verschiedene Bücher arbeiten. Alle Bücher haben 

Möglichkeiten zur Selbsthilfe und zeigen mehrere unterschiedliche Wege. 
 
 

  Herzerkrankungen – Schlaganfall - Durchblutungsstörungen  
 
Die Lösung des Herzinfarkt-Problems – Rolf-Jürgen Petry / Prof. Hans Schaefer 

Strophantin ein Albtraum für Big Pharma 
Buch zum Thema: „Die Lösung des Herzinfarktproblems durch Strophanthin“ 
 
Aus einem homöopathischen Lehrbuch („Klinische Arzneimittellehre“ Staufer):  

https://www.youtube.com/watch?v=dW3biJ3mPo8
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Strophanthin wirkt lange ohne Schaden, verstärkt Herzkontraktion, bei chronischer 
Herzmuskelschwäche, übertrifft an rascher Wirkung alle anderen Herzmittel, auch bei Dilatation 
der Herzventrikel, nach Herzschwäche durch Infekte usw. 

 

Buch: „Transdermale Magnesiumtherapie“ – Dr. Mark Sircus 
(Gesund und vital mit Magnesiumöl) 

Transdermal bedeutet über die Haut. Eine andere Möglichkeit ist die Verwendung als 
Badezusatz oder über Inhalation. Im Buch sind Wirkungen bei Herzerkrankung, 
Schlaganfall, Gefäßerkrankungen, Vergiftungen, Schlafstörungen, Depressionen, MS, 
Diabetes sowie vielen anderen Krankheiten beschrieben. Persönlich habe ich nur wenig 
Erfahrung, da ich bislang noch keine Zeit zum Testen gefunden habe. Durch heutige 
Störfelder und Fehlernährung hat fast jeder Mangelsymptome an Magnesium: Stress, 
Unruhe, Entzündung, Schmerzzustände oder anderes. Magnesium löst die 
angespannten Zellmembranen und stabilisiert sie.  

 
Vitamin C: Die Behandlung mit hochdosierten Nahrungsergänzungsmitteln geht auf   
       Linus Pauling zurück. Linus Pauling - Wikipedia 
       Dr. Mathias Rath: Führt diese Lehre fort.     
                      Wer ist Dr. Matthias Rath   und   Vitamin C im Kampf gegen Krebs 

 
Mich stören ein wenig die extrem hohen Dosierungen. Ich glaube selbst nicht, dass der 
Körper Extremdosierungen braucht. Wenn es heilt, kann aber auch das kurzfristig 
richtig sein. Bei Komplexmitteln (Minerale, Vitamine u.a.) kommt es immer auf die 
Mischung an. Ob die Versprechen sich erfüllen, kann ich nicht sagen, 
 

 
Irgendwo in der Zusammenfassung dieser 3 Ansätze dürfte die Lösung für 
chronische Herzprobleme im Stofflichen zu finden sein. Es begrenzt sich aber nicht 
darauf. Herzprobleme haben immer mit irgendeiner Art Stress zu tun. Wer ein 
sprichwörtlich übergroßes Herz hat, wird lernen müssen, Grenzen zu setzen. 
Gefäße erstarren ohne Bewegung.  
 
„GODO“ als Gangart massiert den Fußballen in dem sich die Reflexzonen für Herz 

und Lunge befinden. Mit dem Herzen gehen (auch in „Die psyche Krise" verlinkt) 

 
„AROHA“ ist eine Möglichkeit um das Herz zu trainieren ohne es zu überfordern. Es 

bleibt im Ruhepuls:  Trailer Trailer Choreographie Aroha in Motion.  Mich selbst hat 
beeindruckt (mehrfach): Im Anflug einer Erkältung ½ Std. AROHA üben, danach war 
alles weg.   Es gibt natürlich viele andere Möglichkeiten. 

 
 

  Tumorerkrankungen – Brustkrebs – Prostata   
 
Hystorie: Hackethal kritisierte die oft vorschnellen Operationen. Desgleichen spricht er von 

Metastasierungen durch die Entnahme von Gewebeproben. 
 
Neue Medizin: Gerd Hamer fand heraus, dass sich im Kopf bei einer CT 

Untersuchungszeichen finden lassen, die auf ein psychisches Trauma hindeuten 
(Hamersche Herde). Seine Bücher sind lesenswert. In seinem Krankenhaus sorgte er 
als erstes für ein Klima ohne Angst für seine Patienten. Als Einzelkämpfer (Buch: 
„Einer gegen Alle“) hat er das System herausgefordert und daraufhin rauhen 
Gegenwind geerntet. Es folgte darauf die Schließung des Krankenhauses und der 

https://de.wikipedia.org/wiki/Linus_Pauling
http://www.grueger-rein.de/mediapool/135/1350507/data/Dr-M-Rath_Berater_Info.pdf
http://www.zentrum-der-gesundheit.de/vitamin-c-gegen-krebs-ia.html
https://www.youtube.com/watch?v=x13CigotiKg
https://www.youtube.com/watch?v=bNLCXW4rk_c
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Entzug der Approbation, sowie eine Gefängnisstrafe. In allem kann ich seinen 
Gedanken nicht folgen. 

 
VIT C gegen Krebs: Siehe oben unter Herzkrankheiten. Vitamin- oder Mineralstoffmangel 

ist bei jeder chronischen Krankheit zu beachten. Nicht immer ist es leicht, den 
Mangel zu erkennen und die richtige Kombination zur Abhilfe zu finden.  

 
Übersäuerung: Buch „Natriumbicarbonat – Krebstherapie für jedermann“ Dr. Mark 

Sircus. Eine Übersäuerung findet sich bei jedem an einem Tumor Erkrankten. 
Wodurch entsteht Übersäuerung: Psychischer Stress (z. B. Innerer nach 
psychischem Trauma – Äußerer durch soziale oder geldliche Sorgen), Fehler in der 
Ernährung, Störfelder die auf den Körper wirken u.a. 

 
Vitamin B17 (Laetril): Buch „Die Geschichte des Vitamins B17 und seiner 

Unterdrückung“ Die Geschichte klingt logisch. Bitterstoffe nimmt kaum noch jemand 
zu sich (Zucker demgegenüber in Mengen). Nichts spricht gegen den Einbau von 
einigen Aprikosenkernen in die Ernährung. Da Aprikosenkerne Blausäure enthalten, 
sollte man mit Extremmengen vorsichtig sein. Vorsicht bei Verpilzung der Kerne. 

 Link zum Thema: Vitamin B17 (Amygdalin, Laetril)  

http://www.alternativheilung.eu/html/vitamin_b17.html
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Eigene Beobachtungen: Als Rutengänger habe ich einen anderen Blick auf das 
Krankheitsgeschehen. Für mich gilt: Als erstes sind Störfelder im Umfeld zu reduzieren. Es 
mag Heilungen von Tumorerkrankungen durch alleiniges  
Vitamin C gegeben haben. Ganz sicher ist die 
Störfeldbelastung dann nicht sehr hoch. Bei 
Brustkrebs (Drüsentumoren) finde ich heute als 
Schwerpunkt Ausdünstungen durch Kunststoffe in der 
Wohnung. Dass immer ein psychisches Trauma 
vorhanden sein muss, glaube ich nicht. Ich kenne 
Orte, die Extremvernetzungen durch AKWs und 
vielem anderen ausgesetzt sind, wo in jedem 2. Haus 
Menschen an Krebs erkrankt sind. Dass man 
Menschen auf solchen Extremstandorten nur durch 
Mineral- oder Vitamintherapie helfen kann ist 
zweifelhaft. 

 

Eine Hand die im Feuer liegt, muss man zuerst aus dem Feuer entfernen   

 
Der obenstehende Eichbaum steht auf einer Erdstrahlen- und Wasseraderkreuzung.  
Eichen wachsen besonders gut auf solchen Extremstandorten (aus meiner Sicht wegen der 
gewellten Blätter). Zusätzlich befindet sich im Mittelpunkt des Baumes der Schnittpunkt von 
mehr als 20 großen Windrädern und 5 AKWs. Diese Belastung entsteht durch eine wenige 
m entfernt liegende Bahnstrecke mit den Oberleitungen und einem etwa 400 m entfernt 
liegenden Lager für schwach radioaktive Abfälle. Der Baum weicht der Extremkreuzung 
durch Wuchs zu den Seiten aus. 
 
Chronische Erkrankungen sind immer komplexe Geschehen. Es gilt den Schwerpunkt 
zu finden. Der Schwerpunkt kann sein (ohne Wertung der Reihenfolge): Ein 
psychisches Trauma, eine starke Störfeldbelastung, ein Mineralstoffmangel, Fehlernährung, 
Geldnot, Übergewicht in Verbindung mit Bewegungsmangel und vieles andere. 
 
Anders ausgedrückt: Eine Entfernung von Störfeldern mit nachfolgenden Einreibungen 
durch Magnesiumöl, als Nahrungsergänzung Natriumbicarbonat und einigen 
Aprikosenkernen kann sehr erfolgreich sein, wenn nicht ein psychisches Trauma als 
Hauptproblem im Hintergrund die Wandlung in Heilung verhindert.  
 

Was tun gegen die Angst vor Tumorerkrankungen?  

 
Aus meiner Sicht gibt es großflächige Vernetzungen im Außenbereich von Störfeldlinien. 
Man findet im Außenbereich nur selten Bäume, wie die oben gezeigte Eiche. Trotz allem, 
die großflächigen Vernetzungen durch Windräder, Sonnenkollektoren auf Dächern und 
Spiegelungen durch V2A (Schornsteine) werden immer mehr. Ich lebe seit langen Jahren 
neben einer Wasserader, die wie im obigen Kreuzungspunkt der Eiche eine Linie mit 
genauso starker Belastung trägt. Die Vernetzungen im Außenbereich gehen immer mehr 
ins breite Land. Was schützt vor einer Belastung. Die Eiche steht frei im Gelände und 
schützt sich durch ausweichen. Durch manchmal sehr kleine Gegenstände holt man 
sich die Störung in die Wohnung. Geschieht dies, entscheidet der Umfang an 
Gegenständen und Kleingerät in der Wohnung, wie stark sich Belastungen im 
Innenbereich einer Wohnung ausbreiten. Wer sich schützen will, kommt ohne eine 
Reduzierung an störenden Gegenständen nicht vorbei. Das kostet nichts, man muss nur 
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verstehen, wie und auf was man zu achten hat. Wer vorbeugt, braucht nicht in 
irgendwelche Ängste zu flüchten.  
 

Weiteres später! 
   
Und sonst noch: 
 
Prostatakrebs: Möglicherweise handelt es sich hier um ein etwas anderes 

Krankheitsgeschehen. Im Buch „Erbarmen mit den Männern“ – Sophie Ruth Knaak - 
wird die Möglichkeit der Heilung durch Naturhormone beschrieben. Das schließt das 
oben gesagte aber als Belastungsfaktoren nicht aus. 

 
Hautkrebs: Die Schwarze Salbe – Heilung von Hautkrebs (unschöne Bilder im Film) 

Die schwarze Salbe - Heilung von Brust und Hautkrebs - Adrian Jones (Quer-denken.TV 
– man findet dort vieles zum Thema Gesundheit). Als Ersatz Buch: Jim Humble Verlag  
                              und (Brust- und Hautkrebs) Heilung durch Schwarze Salbe 
Im Buch „Transdermale Magnesium Therapie“ wird eine Behandlung mit Jod bei 
Hauttumoren beschrieben. 

 
Buch: „Die Krebslüge – Krebs ist eine Infektionskrankheit“ von Wolfgang U. Voigts. 

Aus meiner Sicht: Krebs ist eine Milieuerkrankung, das zusätzlich Erreger beteiligt sind, 
ist möglich (Frage: Wer war zuerst da, das Ei oder das Huhn).  

 
 

  Gelenkerkrankungen - Schmerzen – Infektionskrankheiten 
 
Mein Vater lag mit seinem Rücken auf einer Erdstrahlenkreuzung nach Dr. Ernst Hartmann. 
Ich liege heute auf dem selbigen Schlafplatz, allerdings wurde durch eine andere 
Wandkonsole des Bettes der Schwerpunkt bei mir auf den Lungen- und Bronchialbereich 
verlagert. Wäre das Bett gleich geblieben, hätte man sagen können: Das Problem muss 
erblich sein. Da ich keine Eigenerfahrung mit Schmerzproblemen im Leben habe, verweise 
ich nur auf wesentliches zum Grundverständnis. Bei meinem Vater waren sicher an der 
Rückenproblematik Mangelernährung in den Kriegsjahren (Gefangenschaft) und 
körperliche Überarbeitung beteiligt. 
 
Buch: „Der Schmerz-Code – Ihr Schlüssel zur Schmerzfreiheit“ Ronald Liebscher-
Bracht. Die Kritik in den Rezensionen, das sich das Ehepaar Bracht im Eigeninteresse über 
das Buch in Kursen überteuert vermarktet und sich mit fremden Federn schmückt, ist sicher 
berechtigt. Der Begründer der Lehre eines neuen Verständnisses zum Schmerz ist 
„Walter Packi“. Seine Bücher kenne ich nicht (bitte Googeln). Im obigen Buch wird 
beschrieben, das die Ursache für Schmerz nicht Überarbeitung und Verschleiß sind. 
Aus obigem Buch (S118): „Bei über 90 % der Schmerzen handelt es sich um 
Warnschmerzen ober Überlastungsschmerzen, die – auch bei Schädigungen – in 
Minuten reduzierbar sind“. Kennt man bestimmte Druckpunkte oder Meridianverläufe 
(z.B.: Akupunktur oder Akupressur) so kann man Schmerz entlasten und durch körperliche 
Trainingsstrategien dauerhaft langfristig auflösen. 
 

Es gibt viele Verfahren um Schmerzen aufzulösen. Mir ging es grundsätzlich um die 
Information, dass chronischer Schmerz nicht chronisch bleiben muss. 

 

http://quer-denken.tv/index.php/bibliothek/926-schwarze-salbe-heilung-von-brust-und-hautkrebs
https://www.jim-humble-verlag.com/schwarze-salbe-heilung-von-brust-und-hautkrebs-im-21.-jahrhundert-17
https://www.oase-goldammer.de/krebs-heilung-schwarze-salbe/
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Radiästhesie / Migräne / Rheumatischer Schmerz: Empfundener Schmerz ist auch hier    
als Warnschmerz zu deuten. 

  

• Migräne: Des Öfteren habe ich beobachtet, dass bei diesen zuständen Störfeldlinien 
durch Verbindungslinien der Nachttischlampen zwischen den Ehebetten, die durch 
Erdstrahlen verstärkt sind, Belastungen erzeugen. Rotlicht in Verbindung zum 
Außenbereich (über Funkuhren oder Radiowecker) sind zusätzliche 
Störfaktormöglichkeiten (Ankopplung zu Radar im Außenbereich). Die Empfehlung 
eines Arztes: „Trinken Sie Wasser am Anfang einer entstehenden Migräne, so viel 
wie sie können“, half einem Mann das Problem dauerhaft los zu werden (es halfen 6 
Liter Wasser). Dies deutet auf Vergiftungszustände hin, die durch Wasser 
ausgeschwemmt werden. Die Wohnung dieser Person ist noch störfeldbelastet. 
Möglicherweise zeigt sich die Problematik nach einiger Zeit wieder. Eine 
Verschiebung zu anderen Körperteilen ist auch möglich. 
 

• Rheumatische Erkrankungen: Rheuma ist keine Diagnose, sondern ein 
Sammelbegriff für viele unterschiedliche Erkrankungen. Oft sind Wasseradern und 
Störfeldlinien beteiligt (siehe Datei „Störfelder in Wohnungen“). Sind Wasseradern, 
Formaldehyd, Fliesenabstrahlung oder andere Reizgrenzen auf den Körper wirksam, 
so helfen Maßnahmen nur begrenzt zur Problemlösung. Es gilt die Störungen zu 
reduzieren. Danach werden andere Maßnahmen viel wirkungsvoller sein. 

 
MMS: Buch: „Das MMS-Handbuch – Gesundheit in eigener Verantwortung“ Dr. Med. 

Antje Oswald. Dieses oder auch andere Bücher zum Thema MMS sind nicht 
besonders einfach zu lesen. Man muss über 2 Komponenten die Arznei selbst 
mischen und herstellen. Es gibt die Möglichkeit als Mischpartner Zitronensäure oder 
Salzsäure zu verwenden, wobei letztere meist verträglicher ist. Vorsicht mit 
Überdosierungen. Immer vorsichtig anfangen. Ohne genaues Studium der 
Anleitungen in den Büchern geht es nicht. 

 Beeindruckend ist der niedrige Preis und die Wirksamkeitsbeschreibungen bei 
Infektionskrankheiten (bitte Erfahrungen sammeln). Ich selbst habe als Anwender 
auch die Grenze kennengelernt, bei der Übelkeit entstand. Ganz sicher werde ich bei 
Gelegenheit wieder auf diese Möglichkeit zurückgreifen. Als Homöopath habe ich 
natürlich viele andere Arzneien zur Verfügung. Das umfassende Wirkprinzip von 
MMS ist beeindruckend (viele Erfahrungsberichte), wenn man es richtig anwendet. 
Es erzeugt eine Sauerstofferhöhung im Gewebe, die verändernd auf das Milieu 
wirkt.  

   
Ölziehkur: Buch „Ölziehkur – Entgiftung und Heilung des Körpers durch natürliche 

Mundreinigung“ Auszug (S.10) Wer sich mit dieser Methode nicht ausführlicher auseinandersetzt 

und sie nicht wenigstens einen Monat lang ausprobiert, um selbst zu erleben, dass sie funktioniert, ist 
einfach dumm wie Bohnenstroh.   

Eigenerfahrung: Da ich gerne Dinge ausprobiere habe ich hier einen Selbstversuch 
gemacht. Nicht jedes Öl ist geeignet. Wichtig ist der Geschmack. In obigem Buch 
wird Kokusöl empfohlen. Olivenöl empfand ich als extrem hässlich im Geschmack. 
Ein eigenes Erlebnis: Zum Ölziehen nimmt man einen Esslöffel Öl in den Mund 
und quetscht diesen immer zwischen den Zähnen hin und her, so dass der 
gesamte Gewebe- und Muskelbereich um den Mundraum herum gymnastiziert 
wird. Um Zeit zu sparen dachte ich, mach es einfach beim Duschen. Durch das 
heiße duschen und die zusätzliche Gymnastizierung der Gewebe kam es zu 
einem Blutsturz (extrem starkes Nasenbluten), was nach dem Duschen sofort 
aufhörte. Bei einem zweiten Versuch geschah genau dasselbe (deshalb nicht mit 
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zu heißem Wasser unter der Dusche Ölziehen). Dies bedeutet: Durch die 
Gymnastizierung mit Öl im Mundraum kommt es zu einer starken 
Gewebedurchlässigkeit. Das Öl entzieht dem Gewebe Stoffe, die mit dem Öl in 
Resonanz gehen. Noch nie in meinem Leben habe ich sonst während des 
Duschens Nasenbluten bekommen. Spekulation: Ich ziehe daraus die 
Schlussfolgerung, dass diese Methode eine sehr effektive Möglichkeit darstellt, um 
im gesamten Körper (besonders natürlich im Kopfbereich) Giftstoffe 
auszuschwemmen. Man muss es nur tun – wie auch bei anderen fast 
kostenlosen Maßnahmen. Ich könnte mir vorstellen, dass es selbst bei Alzheimer 
Demenz hilfreich ist (Im Anfangsstadium, wenn der Betroffene noch mitmacht bei 
solchem Tun). Empfehlung beim Duschen – nicht zu heiß. Bei mir hat sich Rapsöl 
geschmacklich am besten bewährt – manche finden andere Öle besser. 

 
ZIKA: Aktuelle Panikmache - möglicherweise selbsterzeugtes Problem 
          (Anders ausgedrückt: Eine neue Sau wird durchs Dorf getrieben) 

Link zu ZIKA: Diskussion zum ZIKA Virus im Gelben 
              (Bild fehlt) Zufall ? Hier wurden genveränderte Moskitos ausgesetzt - Ein Zusammenhang? 

Siehe Datei: „Landwirtschaftlicher Rückblick“ mehr möchte ich dazu nicht sagen: 
siehe dort -> Udo Pollmer - Schweingrippe und Co - Udo Pollmer redet Klartext 

 
Bakterien und Viren: Folgt man den obigen Darstellungen von Enderlein, so entsteht ein 
völlig anderes Bild zu Erregern bei Krankheiten. Bei Viren bin ich im Zweifel, ob es diese 
überhaupt gibt. Möglicherweise handelt es sich um veränderte Eiweißstrukturen, die 
durch Strahlenschäden oder Fremdeiweiße, die in den Körper eingebracht werden, 
entstehen. In den obigen Büchern zu Impfungen, sind verschiedene Gedanken dazu zu 
finden. 
 
 

  Das Denken – Lernen – Depression - Alzheimer  
 

Dr. Manfred Spitzer – Vortrag: Digitale Demenz 
Digitale Demenz - Prof. Dr. Dr. Manfred Spitzer 
Buch: „Digitale Demenz – Wie wir uns und unsere Kinder um den Verstand 
bringen“ Manfred Spitzer. Dem Vortrag ist nichts hinzuzufügen (Fakten). 

 
Kinderzimmer (eigene Beobachtungen): Als Rutengänger komme ich gelegentlich in 

Kinderzimmer. In den Kinderzimmern findet man oft Technik in einem Zimmer, was 
für die Erwachsenen in 4 Zimmern verteilt ist. In Kinderzimmern jugendlicher stoße 
ich oft an Grenzen. Diese sind nicht einsichtig, weil sie selbst ihr Lebensumfeld 
bestimmen wollen. Kommen Störfelder durch Windräderankopplung dazu, so ist 
oft durch Entfernen kleiner Resonanzgegenstände, eine sofortige Besserung 
des Schlafes und der Unruhe zu beobachten. 

     VHS Kurse mit mehr als 10 PCs in einem Raum: Da ich gelegentlich PC Kurse in 
Volkshochschulen oder Schulen besuche, erlebe ich die völlig extrem belastenden 
Felder in diesen Räumen. In anderen Klassenräumen existiert Holzbestuhlung, im 
EDV Raum sind meistens Stühle aus Metall vorhanden, die zusätzlich die 
vorhandenen Belastungen verstärken. Ich möchte keinem Kind zumuten, während 
der gesamten Schulzeit in einem Raumklima wie diesen EDV Räumen zu verbringen.  
Entwicklungsstörungen sind dadurch vorprogrammiert.  

 
 
 

http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=393362
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=393366
https://www.youtube.com/watch?v=NbNE-O5Dftk
https://www.youtube.com/watch?v=FnDEF7Aw9HI
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ADHS: Nicht jeder Zappelphilip hat ADHS – Gerhard Spitzer berichtet über die eigene 
Erfahrung. Hier eine Vortragsreihe:  Gerhard Spitzer - Vortragsreihe zum ADHS 

  (Etwas nach unten scrollen – dort finden sich 6 Filme zum Thema). 
 
Depression: Buch: „Depression ist heilbar – Das 6 Schritte-Programm ohne 

Medikamente“ Stephen S. Ilardi. Ich empfinde das Buch als lesenswert. 
Depressionen in Extremform sind Erstarrungszustände. Sehr gut ist auch das Buch 
von Eckhard Tolle „Jetzt“, was seine eigene Erfahrung wiedergibt. 
Es gibt natürlich sinnvolle Maßnahmen der Nahrungsergänzung und vieles andere. 
Oft sind Lebenssituationen unbefriedigend. Die unglückliche Situation eines 
Schlafplatzes kann auch Depression, bis hin zur Selbstmordneigung verursachen (z. 
B: schiebendes Wasser in Richtung Kopf).   

   
Alzheimer Demenz: Buch: „Alzheimer Demenz ist heilbar – Dr. Michael Nehls“ Im Buch 

werden verschiedene Maßnahmen dargestellt um diese Erkrankung zu verhindern. 
Das vorgestellt Programm im Buch ist sicher hilfreich. Da ich als hilfloser Angehörige 
die Krankheit der eigenen Mutter beobachten konnte, möchte ich verschiedene 
Aspekte hinzufügen. Mir fehlten in der gesamten Zeit Hinweise, wie man dem 
Problem Alzheimer begegnen konnte. Das einzige was ich fand: 
Zurück von der Reise des Vergessens - Artikel in der Zeitenschrift Darauf habe ich mir 
den „Power Tube“ (andere Technik) gekauft. Da meine Mutter in einem Wohnheim 
war, war ein Einsatz nicht mehr möglich. Ein Heilpraktiker der mit 5 dieser Geräte 
Erfahrungen hatte, sprach von Erfolgen im Anfangsstadium der Erkrankung. Nach 
Absprache mit meinen Schwestern, die abgeneigt waren, habe ich einen Einsatz im 
Wohnheim nicht mehr versucht (wahrscheinlich sowieso zu spät).   
Magnetfeldtherapie (Kleinsche Felder) – Bernhard Klein Bremen: 
Die Heilkraft der Kleinschen Felder.  Ob diese Felder bei Demenz hilfreich sein 
können weiß ich nicht. Bei einem Selbstversuch, einem kleinen Testmagnetfeld, bei 
einer Halsentzündung erfolgte keine Linderung. Das mag daran liegen, dass diese 
Therapie erst ganzkörperlich eine volle Wirkung entfaltet. Mir war die Reizung durch 
das Feld Lokal zu stark. Power Tube sowie auch diese Magnetfelddecken sind sehr 
teuer. Zum Einsatz vom Power Tube werde ich weiter unten noch einige 
Eigenbeobachtungen schreiben. Es wäre schön, wenn es mehr Berichte von 
Anwendern zu diesen Behandlungsmöglichkeiten  geben würde.  

 
Eigenerfahrung bei Alzheimer Demenz (die eigene Mutter):  

Beobachtung: Wie bei den eigenen psychiatrischen Problemen, traf mich die 
Erkrankung meiner Mutter völlig unvorbereitet. Besonders schwierig war für mich die 
Hilflosigkeit, mit der man einem Erkrankten gegenübersteht und mit diesem noch 
nicht einmal vernünftig reden kann. Der Verstand verschwindet aber nicht völlig, 
sondern stückweise, in verschiedenen Etappen. Ich konnte bei meiner Mutter Phasen 
aller psychiatrischen Erkrankungen beobachten: Manie, Depression, Aggressionen, 
Bipolarität, Psychosen. Beispiel: Sie sprach an einem Sonntag immer wieder von 
einer Person mehr, die am Tisch saß. Meine Frau sagte später, sie hat in der Runde 
das kürzlich abgetriebene Kind der Frau gesehen, von dem ich nichts wusste. Bitte 
nicht jetzt in die Falle in Richtung Erblichkeit denken. In meiner Familie gibt es 
sonst keine psychiatrischen Erkrankungen. 

 
----- Fragen die mir zu meiner Mutter auftauchten (teilweise nach dem Tod): 

• Die Pflege in dem Wohnheim war vorbildlich. Wer sucht eigentlich bei solch einer 
Erkrankung nach der Ursache. Das Pflegepersonal ist überlastet und pflegt. 

https://www.schule.at/service-menue-oben/suche/monatsschwerpunkt/stressfrei-durch-den-unterricht-1/detail/adhs-vortragsreihe-mit-gerhard-spitzer.html
http://www.zeitenschrift.com/artikel/alzheimer-therapie-zurueck-von-der-reise-ins-vergessen#.Vq-BrebkV2A
https://www.youtube.com/watch?v=RpOP5hyyhs4
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• Durch die Überlastung entsteht Druck. Im Heim will man pflegeleichte Patienten. 
Deshalb wird bei unruhigen Patienten schnell nach einem stärkeren Medikament 
gerufen, um die Pflege zu erleichtern. 

• Die Ärzte verschrieben Medikamente nach dem Erfolg der Ruhigstellung. Eine 
Kranke, die nicht ruhig genug ist, führt zu einem Arztwechsel, den ich als Sohn und 
Betreuer nicht immer verhindern konnte. 

• Höhepunkt dieses Vorgehens war die Verschreibung von „Haloperidol“ von der ich 
während eines mehrtägigen Urlaubs hörte. Der Psychotherapeut sprach von einer 
letzten Möglichkeit (Ich wusste, was dadurch passiert). 

• Nach 3 Tagen vollständiger Zusammenbruch (Einlieferung in die Geriatrie). Die Ärzte 
dort wussten genau, welche Medikamente das Problem verursachten. 

• Absetzen aller Medikamente: Extremmedikation eines Betäubungsmittels und 
Fixierung mit einem Bauchgurt. Danach langsamer Wiederaufbau einer 
Medikierung bis zur Verträglichkeitsgrenze. 

 

Auf die Möglichkeit, dass Medikamente eine Vergiftung durch Schadstoffe im 
Körper verstärken können, kommt im System niemand. Durch das Erleben von 7 

Jahren Leiden der eigenen Mutter, ist mein letzter noch vorhandener Glaube an die 
heutige sogenannte Schulmedizin vollständig verloren gegangen.   

 
   Ursachen der Demenz (Beobachtungen bei meiner eigenen Mutter) 
 

➢ Strukturproblem: Früher gab es die Großfamilie, sie hat nie sich selbst gelebt und 
hat sich untergeordnet in die Familienstruktur. Fortwährende Spannungen 
zwischen ihrer Schwiegermutter im Haus sind mir in Erinnerung geblieben. Trotz 
extremer Arbeitsbelastung hat sie immer bewundernswert funktioniert. Nach dem 
Tod meines Vaters viel die Führungsfigur für sie als Stütze weg. Sie hat es nicht in 
die Selbstständigkeit geschafft. Dauernde Spannungen mit meiner Frau wahren 
Kompensationsversuche, den alten Zustand der Großfamilie wieder herzustellen. 
 

➢ Radiästhesie: Ich habe keine Störfeldbelastungen festgestellt. Durch 
Literaturforschung stieß ich immer wieder auf Beteiligung von Aluminium, bei an 
Demenz erkrankten. Das Vollbild der Demenz hat in Teilbereichen Ähnlichkeit mit 
dem Arzneibild (homöopathisch) von Aluminium und Barium. Die Grundsubstanzen 
der versprühten Stoffe bei Chemtrails sind Aluminiumoxyd und Barium, sowie 
Polymerfäden (aber auch vieles andere). Chemtrail-Forum: Chemtrails - Info - 

Forschungen - Gesundheit. Ich kann nicht anders, aber mein Verdacht ist, dass 
Vergiftungen durch Chemtrails, zumindest einen Teilfaktor des Krankheitsbildes 
Demenz darstellen. Ob die obige (sehr umfangreiche) Seite hilfreich ist, kann ich 
nicht sagen. Es gibt viele andere Entgiftungsmöglichkeiten. 

 
➢ Zusatzvergiftung durch Medikamente: Wie bei vielen chronischen Erkrankungen 

werden von der Schulmedizin nur Symptome behandelt (unterdrückt). Dadurch 
entstehen, wenn schon Vergiftungen im Körper vorhanden sind, zusätzliche 
Belastungen. Es entsteht ein „Teufelskreis“, aus dem es bis zum Tod kein 
Entrinnen gibt. 

 
➢ Schlussfolgerung: Die heutige Symptombehandlung durch Medikamente die 

Symptome unterdrückt, ist bei chronischer Erkrankung ein „ärztlicher 
Kunstfehler“. Alle gegebenen ärztlichen Medikamente gehören in dieser Hinsicht 
auf den Prüfstand.  

http://www.chemtrails-info.de/chemtrails/folgen.htm
http://www.chemtrails-info.de/chemtrails/folgen.htm
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NIEMALS DARF MAN MIT MEDIKAMENTEN, BEI CHRONISCHER 
ERKRANKUNG, LANGFRISTIG GEGEN DEN KÖRPER ARBEITEN. 

 
ANKLAGE: Der Einzelne ist im System gefangen - aber: Warum gibt es keine Heiler 

(Ärzte), die in Wohnheimen, zum Beispiel bei der Krankheit Demenz, durch 
ausprobieren verschiedener Möglichkeiten, Systeme entwickeln, die die 
Erkrankung Demenz nach kurzer Zeit auflösen. Mehr als 7 Jahre Wohnheim, 
zusätzliche Kosten für Arzneien erzeugen Kosten von mehr als 200.000 €. Jeder 
neue Demenzerkrankte (Wirtschaftswachstum) erzeugt diesen Umsatz. 

 
IM GESAMTSYSTEM LÄUFT HIER ETWAS VÖLLIG FALSCH 

 
In den vorigen Buchempfehlungen sind genug Möglichkeiten einer Behandlung aufgeführt. 
Es gibt den Power Tube. Es gibt Magnetfelddecken. Es gibt Entgiftungstherapien, Minerale 

und Vitamine, sowie Orgonakkumulatoren zur Aufhebung von Defiziten. 
Ich habe nicht davon gehört, dass jemand im System Versuche damit gemacht hat. 

 

Systemische Fehler finden sich bei allen chronischen Krankheitsprozessen.  
Es scheint fast, als seien chronische Erkrankungen gewollt und so, als wenn eine 

Auflösung chronischer Erkrankung systematisch verhindert wird. 

 
 
########################################################################## 
 
Der folgende Link beschäftigt sich mit politischen Dingen. Wie in der Politik gibt es im medizinischen 

Bereich eine ähnlich manipulierte, gebildete Meinung. Wer sich die Gedanken von Rainer Mausfeld 
anhört, wird meine Gedanken zum Thema Gesundheit besser verstehen. 

 
Warum Schweigen die Lämmer (Rainer Mausfeld): 

Techniken des Meinungs und Empörungsmanagments 

Teil 2: Diskussion zu „Warum schweigen die Lämmer“ 
Diskussion zum Thema 

 
  ########################################################################## 
 
 

     DER WEG AUS DER CHRONISCHEN KRANKHEIT     

 

  Vorbemerkungen 
 

Hier möchte ich verschiedene Wege vorstellen, um schnellstmöglich durch Selbsthilfe in 
eine bessere Situation zu kommen. Der Schwerpunkt liegt hier nicht mehr beim 
Erkrankungsnamen, sondern es soll zeigen wie man den Eigenen immer richtigen, besten 
Weg schneller findet.  
 
Welche Wege gibt es: 
 

➢ Seelenwege: Irrt man vom Weg ab, kommen oft Ängste zum Vorschein. Die Seele will 

manchmal anders als wie der Körper. Will man auf einen Berg, muss man durch ein Tal. Ist 

https://www.youtube.com/watch?v=Rx5SZrOsb6M
https://www.youtube.com/watch?v=KNt8HWY0Eto
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man auf einem Berg, folgt irgendwann wieder der Abstieg.  

Man kann auf der Erde kein Loch graben, ohne einen neuen Berg aufzuschütten. 

         Vieles ist unbewusst. Evolution bedeutet: Unbewusstes auflösen.  

Das ist gut, manchmal ist allerdings das Vergessen eine sinnvolle Schutzfunktion.  

Das Jetzt ist im Leben wichtiger, als die Erinnerung an ein vergangenes Trauma, was zu 

belastend ist. Natürlich ist die Auflösung und Annahme vergangener Erlebnisse besser für 

neue Entwicklungsfelder, da man alte Erfahrungen ins Neue einbringen kann. 

 

➢ Lebenswege in der Zeit: Es gibt oft Brüche (Störungen) in dieser Entwicklung. So etwas 

erschwert das Leben. Die Folge Kind, Jugendlicher, Berufstätiger, Rentner hat 

unterschiedliche Anforderungen, die aufeinander aufbauen. 

Der Ozean ist mehr als ein Wassertropfen. Wer den Blick erweitert  

über das eigene Selbst hinaus, kann sich, trotz Störungen im Umfeld, weiterentwickeln. 

Der von Therapeuten oft reduzierte Blick auf Kindheit und Familie, reicht nicht zur 

Auflösung von Problemen aus.   

 

➢  Lebenswege im Raum: Das Umfeld nach der Geburt ist gegeben. Wahlmöglichkeiten 

entstehen erst später. Jede Veränderung bedeutet ein Verlassen des Vertrauten und eine 

Auseinandersetzung mit dem Neuen. Bei Heimatvertriebenen habe ich oft beobachtet, dass 

die innerliche Verweigerung, gegen den neuen Raum, Möglichkeiten verbaut. Jeder 

Berufswechsel, jeder Auf- oder Abstieg in der Hierarchie eines Betriebes, bedeutet ein 

Verlassen des Alten und eine Begegnung mit dem Neuen. Es gilt zu lernen. 

 

Krankheit ist in diesem Zusammenhang eine besondere Erfahrung  

zwischen den beiden Polen Leben und Tod, die eine Entscheidung erfordert. 

 

Die Worte eines Heilpraktikers: Kinderkrankheiten sind dazu da, damit die Kinder richtig in die 

Welt kommen. Nicht die Eltern entscheiden über Leben und Tod, sondern das Kind. Die 

Eltern sind Begleiter, die durch Ihre Lebenserfahrung Hilfestellung geben können. Als Kleinkind 

hatte ich selbst eine Grenzerfahrung bei einer Lungenentzündung (mehr als 41 Grad Fieber). Der 

Arzt wurde gerufen. Es folgte ein Antibiotikabehandlung mit rascher Besserung. Ob ich ohne 

diese Behandlung vorzeitig gegangen wäre, weiß ich nicht. Eine (vielleicht) lebenslängliche 

Schwachstelle im Bereich Bronchien ist geblieben.  

 

Es geht mir darum, die heute oft überhöhte Schuld in Richtung der Eltern abzuschwächen. Der 

Erkrankte ist an der Entscheidung, ob er geht oder bleibt, beteiligt. Alles ist ineinander verwoben. 

 

Das folgende hat mich schon vor langer Zeit beschäftigt (chinesische Philosophie) 

 

Es gilt:     Der Lehrer ist des Schülers Lehrer.  

             Der Schüler ist der Schüler des Lehrers. 

 

Aber auch: Der Lehrer ist der Schüler des Schülers 

 und auch:  Der Schüler ist der Lehrer des Lehrers   

 

Das Yin Yang Zeichen (Abbildung) zeigt dieses Prinzip. 

Es geht niemals um Schuldfragen, alles ist im Wandel. Für 
den Lehrer und Schüler kann man Arzt - Patient einsetzen 

oder Eltern – Kind oder Obrigkeit und Volk. 

 

 

 

[Geben Sie ein Zitat aus dem 

Dokument oder die 

Zusammenfassung eines 

interessanten Punkts ein. Sie 

können das Textfeld an einer 

beliebigen Stelle im Dokument 

positionieren. Verwenden Sie 

die Registerkarte 
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 DIE JETZIGE MEDIZIN BEFINDET SICH IN EINER SYSTEMKRISE 

die nach einer Bewusstseinsveränderung verlangt. 

 

+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

 

 

  Der Geist 
 

Hermes Trismegistos (das 1. Gesetz):  Eins ist Alles, Alles ist Eins und Alles ist Geist und 

 

  DER GEIST HERSCHT ÜBER DIE MATERIE 

 

Bruno Gröning: Mütterchen, warum redest du den ganzen Tag von deiner Krankheit, soll ich sie dir 

aus dem Körper reißen. Ich mach das nicht. Lass die Krankheit los. 

Bei der Arbeit mit Aufstellungen (Familienstellen, oder Varianten davon): 

Du siehst deine Krankheit direkt vor dir, mit all ihren Erscheinungen. Ja. Versuch dich bitte 

ein wenig umzudrehen und in eine andere Richtung zu schauen (den meisten gelingt das 

Umdrehen nur ein kleines Stückchen, selten vollständig). 

----------------------------------------------------------------------------------------- 

EINENGUNG DER GEDANKEN: Durch Diagnose, Angst, Schmerz, Trauma, finanzielle Not, 

Einsamkeit, Streit, klammern an Angehörige, an das Medikament, an den Arzt und vieles 

andere, entsteht eine Einengung des Denkens. Der Kopf ist rund, damit man in alle 

Richtungen denken kann. 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

Hilfstechniken: Die meisten Techniken flogen mir während der 2 jährigen Lehrzeit im 

psychiatrischen Umfeld zu. Bewusst wurde mir erst bei einem 1 jährigen 

Wochenendseminar zum NLP (Neurolinguistisches Programmieren) an Wochenenden, das 

diese Techniken allgemein bekannt sind. Nicht jeder findet allein den richtigen Weg um sich 

zu befreien und hängt dadurch über Jahre in Lebenskrisen fest. Im Folgenden stelle ich 

einige Elemente dieser Techniken vor. Sie sollten, besonders in krisenfreien Zeiten, 

Erkrankten vermittelt werden. In Akutsituationen ist der Zugang oft erschwert. 

Egal welche Erkrankung, Hilfe durch offenes Denken entsteht überall. 

 

The Work – Byron Catie (gehört nicht zum NLP) ist aber ein starkes Hilfsmittel: 

Ein Auszug aus dem Buch: „Lieben was ist“ als PDF Datei: 

     The Work of Byron Catie 

Ohne zu wissen was ich tue, bin ich selbst während meiner psychotischen Erlebnisse auf die 

Hilfe durch Umkehrung der Gedanken gekommen. Auch doppelte und dreifache Umkehrungen 

sind manchmal sinnvoll. 

 

Was Wahrheit ist oder nicht, ist völlig gleich. Es hilft dem eigenen Geist, sich für 

möglicherweise ausgegrenzte (oder noch nicht sichtbare) Möglichkeiten zu öffnen. 

 

Ein Beispiel: Bei der zweiten Einweisung in die Psychiatrie wurde ich wieder zwangsweise 

vollgefüllt mit Medikamenten. Nach 2 Tagen hatte ich die geistige Eingabe: Wehre dich nicht 

gegen Medikamente (eine Gedankenumkehrung). Wie durch ein Wunder konnte ich danach die 

meiste Zeit (mit Verbrennungen des Rachens) die flüssigen Medikamente auf einer 

nahegelegenen Toilette wieder ausspucken (wenn nicht gerade besetzt war). Die Möglichkeit der 

https://thework.com/sites/deutsch/
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Gedankenumkehrung ist bei mir oft (besonders bei Psychosen Fremder) zu einem sehr 

konstruktiven Mittel zur Hilfe von Anderen, aber auch bei mir selbst, geworden.  

 

Die Wunschtreppe: Dies Gedankenspiel kann man in 2 Richtungen ausführen. 

Es geht darum den Geist in alle Richtungen zu erweitern (Zielmöglichkeiten klarer erkennen). 

Was wäre das Beste daran, wenn du (zum Beispiel)   

              einen Rückfall bekommst: Antwort!  

Was wäre das Beste daran wenn du (hier wird die vorige Antwort als Frage eingebaut): Antwort 

usw. Man führt dieses Fragespiel ohne viel zu überlegen immer weiter fort (bis man zu sich 

selbst oder zum Wesentlichen gelangt) 

Dieses kann man auch in Rückwärtsrichtung ausführen (man tauscht das Wort  

       „Beste“ in das Wort „Schlechteste“ und kann genauso fortfahren. 

Diese Wunschtreppe kann man auch ohne ein Gegenüber in sich selbst durchlaufen. 

 

Durch beide Techniken wird der Geist geöffnet. Man kann sich auf die schlechtesten und 

die besten Möglichkeiten der Entwicklung vorbereiten, ohne überrascht zu werden. Das 

reduziert die Angst und schafft verbesserte Möglichkeiten des eigenen Denkens. 

 

NLP Techniken: Nicht für jeden ist es sinnvoll Kurse zu besuchen. Ein klein wenig in die 

Gedankenwelt des NLP hinein zu schnuppern, ist allerdings sehr hilfreich. In Volkshochschulen 

gibt es manchmal Angebote, die nicht viel kosten und einen Kurzeinblick geben. Außerdem 

werden kostenlose Einführungsabende angeboten. Ich will hier nicht NLP Seminare bewerben, 

möchte nur zeigen, dass es Möglichkeiten gibt, das eigene Denken zu erweitern und dadurch 

Spannungen im eigenen Umfeld besser zu verstehen, da jeder Mensch individuell ist und eigene 

festgefahrene Glaubenssätze ins Leben integriert hat. NLP Techniken dienen der 

Werbeindustrie und dem Management. Wer lernt, kann irgendwann die Umgebungswelt der 

Manipulation etwas klarer durchschauen. 

      Sprache: Im NLP gibt es das Meta-Modell und das Milton-Modell (Hypnose) der Sprache. 

 Meta-Modell: Generalisierungen, Auslassungen, Überhöhungen sollen gefunden werden. 

Zeitlinienarbeit: Durch diese Technik kann man vergrabenes aus der Vergangenheit auflösen 

und in  die Zukunft gerichtete Ziele genauer überprüfen. 

Kinder mit Störungen (Lernschwäche): Hier gibt es manchmal hervorragende Hilfen. 

 

Missbrauch durch NLP Techniken sind heute des Öfteren sichtbar. 

 

Eine Übersichtsplattform:  Was ist NLP? - ein Überblick 

Buch: „NLP Praxis“ Ronald P. Schweppe-Aljoscha A. Schwarz – Erleben (erlernen) kann 

man NLP Techniken nicht durch ein Buch – Das Buch gibt aber einen Kurzüberblick. Das 

Leben selbst ist NLP (bitte keine neuen Abhängigkeiten schaffen) 

 

Eigene Erfahrung: Die „Praktitionerausbildung“ (zu ermäßigten Kosten im ländlichen 
Raum) hat mir selbst ein besseres Erkennen der Strukturen des Denkens gebracht. 
Vieles habe ich durch erleben der eigenen Krise schon vorher selbst gefunden.  
Beispiel: Es wurde mir immer klarer, das Schweigen manchmal gegenüber dem Reden 
Vorteile hat. Durch das Studium des „Tao Te King“  wurde mir vieles klarer. Bei einem 
verbalen gefühlten Angriff von Anderen macht es Sinn, über das Gefühl zu 
unterscheiden: Habe ich selbst ein Problem oder der Andere. Im ersteren Fall gilt es zu 
erkennen, dass man die Möglichkeit hat zu Lernen. Im zweiten Fall gibt es die 
Möglichkeit zu erkennen, in welche Probleme das Gegenüber verstrickt ist. 
Glaubenssätze: Diese prägenden roten Flecken aus der eigenen Vergangenheit, gilt 
es aufzulösen. Ankertechniken: Dies sind Möglichkeiten um sich aus destruktiven 
Situationen, selbst in bessere Zustände zu versetzen.  

http://www.landsiedel-seminare.de/nlp/was-ist-nlp.html
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Hierarchien (Logische Ebenen): Dieses Format hat mir gezeigt, dass ich oft nicht 
verstanden werde, weil ich im Denken auf einer anderen Ebene unterwegs bin als 
Andere. 

 
Für mich war die obige Ausbildung sehr positiv. Meine Frau, die auch mitgemacht hat, 
empfand das Ganze als zu viel Pauken von Formaten. Sie ist mehr Gefühlsbetont, während 
mir die Struktur des Verstehens wichtiger ist. Auf obiger Seite gibt es einige kostenlose 
Möglichkeiten, um wesentliche Teilaspekte kennen zu lernen. 
 

 

 

--------------------------------------------  

DENKEN: Dies ist ein aktiver Prozess. Er sollte nicht auf das Nachdenken von gesammelten 

Informationen begrenzt bleiben. Mich überzeugt eine Information heute besonders, wenn ich 

auch die Argumente dagegen verstanden habe. Bsp.: Die Geldtheorien von Silvio Gesell haben 

ihre Richtigkeit, es gibt aber Auslassungen, die man zusätzlich beachten sollte. Das heute 

propagierte Grundeinkommen ist nur ein Teilaspekt, mit dem sich einzelne Personen zur Schau 

stellen. Im Gesamtzusammenhang bringt es sicher keine Verbesserung der Probleme (siehe Datei 

„Geld und Macht“). Durch DENKEN entsteht ein Bild, was ein Gefühl erzeugt. Es entsteht eine 

Wirkung, die zu einer Struktur wird und sich im Gesamten bewähren muss. Gelingt dies nicht, so 

kommt es in der Zeit zu einer Auflösung oder Entladung (Zerfall).   

--------------------------------------------  

Telepathie: Wer erlebt, das der Geist und sogar der Gedanke sehr weit reicht und Resonanzen 

erzeugt, wird vorsichtig. Durch die vielen Außenspiegelungen (Begegnungen) lernt man das Innen 

genauer kennen. Geht man nach INNEN, erkennt man das AUßEN deutlicher. 

 

MAN NÄHERT SICH „TAO“, KRANKHEIT WIRD UNBEDEUTEND,  

Möglichkeiten gibt es immer, es gilt, sie am Weg zu sehen 

 

   

  Die Welt der Störfelder 
 

Unbewusst weiß jeder mehr als er denkt. Auf einer Fahrt nach Polen (bis 30 km vor der 
weißrussischen Grenze) konnte ich eine ungestörte Landschaft erleben. Desgleichen auf 
Malta, denn durch das Meer sind auf einer Insel die großen Linien, die Störfelder vernetzen, 
unterbrochen. In den meisten Regionen der alten Bundesrepublik sieht das ganz anders 
aus (siehe Datei „Störfelder in Wohnungen“). 
 
Buch: „Feng Shui gegen das Gerümpel des Alltags“ – Karen Kingston 

Das Buch geht auf die Überfülle in Wohnungen ein. In überfüllten Wohnungen wohnen oft 
Menschen, die nie zur Ruhe kommen. Da ich oft in Wohnungen komme, habe ich 
manchmal allerdings auch das Gegenteil gesehen. Wenn Menschen sich wohlfühlen, drängt 
nichts zur Veränderung. Ich weise dann nur auf Gegenstände hin, um den Blick auf Risiken 
zu schärfen. Wichtig ist, welche Art an Gerümpel vorhanden ist. Die im Feng Shui 
benannten Störungen durch Spitze Gegenstände und scharfe Kanten finde ich gelegentlich 
beim Rutengehen bestätigt. 
 
Wichtige Maßnahmen bei chronischer Erkrankung (siehe Störfelder in Wohnungen): 

Allgemeine Empfehlungen bringen schon oft Erleichterung, aber nicht immer. 
Die folgende Empfehlung soll so viel wie möglich erreichen. Wenn das Kind in den Brunnen 
gefallen ist und starke chronische Erkrankungen vorhanden sind, sollte man 
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nicht halbherzig vorgehen – je konsequenter vorgegangen wird, je größer ist die 
Sicherheit, das es zu Besserungen kommt.  
 
Außerhalb der Wohnung: 
 

➢ Keine Spiralen, nichts Spiegelndes, kein V2A (wenn möglich), möglichst auch Metalle 
reduzieren, keine Lampen mit Sonnenkollektor, keine kleinen Windräder aus Metall 
oder Kunststoff, keine Kristalle in Metalleinfassungen, solche Gegenstände auch 
nicht in offenen Garagen (immer im Schuppen unterbringen) 
 

➢ Besonders wichtig sind diese Maßnahmen, wenn V2A Schornsteine oder Sonnen- 
kollektoren auf den Dächern oder Windräder im Umfeld (15 Km) vorhanden sind. 

 
➢ Als Ersatz sind schlichte Gegenstände aus Holz (evtl. Metall ohne Schnörkel) 

möglich, niemals Kupfer, Wäschespinnen hochstellen, auch andere Kunststoffteile 
die in Resonanz zu Windrädern gehen können vermeiden. 

 
Innerhalb der Wohnung und im Bereich des Eingangs: 

➢ Im Bereich von Fenstern (Fensterbänke und Hauseingänge) 
Keine Spiralen, keine Mobiles nichts Spiegelndes, kein V2A, kein Kupfer, 
Blumentöpfe nur aus Ton, Kunststoffe (Blumengießer) nur in hochwertiger Qualität, 
keine geschliffenen Kristalle (Spiegel), Antennen, elektrische Geräte, Funkuhren 
u.a. 
 

➢ Im Schlafbereich (dieser Bereich ist besonders wichtig):  
Keine Technik irgendwelcher Art, kein Radiowecker, kein V2A, kein Kupfer 
irgendwelcher Art, wenn sich in einer angrenzenden Wand ein Stromzähler befindet 
sollte man auch hinter diesem im Nebenzimmer Spiegel und Metalle entfernen. Um 
Erdstrahlen oder Wasseradern von unten zu neutralisieren sind Korkmatten ideal 
(siehe Datei Störfelder). Ist trotzdem ein ungutes Gefühl am Schlafplatz vorhanden 
so ist ein Bettentausch oder Zimmertausch als Experiment möglich. Keine WLAN 
Station im Schlafzimmer, 

  
➢ Bad: Hier sind immer technische Geräte, V2A Gegenstände und Spiegel vorhanden. 

Hier kann man einiges tolerieren. Möglichst sollten Spiegel nicht in Richtung 
Schlafzimmer zielen. 

 
➢ Technisches Gerät: Niemals Metalle, Spiralen, von der Decke hängende Kegel, 

Kunststoffe, Kupferteile um, hinter oder auf den Fernseher stellen. Je schlichter und 
einfacher, desto besser. Telefon (Funk) höchstens 1 Station je Raum. WLAN 
möglichst weit entfernt vom Aufenthaltsort (in der Nähe keine anderen Dinge, die 
Felder verbreiten können). CDs sin in Schränken zu verstauen. Kabelschlingen sind 
nicht vollständig zu vermeiden, man kann sie aber etwas zusammenlegen um 
Spiralförmige Spulen zu vermeiden. 

 
➢ Deckenlampen: Früher gab es Holzlampen. Heute gibt es oft Lampen aus V2A, die 

wie Spiegel Störungen verbreiten. Besonders kritisch wird dies unter einem Dach 
mit Sonnenkollektoren, da deren Felder bis zu 1 m in das Zimmer hineinreichen. 
Der V2A Stahl verbreitet das Feld im ganzen Zimmer (bei Resonanzen auch in 
Nebenräume). 
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➢ Und sonst noch: Sammelstücke (Pokale, Zinnteller) bitte in Schränke verstauen. Ob 
von unten auf den Schlafplatz Störungen wirken (Formaldehyd, Fliesenstrahlung) 
kann man durch Unterlegen von Decken in der Nacht testen. Ziel ist 
verlorengegangene Sensibilität wieder herzustellen,    
 

In einer offen denkenden Familie: Ich erlebe immer wieder, dass Personen innerhalb der 
Familie unbewusst genau wissen, was stört. Benenne ich Gegenstände als Störer, 
so sagt fast immer ein Mitglied der Familie, das Ding hat mich schon immer gestört. 
Warum ist solch ein Gegenstand noch vorhanden. Sehr selten sind Gegenstände 
die stören lebenswichtig. Mit Wolldecken kann man Gegenstände abdecken, die in 
Verdacht (besonders in der Nacht) geraten. Bessert sich das Empfinden, sollte man 
Änderungen planen. Es ist vorteilhaft, auf jeden Einzelnen in der Familie zu 
hören, da in einer Wohnung niemals jeder den gleichen Intensitäten 
ausgesetzt ist. 

  
Rutengänger: Nach eigenen Studien der Rutengänger im Internet, kann ich niemanden 

finden, der diese Probleme ausführlich benennt. Es scheint, dass die von mir 
beschriebenen Dinge noch nicht in vollem Umfang bekannt sind.  

  
Geomantie: Bei den Geomanten siehe folgender Link: Bei „Inana“ – (als Bsp.)  
Geomantische Beratung bei Inana wird oft, wie beim Feng Shui auf historisches 
hingewiesen. Die heute größten Probleme sind aber verursacht durch Metalle, Sender, 
Kunststoffe, Spiralen (Spulen, Trafos) und Spiegelungen, die es historisch in dem 
Umfang früher noch nicht gab. Wenn man mit technischem Gerät anrückt, so findet 
man nur sehr begrenzt, die wirklich störenden Dinge. Ob eine Ankopplung zu 
Windrädern und Sonnenkollektoren besteht, kann man mit keinem Gerät der Welt 
messen (immer wieder erlebe ich sofortige Besserung, wenn ich 
Resonanzgegenstände entferne). Gerade bei geomantisch orientierten 
Rutengängern habe ich besonders häufig Geräte zur Entstörung entfernen 
müssen, da diese negatives Verstärkten. 
 
Feng Shui: Buch: „Feng Shui“ – Leben und Wohnen in Harmonie – Günter Sator. Im 
Buch werden historische Grundlagen des Feng Shui dargestellt. Diese sind, wenn 
man die heute vorhandenen Vernetzungen im Außenbereich betrachtet, nachrangig zu 
behandeln. Es gibt nicht immer die Möglichkeit, zusätzlich die historischen 
Grundlagen in vollem Umfang zu beachten, das Eine schließt manchmal das 
Andere aus. Dass ich einzelne hilfreiche Dinge aus dieser Lehre nicht kenne ist auch 
möglich. Die eigene Intuition möchte ich nicht begrenzen. 
 
Okkultes: Das es Poltergeister und Spukgeschichten gibt, ist eine Tatsache. Eine mir 
bekannte Geschichte: Zuerst hatte der Mann Kontakt mit einer Stimme, die er nur 
selbst hörte. Durch aufstellen einer Kerze und einer Tarotkarte zog sich die Stimme 
zurück um danach die Frau zu belästigen. Das Problem löste sich, nach erneutem 
Aufstellen einer Kerze und einer Tarotkarte. Geschichtlich stellte sich heraus, dass der 
Balken an dem sich in der Vergangenheit jemand erhängt hatte, bei einem Feuer 
stehengeblieben war. Das Haus wurde wieder aufgebaut. Solche Spukgeschichten 
gibt es. Sie werden in der Öffentlichkeit überwiegend nicht als wahr dargestellt. 
 
Reinigungsrituale sind bei obigen Problemen vieler Art sicher sinnvoll. 
 

Als Rutengänger beschäftige ich mich selbst nur mit den rein handwerklichen 
Dingen, alles Okkulte oder Esoterische löst bei mir auch Warnzeichen aus. Ich weiß 

http://www.inana.info/beratung.html
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darüber einiges, möchte mich aber auf vieles nicht mehr einlassen. Viele spielen mit 
dem Feuer und wissen nicht genau, was sie da tun (Die Geister die ich rief). 
 

Die Szene im Bereich rund um die Radiästhesie hat viele nach Oben gebracht, die 
entweder mit Halbwissen, oder historischer Orientierung, nicht die wesentlichen 

Probleme bearbeiten, die heute mit Krankheit in Zusammenhang stehen. 

 
 

Schulmedizin und Medikamente jeder Art 
 

Wie oben beschrieben, sehe ich die schulmedizinisch verschriebenen Medikamente in 
vielen Bereichen sehr kritisch. Das kann in Einzelfällen anders sein. Wer nicht den Mut hat, 
andere Wege zu gehen, dem kann ich nicht helfen.  
Schulmedizinische Medikamente greifen regulatorisch ins Körpergeschehen ein. Um 
Zeit zu gewinnen macht es manchmal Sinn, sich darauf einzulassen. In meinen 
Ausführungen möchte ich andere Wege zeigen. Um diese zu erforschen braucht es Zeit. 
 

 Symptomunterdrückung ist keine Heilung 
Wenn man dadurch Zeit gewinnt, kann man über lange Zeit Medikamente zur Regulation 
nehmen. Entsteht dadurch eine schleichende, untergründige oder körperliche Vergiftung 
sollte man Medikamente reduzieren. Medikamente über mehr als 3 Monate zu nehmen, 
ohne nach Ursachen für eine chronische Erkrankung zu suchen, ist der langsam 
entstehende Weg einer Abhängigkeit  
 

Es gibt heute zur Behandlung von chronischer Krankheit keine  
ganzheitlichen Konzepte, weder von Heilpraktikern noch von Ärzten.  

 

Da Ursachenforschung nicht betrieben wird, kann man von einer 
Symptombehandlung keine durchgreifende Heilwirkung erwarten. 

 
 
Erläuterung:  
Heilpraktiker, Therapeuten, Ärzte und Psychologen sind als erstes an einer 
Patientenbindung interessiert. Dieses führt zu vielen unnötigen Maßnahmen. Bei 
Heilpraktikern gibt es viele Wohlfühltherapien, die an der Oberfläche kratzen und dadurch 
möglichst Patientenbindung erzeugen. Auch Heilpraktiker wollen leben. Ein Patient der nicht 
wiederkommt bringt keine Einnahmen. Trotzdem ist in allen Bereichen ob bei Ärzten oder 
anderen Heilberufen, Wissen für Lösungen vorhanden. Dieses vereinigt sich aber nicht in 
einem Gesamtkonzept. Die heutigen Behandlungskonzepte bei chronischer Krankheit 
(die den Namen nicht verdienen) sind über Konzerne und Universitäten an das 
Krankenkassensystem gebunden und werden über diese Wege gelenkt. 
 
 
Medikamente und ihre Wirkung: 
 
➢ Gift oder nicht: Dies hat mit der Dosis zu tun und mit der Art der Herstellung. 

Cortison ist ein natürlicher Stoff des Körpers. Der Einsatz kann sehr sinnvoll sein. Er 
stört aber die eigene körperliche Regulation. Ist es noch ein natürlicher Stoff? 
Cortison: Flexikon-Doccheck zu Cortison  

http://flexikon.doccheck.com/de/Glukokortikoid
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Mir fehlt die Zeit und die Lust jedes Medikament und seine Entstehung und 
Herstellung zu studieren. Man kann nur auf Erfahrungswerte zurückgreifen. 
Chemotherapie: Was ihnen ihr Arzt zur Chemotherapie nicht erzählt 
Ob man solche Stoffe in Extremdosierung für den eigenen Körper braucht, muss 
jeder für sich selbst entscheiden. Extrem ausgedrückt: Rattengift gehört nicht in 
menschliche Körper (wer daran glaubt, dem will ich den Glauben nicht nehmen). 
 
   

➢ Dosis: Die Wirkung auf den Körper ist sehr unterschiedlich. Die Aussage von 
Samuel Hahnemann: Das richtige Mittel finden ist Wissenschaft, die richtige Dosis 
finden ist Kunst, könnte man auch hier anwenden. Minimaldosierungen von 
Antibiotika haben bestenfalls eine diätetische Wirkung. Zu lange und zu hoch dosiert 
kommt es zu Störungen in verschiedenen Körperbereichen. 
 
Anfangswirkung: Jede Arznei ist unterschiedlich. Erste Zeichen einer Wirkung 
können sofort, oder erst nach einigen Wochen auftreten. Eine Arznei die Gifte aus 
dem Körper ausschwemmt, kann eine längere Zeit zu Verschlimmerungen führen. 
Hauptwirkung: Dies ist die Zeit in der die Arznei seine stärkste Wirksamkeit 
entfaltet. Kommt es zu keiner Verbesserung, war die Arznei wohl falsch.  
Nachwirkung: Bei absetzen einer Arznei kann es zu Heilwirkungen, aber auch 
Entzugsreaktionen kommen, die je nach Medikament unterschiedlich sind. 
 
Beispiel: Bei zu viel Alkohol kann es als Erstreaktion zu Aggression aber auch zu 
Schläfrigkeit kommen. Jeder kennt seine eigenen Reaktionsmuster. Hier wird 
deutlich, dass kein Mittel bei jedem Menschen gleich wirkt. Ein Behandler der nur 
verschreibt, ohne den Patienten über Empfindungen zu befragen, handelt fahrlässig. 
Patienten sollten in die Gedanken des Behandlers mit einbezogen werden. Die 
letzte Sicherheit, ob eine Arznei noch richtig ist oder gewechselt werden muss, 
ist nicht immer sicher zu entscheiden. 
 

➢ Zeitgewinn: Durch die Diagnose einer schwerwiegenden Erkrankung wird extremer 
Zeitdruck aufgebaut (aus meiner Sicht ein Systemfehler). In solch einer Zeit trifft 
jeder selten die richtigen Entscheidungen. Um diesen Druck zu lindern oder um Zeit 
zu gewinnen, sind beruhigende, schmerzlindernde und Angst reduzierende Arzneien 
sicher richtig. Man sollte aber immer den Gedanken im Hinterkopf behalten, die 
Krücke Arznei wieder los zu werden. 
 

➢ Eigene Gedanken: Wie bei meiner Beschreibung zu Störfeldern in Wohnungen, 
sollten Medikamente so natürlich wie möglich sein. Antibiotika, Cortison, Vitamine, 
Mineralien sind natürliche Stoffe. Ob durch den Herstellungsprozess die Natürlichkeit 
erhalten bleibt, ist nicht immer nachzuvollziehen. Kritisch sollte man immer bleiben. 
Eine Arznei bei der man nach längerer Zeit keine positive Reaktion erzielt, sollte man 
irgendwann wieder absetzen. Wer die folgenden Dinge in sein denken einbaut 
und zusätzlich auf seine innere Stimme hört, kann über den Sinn einer Arznei 
mitbestimmen: 

 

• Nicht unterdosieren (sonst kann die Hauptwirkung fehlen), man bleibt in der 
Anfangswirkung stecken 

• Nicht zu früh absetzen (bei manchen Arzneien setzt die Wirkung sofort ein, 
manche brauchen längere Zeit bis sich die Wirkung zeigt) 

• Verschlimmerung oder Vergiftung: Bei manchen Arzneien ist wie in der 
Homöopathie am Anfang eine Verschlimmerung möglich. Der Körper 

http://www.wiane.de/Chemotherapie.html
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zeigt eine Reaktion und muss die Arznei mit dem Körper in Einklang 
bringen (z. B. bei Arzneien die Gifte über die Organe ausscheiden). 
        
 
 
 

Den richtigen Weg findet man nur durch Gehen 

 
  

 

  Die Ernährung und Nahrungsergänzung 

 
Das große Blutbild (ist ein kleines Blutbild): 

Das große Blutbild - Apothekenumschau   

Die heutige Blutuntersuchung besagt für den Patienten sehr wenig. 

 

Sie haben Leukämie (Kind): Ganz sicher gibt es Gründe dafür. Ob die Ernährung dafür 
ursächlich ist? Ganz sicher sind Störfelder beteiligt. Die Ernährung und 
Nahrungsergänzungsmittel können sicherlich helfen. Für eine professionelle Untersuchung 
gehören möglicherweise die Untersuchung mit dem Dunkelfeldmikroskop und eine 
Untersuchung auf Störungen in Richtung auf den Zellstoffwechsel (Mineralien, Vitamine 
u.a.) dazu. Zeigen diese beiden Untersuchungen Fehler an, so liegt ganz sicher eine 
Störfeldbelastung vor, die vor anderen Maßnahmen zu entfernen ist. Es ist nicht das 
kleinste bisschen Angsterzeugung für die Familie und das Kind nötig. Eine Milieustörung 
bedarf keiner Chemotherapie oder Operation. Es gilt das Milieu zu verändern, bis der 
Körper wieder in Harmonie ist. Alles andere ist ein ärztlicher Kunstfehler. Buch zum 
Thema „Chemotherapie heilt Krebs und die Erde ist eine Scheibe“, der Autor hat nach 
erfolgreichen Behandlungen gesucht (Radiästhesie wird allerdings nicht erwähnt). 
 

 

ÜBER ERNÄHRUNG KANN MAN NICHT STREITEN 

 

 

Es gibt nicht die absolute Wahrheit zur Nahrung. Wer die Literatur zu Ernährungsfragen 
studiert, kann sich Jahre damit beschäftigen, ohne zu einem sicheren Schluss zu kommen. 
In diesem Bereich gibt es auch Modeerscheinungen, die irgendwann als fehlerhaft erkannt, 
wieder in der Versenkung verschwinden. 
 
Aus der Sicht eines Bauern: 2 bis 3 % Mineralfutter (Vitamine und Mineralien) waren bei 

der Fütterung meiner Tiere üblich. Selten habe ich davon gehört, dass man 
irgendeinen Wirkstoff in diesem Mineralfutter reduzierte. Meistens geht eine Aussage 
durch die Medienwelt und die Tierärzte und Berater folgen der Argumentation, wenn 
sie gut belegt vermarktet wird. Die Tiere erhalten nur Vollkorngetreide ohne Erhitzung. 
In früheren Jahren wurde diesem Vollkorngetreide sogar noch Weizenkleie zugesetzt 
(B-Vitamine). Was ist beim Menschen anders? Braucht der Mensch auch Stoffe 
zur Nahrungsergänzung? 

 

Laßt eure Nahrung Medizin sein und Medizin sei eure Nahrung (Hippokrates)  

 
Im folgenden 3 Bücher zum Thema Ernährung: 

http://www.apotheken-umschau.de/Laborwerte/Grosses-Blutbild-Weisse--Blutkoerperchen-unter-der-Lupe-219913.html
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Mit dem Thema möchte ich niemanden Überfordern. Da es sehr vieles gibt, was 
Wiederspruch zum Thema erregt, stelle ich 3 Bücher vor. Das Buch „Unsere Nahrung 
unser Schicksal“ sollte jeder lesen. Ergänzend ist das Buch „Fit mit Fett“. Das dritte Buch 
„Ernährung nach den Fünf Elementen“ stellt eine zusätzliche Betrachtung aus der 
chinesischen Philosophie dar.  
 
Was läuft bei uns Menschen falsch: 
Aus dem Buch – „Unsere Nahrung unser Schicksal“ Dr. med. M. O. Bruker: 
Das Buch ist ein Augenöffner zu ernährungsbedingten Zivilisationskrankheiten! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Die Tabelle  stammt aus obigem Buch. Es werden Lebensmittel und Nahrungsmittel 
unterschieden. Ganz links befinden sich die besten Lebensmittel, ganz  
rechts die durch künstliche Veränderung schlechtesten Nahrungsmittel (ohne Nährwert für 
das Leben). Ich kann mich noch an meine Kindheit an das selbstgebackene Schwarzbrot 
aus vollen Körnern, mit frischem Sauerteig erstellt, erinnern. Die meisten Bäcker 
benutzen heute industriellen Sauerteig, da die eigene Herstellung zeitaufwendig ist. Heute 
muss man nach Bäckereien suchen, die ein solches Brot backen. 
 
Ernährungsbedingte Krankheiten sind (obiges Buch): 
Gebissverfall, Karies, Arthrose, Arthritis, Wirbelsäulen- und Bandscheibenschäden, 
Stoffwechselkrankheiten, Erkrankungen der Verdauungsorgane, Gefäßerkrankungen 
(Infarkt, Schlaganfall), Tumorerkrankungen, mangelnde Infektabwehr und vieles andere. 
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Fehler in der Ernährung (aus obigem Buch): 
 

➢ Auszugsmehle – Bei diesen wird das Korn gemahlen. Es werden Keimling und 
Faserstoffe (Ballaststoffe) entfernt. Es entsteht dadurch ein schleichend sich 
verstärkender Vitamin B Komplex Mangel. Zusätzlich kommt es zu einem 
Mangel an Faserstoffen. Brötchen, Makkaroni, Nudeln, Teigwaren, Weißbrot 
sind heute üblich. Als Abhilfe Ernährungsumstellung auf Vollkornbrot.  

➢ Fabrikzucker – Dieser ist ein Vitamin B Räuber. Alle Fabrikzuckerarten stören die 
Verträglichkeit anderer Nahrungsmittel. Die Unverträglichkeit von 
Vollkornbrot und Frischkost verschwindet sofort, wenn Fabrikzuckerarten 
(auch Fruchtsäfte) aus der Kost ganz verschwinden. Schonkost: Das 
Gegenteil ist richtig und wird auch vertragen, wenn man Fabrikzucker weglässt. 
Schonkost verstärkt sonst Krankheit, statt zu bessern. 

➢ Fabrikfette: Öle wurden früher durch Pressung gewonnen. Heute werden 
Lösungsmittel und andere Substanzen benutzt, um das letzte Fett 
herauszubekommen. Butter ist in dieser Hinsicht problemlos. 
 

➢ Allgemeine Giftstoffe aus der Natur in der Nahrung: Dies ist nicht an erster Stelle 
die Ursache für Zivilisationskrankheiten. Trotzdem gibt es auch die Möglichkeit 
von Schadstoffen aus der Natur (Schimmelpilze u.a.) in der Nahrung. Das 
größere Problem sind allerdings Konservierungsstoffe zur Haltbarmachung und 
andere Zusatzstoffe in der Nahrung.  
 
-------------------------------------------------------- 

 
Aus dem Buch „Fit mit Fett“ von Dr. Strunz + Andreas Jopp: 
 

Statistik (eigene Anmerkung): Auf der Insel Kreta und bei den Eskimos gibt es keinen 
Herzinfarkt. In vielen Büchern wird daraus geschlossen: Das liegt an der dortigen 
Ernährung. Könnte es stattdessen auch an dem Fehlen von Störfeldern in diesen 
Regionen liegen (traue keiner Statistik, die du nicht selber gefälscht hast).  

 
 Wer sich genauer über Fette informieren will, sollte obiges Buch lesen. 

• Gute Fette von Killerfetten unterscheiden 

• Herzinfarktrisiko senken (Ölwechsel vornehmen) 

• Fette für ein fittes Gehirn (unser Gehirn besteht zu 60 % aus Fett) 
 

Kernaussagen des Buches: Keine Fabrikfette verwenden (dies sind keine 
         Nahrungsmittel)  

• Ungesättigte Fette sind vorteilhaft (z. B. Olivenöl – fette Wurst reduzieren) 

• Nur kaltgepresste Öle (Fette) verwenden (z. B. Natives Olivenöl extra ist die 
beste Qualität) 

• Omega 3 Fette in der Nahrung vermehren (Omega 6 Fette reduzieren) 

• Liste: Leinöl 1/4 – Rapsöl 2/1 – Hanföl 3/1 – Walnussöl 4/1 Weizenkeimöl 6/1 
(diese Liste gibt das Verhältnis Omega 6 zu Omega 3 an). Interessant ist 
das Rapsöl an 2. Stelle steht und am Ende auch Weizenkeimöl aufgeführt 
ist. 
 

 Schlußfolgerung: Es gilt möglichst wenig Fabrikfette zu sich zu nehmen. Es bietet 
sich kaltgepresstes Rapsöl für den Haushalt an. Auch hier wird gezeigt, dass 
durch die Auszugsmehle (Entfernung des Getreidekeims) ein Mangel verstärkt 
wird. Olivenöl ist sehr gut als zusätzliches Öl für den Hausgebrauch geeignet. 
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Dieses ist bei Hitze beständiger. Ob Fischöl zusätzlich sinnvoll ist kann ich nicht 
sicher sagen:  

Wikipedia dazu - Vorsicht Wikipedia: Omega 3 Index und Herztodrisiko. Wer dort 
die Krankheiten liest, die mit einem gestörten Fettstoffwechsel in Zusammenhang 
gebracht werden, wird  über die Anzahl dieser staunen. 

 

-------------------------------------------------------- 
 
 
Aus dem Buch „Ernährung nach den Fünf Elementen“ von Barbara Temelie. 
  
Eine Chinesin zur deutschen Nahrung: Als ich nach Deutschland kam, war mein erster 
Eindruck: Das muss aber ein armes Land sein, das man zum Frühstück nur Brot isst. Sie 
war am Morgen auch etwas Warmes gewohnt (z. B. eine warme Suppe). 
  

Allgemeines: Nach der chinesischen Philosophie gibt es keine schlechten oder guten 
Nahrungsmittel. In der TCM (traditionellen chinesischen Medizin) kennt man 5 
Organpaare: Leber-Gallenblase, Herz-Dünndarm, Milz-Magen, Lunge-Dickdarm, 
Niere-Blase. Das erstgenannte ist Yin-, das zweite Yang-Organ. 

 
Aus östlicher Sicht ist nicht die Substanz der ausschlaggebende Faktor, sondern das 
was die Substanz erzeugt. Der westliche Weg macht den Menschen abhängig von 
Nährwerttabellen, Kalkulationen und Pillen und er zeigt keine klaren Kriterien auf, 
anhand dessen man erkennen kann, ob das, was man da treibt auch Sinn macht. 

 

Bei allem denken geht es in der chinesischen TCM (Medizin) um die Entwicklung der 
Lebenskraft (CHI). Diese kann sich nur entwickeln, wenn die Organe in Harmonie 
miteinander schwingen. Um dies zu fördern, gibt es für Kranke eine gezielte Auswahl an 
Nahrung, die fördernd oder dämpfend auf die Organe wirkt. Für westlich denkende ist 
die chinesische Denkweise und Ernährungslehre gewöhnungsbedürftig. Man 
kann aus dem Buch für die eigene Gesundheit Gewinn ziehen. Im folgenden Kapitel 
Bewegung und Ruhe finden sich weiterführende Lehrfilme zum „Qi Gong“ die in 
obiges Denken einführen. 
 
Ein paar Auszüge – Wirkungen auf das CHI (Lebenskraft): 

• Wie ist die thermische Wirkung (kalt, heiß, braten, kochen, grillen) 

• Bei Übergewicht und Süßigkeitsverlangen wirkt ein warmes Frühstück Wunder 

• Schulnoten bessern sich nach warmem Frühstück 

• Gewürze habe unterschiedliche Wirkungen 

• Ernährung zu den verschiedenen Jahreszeiten 

• Wer es studiert, lernt oft gemachte Ernährungsfehler zu vermeiden 

• Den Ernährungszyklus und den Kontrollzyklus zu verstehen braucht Zeit 
     (Organzuordnungen der Nahrungsmittel) 

 
Aus einer Rezension: Es ist eines der wenig waren Bücher zur Ernährung 

Ich nahm Abschied vom Kalorien und Kohlenhydrate zählen, von Unmengen an Rohkost 
und der viel gepriesenen Eiweißmast und siehe da: Mein Wohlbefinden änderte sich in 
wenigen Wochen so, wie ich es all die Jahre nicht gekannt hatte. 
 
 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Omega-3-Fetts%C3%A4uren#Omega-3-Index_und_Herztod-Risiko
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-------------------------------------------------------- 
 
Trinken - Wasser: 
 
Bei salzarmer Diät viel Trinken ist gefährlich? 
Udo Pollmer zum Thema: Udo Pollmer - tödliche Wasservergiftungen 
In Stuttgart auf der Vasen (Markt) habe ich gelernt, dass es Menschen gibt, die an einem 
Tag mehr als 11 Liter Bier zu sich nehmen können ohne zu sterben. Es scheinen Dinge im 
Bier zu sein, die eine harntreibende Wirkung haben. 10 Liter Wasser trinken sagt man, sei 
tödlich. Im obigen Link wird die verheerende Wirkung von salzarmer Diät mit viel 
trinken dargestellt.  
 
Und nun zum Gegenteil (bei keiner salzarmen Kost): 
Wasser ist ein Reinigungsmittel, auch für den Körper. Fehlt es an Wasser im Körper so 
können die Zellen im Gewebe nicht ausreichend mit Nahrung versorgt werden, sie 
erstarren. Die Salze sind für den Austausch von Nahrung und Flüssigkeit zwischen den 
Zellmembranen wichtig. Deshalb dies Thema etwas ausführlicher:  
 
Hier ein lesenswertes Buch: „Sie sind nicht krank, sie sind durstig! Heilung von innen 
mit Wasser und Salz“, F.Batmanghelidj. Der einfache Lehrsatz des Buches: Trinkt mehr 
Wasser.  Der westliche Mensch hat verlernt sein Durstgefühl wahrzunehmen bzw. 
vertauscht es mit dem Gefühl Hunger. Es werden viele Krankheiten und deren Heilung 
nur durch trinken von mehr Wasser beschrieben (Salzzufuhr beachten). Krankheiten 
wie Diabetes, Bluthochdruck, Sodbrennen, Arthrose und Kreuzschmerzen könnten deutlich gelindert 
und sogar geheilt werden. Außerdem würde Osteoporose und Krebs vorgebeugt. 

 
Auszüge aus dem Buch (einzelne Sätze): 

• Heilung von mehr als 3000 stressbedingten Magengeschwüren nur mit 
Leitungswasser (als Behandler in einem Gefängnis im Iran). 

• Asthma, Allergien und Sodbrennen bessern sich durch trinken reinen Wassers. 

• Das Durstgefühl kann leicht mit Hunger verwechselt werden, da man beide auf 
ähnliche Weise wahrnimmt –> durch Absenkung des Energieniveaus im Gehirn. 

• Bulimie – Diese wird im Buch als Wassermangelkrankheit beschrieben. 

• Morgendliche Übelkeit von Schwangeren ist ein Durstsignal. Bei Kindern können 
durch Wassermangel Asthma, Allergien und sogar Gendefekte entstehen. 

• Wenn sie also Kaffee, Tee oder ein Bier trinken, verliert ihr Körper mehr Wasser, als 
im jeweiligen Getränk selbst enthalten ist. 

• Wassermangel im Körper verursacht den Verlust von Aminosäuren (sind wichtig für 
die Bildung von Neurotransmittern) und Enzymen. 

• Autoimmunerkrankungen, bis hin zu Veränderungen an der DNA sind möglich. 
Anfänglicher Wassermangel in einigen Zellen führt zur Fragmentierung der DNA in 
kleine Partikel, die dann als Viren klassifiziert werden (S.146). 

• Schmerzen sind oft Ausdruck von Wassermangel. Der Körper schreit nach Wasser. 

• Geben sie Schlaganfall-Kandidaten viel Wasser – wenn möglich, noch bevor sich 
Gefäßverschlüsse bilden und neurologische Symptome auftreten (S.140). 

• Nehmen sie keine Diuretika (Entwässerungsmittel) sondern trinken sie mehr Wasser! 
Wasser ist das beste natürliche Diuretikum, das es gibt (S.172). (Bluthochdruck) 

 
Wie erkennt man Wassermangel: 

https://www.youtube.com/watch?v=pXzhyQ1bMtw
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➢ Allgemeine Symptome: Müdigkeitsgefühl, erhitzt, reizbar, ängstlich, mutlos, 
depressiv, schlechter Schlaf, unnatürliches Verlangen, Angst vor 
Menschenmengen, Furcht das Haus zu verlassen u. a. 

➢ Managmentprogramme des Körpers bei Dehydration (Wassermangel): 
Asthma, Allergien, Bluthochdruck, Verstopfung, Diabetes, Typ II, 
Autoimmunerkrankungen. 

➢ Die drastischen Notsignale bei lokalem Wassermangel: Sodbrennen, 
dyspeptische Schmerzen, Herzschmerzen, Kreuzschmerzen, rheumatoide 
Gelenkschmerzen einschließlich M. Bechterew, Migräne, Colitis-Schmerzen, 
Fibromyalgie-Schmerzen, morgendliche Übelkeit, Bulimie. 

 
VORSICHT mit sehr hohen Wassermengen bei Nieren und Herzkrankheiten. 
Erhöhung der Trinkmenge sollte mit dem Arzt abgesprochen werden. Es besteht bei 
Nierenerkrankungen Ödemgefahr (siehe Udo Pollmer). Trinkmengen bitte nur 
langsam verändern und dabei die Salzzufuhr beachten. 
 
Empfehlung im Buch: ½ Std vor dem Essen 2 Glas Wasser trinken und 2 Std nach dem 

Essen 1 Glas Wasser. Bei größeren Mengen die Salzzufuhr beachten. Es werden im 
Buch 30 ml je kg Körpergewicht empfohlen. Langfristig sollte das eigene 
Wohlbefinden über die Trinkmenge entscheiden. Niemals sollte man langfristig gegen 
den eigenen Körper arbeiten. 

Übergewicht: Durch trinken von Wasser ½ Std. vor dem Essen wird das Hungergefühl 
reduziert (Verwechslung mit Durst). Nach obiger Empfehlung sind 3 Liter Wasser je 
100 kg Körpergewicht zu trinken. 2 Std. nach dem Essen gilt als Empfehlung 2 Glas 
Wasser. Zusätzliche Versorgung mit Salz ist dabei wichtig. 

Salzversorgung: In Extremdosierung wird Salz zu einem Gift. Es kommt zum Platzen der 
Erytrozyten. Tödliche Wirkung von Salz: Tödliche Wirkung von Salz 

 Im Buch werden ¼ Teelöffel unraffiniertes Meersalz pro Liter Wasser empfohlen (S178). 
Bei größeren Trinkmengen von Wasser gehört Salz dazu (siehe Udo Pollmer – oben). 

 
-------------------------------------------------------- 
 
Atmung – auch diese gehört zur Ernährung 
 
Im Tai Chi sagt man: Die Atmung soll sich automatisch einstellen. Wer zu viel auf die 
eigene Atmung achtet, kann durch Verkrampfung auch Verschlechterung bewirken. 
 
Der Atem ist Lebensenergie, die man durch verschiedene Techniken lenken kann: 

• Meditation: Achte auf die Umkehrpunkte der Atmung ohne dich durch andere 
Gedanken ablenken zu lassen (Wertfrei). Eine andere Übung: Zähle deine 
Atemzüge ohne dich ablenken zu lassen (bis 30 ist schon recht schwierig). 

• Qi Gong (siehe Bewegung – weiter unten): Ein wesentlicher Aspekt des Trainings 
ist die Atmung. Sie ist in die Körperbewegung integriert, dadurch entsteht kein 
direktes achten auf die Atmung, die Lenkung ist verbunden mit der 
Körperbewegung. 

• Andere Atemtechniken: Im Yoga folgt der Geist dem Fluss der Atmung. Man kann 
über den Geist die Atmung in verschiedene Körperteile lenken, was durch 
Bewusstwerdung des Körpers dort CHI verstärkend wirkt. Eine andere Technik: 
Durch Einziehung des Zwerchfells bei der Einatmung nach oben, schiebt man das 
CHI in den Bereich Lunge - Herz. Normale Zwerchfellatmung: Legt man eine Hand 
auf den Bauch, so sollte sich dieser bei tiefer Atmung anheben. 

http://www.med1.de/Forum/Ernaehrung/538841/
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• Jeder hat Zeit: Es gibt immer Zeiten über den ganzen Tag verteilt, an denen man 
nichts zu tun hat (an der Kasse, bei der Busfahrt, während man auf jemanden 
wartet). Wird man sich dieser leeren Lebenszeit bewusst, so kann man sich nach 
Innen kehren und Meditationstechniken nutzen, um den Inneren Körper zu studieren 
und zum Beispiel eine Schmerzstelle mit CHI zu versorgen (siehe obige Techniken – 
alles fängt an mit der Bewusstwerdung).  

 
+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

 

Orthemolekularmedizin (Nahrungsergänzung):  
 
Wer obige Bücher zur Ernährung gelesen hat (Unsere Nahrung – unser Schicksal) wird 
zustimmen, dass einiges in der Ernährung falsch läuft. Da nicht jeder es schafft von heute 
auf Morgen sofort in Ernährungsfragen konsequent sein Leben zu verändern, hat sich die 
Orthemolekularmedizin herausgebildet. Die Anfänge gehen auf Linus Pauli zurück (siehe 
weiter oben).  
Das Buch: „Wunder der Heilung“ Dr. med. Ulrich Strunz macht sehr viel Mut (Neue Wege 
zur Gesundheit – Erkenntnisse und Erfahrungen). Es ist unbedingt lesenswert, da es viele 
Geschichten von Heilung schulmedizinisch unheilbarer Krankheiten darstellt. Es scheint, 
dass die Nahrungsergänzungsmittel in vielen Fällen angeblich unheilbare Krankheiten 
auflösen können. An der ganzen Sache stört mich, dass sich in diesem Bereich eine neue 
Industrie gebildet hat, die die Ursachen der Krankheiten gar nicht mehr benennt und wie in 
anderen Bereichen so viel wie möglich an Nahrungsergänzungsmitteln vermarkten will. 
Trotzdem gilt, wer heilt hat recht. Man sollte in einer Notsituation diese Möglichkeit 
nutzen. Einige Dinge die man aus meiner Sicht beachten sollte: 
 
➢ Extreme Überdosierungen können manchmal sinnvoll sein. Niemals sollte man 

solche über sehr lange Zeit zu sich nehmen (lieber nach Ursachen suchen). 
➢ Nicht jedes Mittel ist sinnvoll. Auch hier ist zu unterscheiden zwischen fabrikmäßig 

hergestellten und natürlichen Mitteln (dies bleibt oft verborgen). 
➢ Wechselwirkung: Nimmt man überdosiert Nahrungsergänzungsmittel ein, so sollte 

man auf Unverträglichkeit mit anderen Mitteln achten. 
➢ Hersteller – Vertrieb: Diese wollen in aller Regel weiter verkaufen. Stellt man 

irgendwelche Probleme fest, so kann man dort direkt Beratung anfordern. 
➢ Natürliche hergestellte Nahrungsergänzung: Hier gibt es einen großen Markt. Oft 

wird diesen Ergänzungsmitteln zusätzliches beigemischt, um den Wirkungsgrad zu 
erhöhen. 

➢ Vermutung: Aus meiner Sicht sind diese Mittel zur Vorbeugung in Ordnung. Bei 
völlig festgefahrenen chronischen Zuständen vermute ich eine zu schwache Wirkung 
(z.B. bei nicht korrigierten stark auf den Körper wirkenden Störfeldern). 

➢ Bei schleichender chronischer Erkrankung: In diesem Fall hat man Zeit mit der 
Dosierung dieser Nahrungsergänzungsmittel zu experimentieren. 

• Überlegt mit einem Konzept starten – dieses gewisse Zeit beibehalten 

• Komplexmittel – Bessert sich nach mindestens 4 Wochen die Vitalität (OK) 

• Wirkstoffgruppen – Zusätzliches hinzufügen und abwarten (z. B. B-Vitamine) 

• Änderung – Ändert man zu schnell und zu oft, kann man nicht dazulernen 

• Sommermonate – Für mich sind auch alle Nahrungsergänzungsmittel wie eine 
Krücke, die man zeitweise braucht – eine Sommerpause eignet sich um den 
Körper zu testen, ob es auch ohne geht (bei Heuschnupfen - Winterpause) 

• Wechselwirkung Schulmedizin – bessern sich Zustände, sollte man über die 
Möglichkeit der Reduzierung von belastenden Medikamenten nachdenken 
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------------------------------------------------------------- 
 
Basenkur: Grundsätzlich greift man hier in Regulationssysteme ein. Der Körper ist 
übersäuert, weil Umwelt-, Stress- oder (und) Ernährungsprobleme vorhanden sind. 
Ratgeber: Säure – Basen:  Basische Lebensmittel - Ernährung und mehr 

Mineralische Basen (Heilpraktiker Melhorn): Basenpulver   
Das Pulver ist gewöhnungsbedürftig, besonders der körnige Rest. Man kann schmackhaftes 
dazusetzen. Mit Teststreifen (Apotheke) kann man den Urin kontrollieren. 
Auch hier: VORSICHT mit extremer Dosierung. Herr Melhorn empfiehlt einen pH Wert im 
Urin von 7 - 7,5. Dieser ist bei den meisten Menschen normal wesentlich niedriger.  
Im Buch „Natriumbikarbonat heilt Krebs“ wird zur Krebsheilung eine Basenkur mit 
Backpulver (Natriumbikarbonat) beschrieben. 
 
++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 
 
Vergiftungen: Grundsätzlich sind Nahrungsergänzungsmittel verträglicher als 
schulmedizinische Medikamente (Ausnahmen sind möglich). Trotzdem sollte man sich 
informieren über die Zeichen einer Überdosierung oder mögliche Unverträglichkeiten. 
Besonders wichtig wird dies bei Extremdosierungen. Dies gilt  z. B. für Vitamin C 
(Säureunverträglichkeit), Natriumbicarbonat (Alkalose), Basenkur, MMS (Übelkeit) aber 
auch Aprikosenkernen (Blausäure). Im Internet findet man Gerüchte, die Angst machen 
sollen. Wenn es über die Gefährlichkeit und die Todesfolgen durch schulmedizinische 
Medikamente tatsächliche, der Wahrheit entsprechende Zahlen geben würde, wäre die 
heutige Pharmaindustrie erledigt. 
   
    --------------------------------------------------------------- 
Todesfälle durch Medikamente (Vorsicht Panorama): jährlich 16.000 Tote  

Tod auf Rezept - Jedes Jahr 16.000 Opfer durch Medikamente 
 
Krebsstatistik 2012: Neuerkrankungen 477.000 – 220.000 Todesfälle jährlich 

Krebsinformationsdienst - Krebsstatistiken 
MS Multiple Sklerose:  Neuerkrankungen  2500    -   1,000 Todesfälle jährlich 
Parkinson jährlich: Neuerkrankungen unbekannt -  12.500 Todesfälle jährlich  
Demenz jährlich: Neuerkrankungen unbekannt  -   350.000 Todesfälle jährlich 

--------------------------------------------------------------- 
Gedanken zu den oben im Internet gefundenen Zahlen : 

Laut Panorama gibt es jährlich 16.000 Tote durch Medikamente. Vergleiche ich die 
Neuerkrankungen bei Krebs mit den Todesfällen, so liegt das Verhältnis etwas unter 
50 %. Die Tendenz der Erkrankungen ist steigend. Sterben die Erkrankten jetzt durch 
Krebs oder durch die Chemotherapie. An den unheilbaren Krankheiten MS, 
Parkinson und Demenz erkranken jährlich zusammen 365.000 Personen neu. Wo 
findet man in der Statistik die durch schulmedizinische Medikamente geheilten.  
 

Jährlich zusammen mehr als 500.000 Tote durch obige Krankheiten.  
Denke ich falsch – oder was stimmt hier nicht. 

Könnte es sein, das auch Tote durch die Medikamente entstehen. 

 

Es mag ja sein, das unter den Toten einige sind, die Nahrungsergänzungsmittel  

genommen haben oder Homöopathika – Wer weiß?  

 

http://www.basische-produkte.de/
http://www.fitsein-shop.com/de/melhorn
http://daserste.ndr.de/panorama/archiv/2000/erste7348.html
https://www.krebsinformationsdienst.de/grundlagen/krebsstatistiken.php
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Ärzte geben Medikamente, von denen sie wenig wissen, in Menschenleiber, 
von denen sie noch weniger wissen, zur Behandlung von Krankheiten, von 

denen sie überhaupt nichts wissen.   Voltaire 

 
Richtig behandelte Menschen sterben nicht durch eine Erkrankung. Sie leben weiter. Zur 
Richtigstellung: Meine Argumentation ist nicht gegen Ärzte gerichtet. Die obigen Bücher 
sind überwiegend von Ärzten verfasst, die nach neuen Wegen suchen. Eine Behandlung 
mit Nahrungsergänzungsmitteln ist eine Ersatzbehandlung, noch keine 
Ursachenbehandlung. Ganz sicher kann sie, richtig angewendet, viele Menschen aus 
chronischer Krankheit zurückholen.  
 

Wer sich informieren will über Nahrungsergänzungsmittel findet bei verschiedenen 
Versandhäusern Informationen und Literatur. Ideal ist natürlich die Suche nach einem 
erfahrenen Behandler. Den Heilpraktikern sind bei obigen Erkrankungen oft die Hände 
gebunden. Stirbt aus welchen Gründen auch immer ein Patient, so besteht das Risiko der 
Praxisschließung, deshalb reduzieren sich die meisten Heilpraktiker auf oberflächliche 
Parallelbehandlung oder behandeln von der Schulmedizin aufgegebene Patienten 
(manchmal sogar noch mit Erfolg). Wie sagt man so schön: Der Fisch stinkt zuerst am 
Kopf – unten sind nur Mitläufer. Anders ausgedrückt: Der Onkologe hat einen 
Heiligenschein (dort fließt das große Geld), der Arzt hat einen Regenschirm und der 
Heilpraktiker steht ohne Schirm da. 
 

 

Ruhe - Bewegung / Entspannung – Spannung / Ausatmung - Einatmung 
 

Wer sich nicht bewegt wird krank. wer sich zu viel bewegt auch.  

 
Eigene Beobachtung: Meine Eltern waren in ihrem ganzen Leben körperlich überarbeitet 

(trotz Maschineneinsatz). Sie bekamen gelegentlich eine von der Krankenkasse 
unterstützte mehrwöchige Kur. Diese Kuren waren überhäuft mit Anwendungen. 
Regelmäßig kamen sie noch kränker aus der Kur zurück, als sie hingefahren 
sind. Es fehlte ihnen nicht die Bewegung, sondern Ruhe und Entspannung. Im Kurort 
hatte man den Unterschied von einem Büroarbeiter zu einem körperlichen Arbeiter 
übersehen. Da sie an Ärzte und auch an die Kuren glaubten, fuhren sie trotzdem 
immer wieder (seltsam). 

 
Qigong: Die Übungen des Qigong gehören zur TCM. Sie sind aus meiner Sicht der 
schnellste Weg um aus dem Dilemma von körperlichem Ungleichgewicht durch 
Bewegungstraining herauszukommen. 
 
Das Wasserelement (Teil1):  Qigong Übungen für Anfänger - Qigong Kurs Teil 1 
Das Holzelement (Teil2):  Qigong Übungen für Anfänger - Qigong Kurs Teil 2 
Das Feuerelement (Teil3):  Qigong Übungen für Anfänger - Qigong Kurs Teil 3 
Das Erdelement (Teil4):  Qigong Übungen für Anfänger - Qigong Kurs Teil 4 
Das Metallelement (Teil5): Qigong Übungen für Anfänger - Qigong Kurs Teil 5 

Die Gesamtfolge:         Qigong Übungen für Anfänger – Qigong Kurs komplette Sequenz 
 
Ein Buch mit einer CD: „Qigong nach fünf Elementen“ Petra Hinterthür. 
Wer an obigen Übungen gefallen findet, wird auch die im Buch vorgestellten (ähnlichen) 
Übungen im Gehen als sinnvoll und angenehm empfinden. Ich selbst bin nach Yoga, 

https://www.youtube.com/watch?v=SiRl8Dxbfbc
https://www.youtube.com/watch?v=w7khmesuFWI
https://www.youtube.com/watch?v=0ruDRBzeW-o
https://www.youtube.com/watch?v=mAPdgNKE7QM
https://www.youtube.com/watch?v=I3RcZOTH-nI
https://www.youtube.com/watch?v=_qwyydnBdjk#t=3.495541
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Autogenem Training und anderen Kursen beim Tai Chi (enthält Qigong) hängen geblieben. 
Dies wird mich lebenslänglich begleiten (inzwischen 15 Jahre). Viele andere asiatischen 
Sportarten sind neben dem kämpferischen nach Außen (Kung Fu), auch auf das Innere 
gerichtet. Nochmals: Das Qigong schlägt nach meiner Kenntnis alles andere, weil es sehr 
schnell zu lernen ist und speziell für den Krankheitsfall entwickelt wurde. 
 
In den letzten Jahren findet hier in der Region das Heigln eine recht große Verbreitung. 
Die Übungen dazu kenne ich nicht, es werden Ähnlichkeiten zu finden sein. 
Hier eine Internetseite: Heigln  Das tun ist wichtiger als der Name einer Bewegung. 

 
Andere Wege will ich nicht abwerten. Als Rentner finde ich neben Tai Chi auch gefallen am 
Radfahren in der Natur und am Schwimmen, bei dem man sehr gut die Atmung trainieren 
und fördern kann. Sport muss Spaß machen. Eine gesellige Runde und Gemeinschaft hilft, 
den Aspekt des Tuns zu fördern. Als Rentner liebe ich heute auch die sogenannten „Tiefen 
Formen“ im Tai Chi die absolut nichts für Anfänger sind, da sie bei falscher Ausführung den 
Körper schädigen.  
 
 
Hier das Video eines chinesischen Meisters (nur zum Ansehen):   

Chen Ciao Wang – Explosiv Demo von 2003 
 
Man sieht: Ruhe – Bewegung, Entspannung - Spannung, Innen – Außen, Gleichgewicht - 
Harmonie. Dieser Meister braucht sicher gute Lebensmittel. Ob er auch Medikamente 
braucht, ich glaube nicht. Wer sich wenig bewegt: Dem obigen Qigong fehlt als Ergänzung 
das Muskeltraining. 
 
Das es auch heimische Sportarten gibt ist selbstverständlich. 
Im Folgenden ein Link zu Training – Fitness - sehr umfangreiche Zusammenstellung 

(Altern / Osteoporose / Blutdruck / Muskelschwund / Demenz / Diabetes usw….) 
1 Training ist so wenig eine Wahlangelegenheit wie Essen 

 
    Turnvater Jahn  Entstehung des Turnens in Deutschland 
  Der Turnverein „Die alten Knochen“ in Nienburg begeistert das Publikum 
  Das Durchschnittsalter des Vereins: 75 Jahre in 2016 (bitte Googeln) 
 
Biodanca (Die Lust an der Bewegung): 
Eine wunderschöne Übung ist, mit dem eigenen Körper zu spielen. Nicht der Kopf lenkt den 
Körper, sondern die eigenen Körperregionen übernehmen und bringen die letzte verspannte 
Zelle im ganzen System in Verzückung.    Biodanza mit Helene Levy Benseft 
 
Die älteste Frau Frankreichs (sie wurde 122 Jahre) 
Mit 85 Jahren fing sie das Fechten an (Wikipedia):  Ceanne Calment - Biographie 
 
 

Es gibt immer Möglichkeiten, man muss es nur tun     
 
 

Wunschvorstellung für ein besseres Gesundheitswesen (bei chronischer Krankheit) 

 

Notfall- und Unfallmedizin müssen hiervon natürlich ausgenommen sein. 

 

http://www.heigln.de/Was_ist_Heigln/was_ist_heigln.html
https://www.youtube.com/watch?v=dkd2KvUoxuY
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=354676
http://www.sportunterricht.de/lksport/jahn.html
https://www.youtube.com/watch?v=UNPbSnAVGEk
https://de.wikipedia.org/wiki/Jeanne_Calment
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In irgendeinem Buch habe ich von einer Umkehrung der Kosten gelesen (finde die Quelle 
allerdings nicht wieder). Die Familie macht einen Vertrag mit dem Hausarzt, dieser 
bekommt das gesamte Geld, was sonst die Krankenkasse für chronische Erkrankungen 
bekommt. Er muss aber alle Behandlungen bezahlen, die er für den entsprechenden 
Patienten für sinnvoll hält. Selektiv wird der Hausarzt dadurch die wirksamsten und 
schnellsten Möglichkeiten der Heilung suchen, egal wo und wie, da er sonst vom gesamten 
Geld für sich selbst nichts übrigbehält. Ist der Patient nicht zufrieden mit seinem 
Hausarzt, so kann er diesen Vertrag nach einer Kündigungsfrist wechseln. Ist ein 
solcher Hausarzt ein spiritueller Mensch (mit entsprechenden erlernten Fähigkeiten - 
bitte nicht esoterisch) kann er über verschiedene Techniken (Radiästhesie / Kinesiologie - 
ähnelt der Radiästhesie) und Befragungen sehr schnell Schwerpunkte der 
Erkrankungsproblematik finden. 
 
Fragen und Maßnahmen zur weiteren Klärung (je nach Sinnhaftigkeit) 
➢ Welche Vorteile - Nachteile hat für sie die Erkrankung (Wunschtreppe in beide 

Richtungen) 
➢ Was glauben sie, warum sie krank sind (ergänzend Tiefenarbeit, auch mit NLP 

Techniken) 
➢ Stress- und Traumaforschung (Zeitlinienarbeit: Zur Zielfindung und auch Rückwärts) 
➢ Austesten von Störfeldern, Umweltgiften, Mangelzuständen, Unbewussten u.a.   
➢ Maßnahmen die nichts kosten: Statt Antibiotika kommen auch Möglichkeiten wie ein 

Wadenwickel als Maßnahme zur Fiebersenkung wieder zum Vorschein 
 
Entsprechend der gefundenen Dinge (komplexes Vorgehen, nur wenn nötig): 

• Zusätzliche Untersuchungen und Klärungen durch spezielle Geräte 

• Ernährungsberatung (mit Ergänzungsmitteln wegen Fehlstoffen in der Ernährung) 

• Bewegungsberatung (z.B. Ausleihe technischer Geräte zur Fitnessförderung) 

• Wohnungsberatung (Störfelder reduzieren) 

• Eine Untersuchung des Blutes im Dunkelfeldmikroskop 

• Untersuchungen auf Mangelkrankheiten (Mineralien, Vitaminen, u.a.) 
 

Bei einer chronischen Erkrankung ist immer eine komplexe Therapie erforderlich. 
Die heute verschleppten Krankheitsprozesse sind wesentlich teurer. 

 

DAS GANZE MUSS IMMER IN BEIDSEITIGEM DIALOG ERFOLGEN. 
         Es muss auch eine Rücktrittsmöglichkeit des Hausarztes geben. 

 

Ein solches System schließt natürlich aus, das ein Arzt zusätzliche Gelder aus 
anderen Bereichen annehmen darf (Bestechlichkeit). Die heutige Pharmabranche 

wird reformiert, da nur noch sinnvolles den Weg zum Patienten findet. 
 

VON SOLCHEN ÄRZTEN (oder anderen Heilern) können Wirkungen ausgehen: 
Sie können Empfehlungen geben, wie der schnellste Weg zur Gesundung möglich ist. 
Dieses kann über Medien (VISITE) verbreitet werden. Die heute übliche Werbung kann zu 
einer Informationssendung mit Lösungsmöglichkeiten umgebaut werden. 
 

GENUG GETRÄUMT, DIE DINGE SIND ZUR ZEIT ETWAS ANDERS 

 
Die heutigen Führer sagen, das System ist alternativlos. 

Sie werden dazulernen müssen. 
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HIFE ZUR SELBSTHILFE 
 

Wenn ich im folgenden Hinweise gebe auf Firmen und Hersteller von Produkten, so habe ich 
davon keine Vorteile. Mir geht es darum schnelle Hilfe und Möglichkeiten weiterzugeben. 

Sollte es bessere Produkte oder Firmen geben, so bitte ich diese zu Nutzen. 

 

Wer in einer Akutsituation lebt ist wie gelähmt. Es braucht Zeit um das Leben neu zu 
ordnen. Bei obigen chronischen Erkrankungen ist am Anfang die größte Problematik die 
Diagnose, die ein extremer Verstärker der Probleme ist. Es entsteht so etwas wie Lähmung, 
die den Blick auf immer vorhandene Möglichkeiten verbaut. Wohl dem, der ein stabiles 
Umfeld hat. Wer nicht mehr fähig ist ein Buch zu lesen und sich zu informieren, ist den 
Gegebenheiten ausgeliefert. Die möglichen Sofortmaßnahmen richten sich an Betroffene, 
aber auch an Angehörige, da nach einer Diagnose der Erkrankte oft nicht handlungsfähig 
ist. Wo ist die Ursache der Erkrankung. 

 
 

Wo ist das Problem der Erkrankung.  
Jeder Mensch weiß im Ruhezustand wo das größte Problem liegt. 

Du musst das tun, hilft nicht (besser zuhören und schweigen) 

 
Grundsätzliches zum Verständnis: 
 

➢ Ein Symptom ist keine Krankheit – Veränderung der Ursachen ist besser 
 

➢ Es gibt 3 unterschiedliche Krankheitsgruppen (nach Bruker) 
- 1. Ernährungsbedingte Zivilisationskrankheiten 
- 2. Die lebens- und spannungsbedingten Krankheiten (Umfeld) 
- 3. Erkrankungen durch Umweltgifte 

 
Findet man -2. als Hauptursache, so nützt vordergründig keine Diät der Welt. Streit in 
der Familie, Spannungen wegen Geldsorgen, Arbeitslosigkeit und vieles andere 
zeugt von Extrembelastung der Psyche, die vordergründig manchmal nicht zu 
lösen sind. Eine andere Ausrichtung des eigenen Geistes (Denkens) schafft 
Linderung. Abstand schaffen von einem Problem, hilft den Blick auf ein Problem zu 
verändern. Psychische Traumata gehören auch hierher. Zu tief sollte man 
allerdings nicht graben, das vordergründige ist wichtiger (Trauma durch Diagnose). 
Weiteres siehe Oben unter „Der Geist“.  
 
Es gilt alle Möglichkeiten zu nutzen, um wieder zu einer Öffnung des Geistes zu 
kommen. Therapeuten die nicht nur verschreiben, sondern Gespräche 
anbieten, sind überall zu finden. Den Richtigen finden ist manchmal schwer. 

 
➢ Ohne Informationen kann man keine richtigen Entscheidungen treffen. Wer in Ruhe 

tief in sich hineinhört, findet in der Stille dort den Weg zu den richtigen Infos. 
 
 
Bücher: Wunder der Heilung – Wandelt unheilbar in heilbar (Hoffnung) 
      Unsere Nahrung unser Schicksal – Wir sind alle mangelernährt 
      Transdermale Magnesiumtherapie – Einfache und beruhigende Wirkung 
             Diese 3 Bücher sind eine unbedingte Information an Wissen um Klarheit 
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             zu bekommen. Obwohl ich selbst wenig Erfahrung mit Magnesiumöl habe, 
             überzeugt mich der Autor von dem generellen Mangel in der heutigen Zeit. 

 
Weitere Bücher: Da man nicht alles zugleich lesen kann, sollte man die weiter oben 

aufgeführten zusätzlichen Bücher je nach Bedarf auswählen. Es ist kein Buch 
dabei, das für die auf dem Umschlag bezeichnete Krankheit begrenzt ist. Immer 
ist das gesamte Milieu einbezogen, so dass versteckte wertvolle generalisierte 
Information in jedem dieser Bücher zu finden ist.  

 
Bei allem geht es um Milieutherapie nicht um Symptombehandlung. Wer neugierig 

ist und weiterliest, wichtige Stellen in Büchern markiert (zum später schnelleren 
finden), hat eine umfangreiche Sammlung an Möglichkeiten zur 
Krankheitsauflösung und zur eigenen Gesundheitsförderung. 

 

 
Wer hat hier eigentlich Recht (Beispiel zu einer Tumorerkrankung): 

• Dr. Gerd Hamer: Krebs ist immer eine Erkrankung durch ein zurückliegendes Trauma 

• Dr. Mattias Rath: Krebs ist durch extrem hohe Vitamin C Gaben heilbar 

• Dr. Mark Sircus: Natriumbicarbonat heilt Krebs 

• Dr.med. Ulrich Strunz: Man kann dem Krebs davonlaufen (zusätzlich Strunz Diät) 

• Dr.med. Bruker: Die Krankheit Krebs entsteht durch Fehler in der Ernährung 

• G.Edward Griffin: Durch Mangel von Vitamin B17 (Laetril) entsteht Krebs 

• Wolfgang U.Voigs: Krebs ist eine Infektionskrankheit 
 

Seltsam: Bei keinem der obigen Bücher taucht das Problem Strahlenkrankheit auf. Krebs 
ist aber eine Erkrankung durch Strahlung (Störfelder). Da diese Felder nicht sichtbar sind, 
kommen sie im Bewusstsein für viele nicht vor. Man kann das Wissen um diese Felder 
nicht verkaufen. Alles was verkauft werden kann, führt schnell zu neuen Märkten. Es gibt 
eine Wechselwirkung zwischen äußeren Feldern, die auf den Menschen wirken und dem 
eigenen energetischen Feld. Überall wo extreme Dosierungen empfohlen werden, bin ich 
misstrauisch. Möglicherweise befindet man sich dort noch nicht in der 
Ursachenbehandlung. 
 
++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++  

 

Ein Konzept zur Auflösung von Krankheit (Gesundheitsförderung) 

 
Nochmals Bruno Gröning: Dokumentarfilm 
  

Wer den Glauben an die eigenen Möglichkeiten nicht findet - 
es gibt den Freundeskreis Bruno Gröning noch heute an vielen Orten 

 
(Den Freundeskreis in der Nähe habe ich einmal besucht, er macht gute Arbeit) 

Freundeskreis Bruno Gröning 
 

________________________________________________________________________________________ 
 
1. Der Geist hat die Wahl: Weiter so oder Veränderung – Der Tod ist nicht das Ziel – Das 

höhere Ziel ist die Evolution und damit zugleich die Weiterentwicklung. Die Seele weiß 
alles, sie hält manchmal fest und zwingt zur Wiederholung. Das ist nicht falsch und nicht 

https://www.youtube.com/watch?v=yp5eBC1uKtY
http://www.bruno-groening.org/
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richtig. Die Möglichkeiten sehen, bedeutet, die eigene Entwicklung fördern. 
Veränderung fängt an mit dem ersten Schritt. Dabei ist die Richtung nicht wichtig. 

 
 Alle Wege führen nach Rom wenn man nach Rom will, auch die Umwege. 
 

Das Gefühl: Dieses ist dem Geist nachgelagert. Es zeigt die Veränderung durch den 
ersten Schritt. Man ist in einem neuen Raum und einer neuen Zeit, mit einer neuen 
Erfahrung. Fühlt es sich gut an, kann man weitergehen. Manchmal verbirgt sich hinter 
dem Guten eine Täuschung, die irgendwann zu einer Entladung kommt. Fühlt es sich 
schlecht an, kann man schneller lernen wie zuvor. Manchmal macht es Sinn noch ein 
Stück weiter zu gehen, um den Blick für Wesentliches zu schärfen. 
 

ALLES IST MAYA – richtig und falsch – ein Lernprozess 
 

Ziel ist: Entwicklung von Bewusstsein und das Sehen von Möglichkeiten 
 

________________________________________________________________________________________ 
 
2. Energiearbeit:  Soll man einen PKW nur mit Vollgas oder nur mit Standgas fahren. 

Beides erzeugt irgendwann einen Schaden am Motor. Krankheit bedeutet, dass das 
Gleichgewicht verloren gegangen ist. Wer sich nach Innen wendet, kann erkennen 
woran dieses Ungleichgewicht liegt. Arbeiten die inneren Organe nicht miteinander 
sondern gegeneinander, so helfen obige Qigong Übungen. Diese Übungen 
gleichen die Energien zwischen den einzelnen Organen wieder aus. Zusätzlich sorgen 
sie für die Versorgung mit CHI durch die Förderung einer tiefen und 
ausgeglichenen Atmung. Durch das entlangstreichen am Körper mit den Händen 
werden die Chakren harmonisiert und aktiviert. 

  
                Chakren oder anders gesagt Energiewirbel (Leitbahnen) 

 

  Das größte Problem dabei ist man muss es tun, wissen hilft nicht nur das tun. 
(Arbeiten, Laufen, Radfahren, Schwimmen, Tanzen, Tennis, Ruhen usw.) 

 

Den größten Erfolg erreicht man mit dem besten Treibstoff  

den man hat, gesunde Lebensmittel 
 
________________________________________________________________________________________ 
 
3. Ernährung:  Atmung, Wasser, Lebensmittel – (wir können alles Verwerten) 

Je mehr Leben die Nahrung enthält, desto verderblicher ist sie. Früher gab es nur das 
Pökelsalz und den Pfeffer, sowie einige Gewürze die man der Nahrung zusetzte. Des 
Öfteren gab es angeschimmeltes Brot (ohne Kühlschrank). Die heutige 
Nahrungsmittelindustrie versucht die Verderblichkeit mit künstlichen Stoffen zu 
reduzieren. Dadurch wird die Lebenskraft eines Nahrungsmittels reduziert. 

  
Auszugsmehle – Industriezucker – Killerfette (Transfette) sind keine Lebensmittel. Es 
gilt diese so weit wie möglich zu vermeiden. Die Mikrowelle entfernt das Leben aus der 
Nahrung. Je schlechter die Ausgeglichenheit und je weniger lebendig die Nahrung, desto 
besser helfen Nahrungsergänzungsmittel, den Ausgleich wieder herzustellen. 
 
Nahrungsaufnahme: Vor langer Zeit gab es das Gebet vor dem Essen. Es erzeugt Ruhe, 
wirkte energetisch auf die Nahrung, gab Raum und bereitete den Körper auf die 

https://de.wikipedia.org/wiki/Chakra
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Nahrungsaufnahme vor. Das heutige Gerede über die Nahrung ist destruktiv. Selbst 
nicht so gute Nahrung verbessert sich, durch richtige Einspeichelung, einen langen 
Kauvorgang und Bildung der richtigen Verdauungssäfte zur Zersetzung. Entscheidend ist 
am Ende das umsetzbare CHI, was für den Körper durch die Nahrung entsteht. 
 
Tradition und Experiment: So manche Änderung wird verhindert durch langanhaltende 
Gewohnheiten. Es gehört Mut dazu, alte Zöpfe an Gewohnheit abzuschneiden und Dinge 
zu verändern. Beispiel: Wer in einer Runde von 10 Biertrinkern die sich oft treffen, dass 
erste Mal ein Glas Wasser bestellt, wird einiges an Gerede auf sich ziehen. Dies gilt es 
auszuhalten. Bitte nicht falsch verstehen, ich liebe es gelegentlich ein Bier zu trinken. 
Erfährt man Krankheit, so sollte man alles in Frage stellen und das Hilfreiche suchen. 
 

Nicht weiter so, es drängt nach Veränderung. Das Tun ist wichtig. 

 
 
________________________________________________________________________________________ 
 
4. Lebensfeld:  Der Mensch ist ein organisches Wesen. Durch die Anhäufung von nicht 

lebendigen Stoffen entstehen im Körper Depots von Stoffen, die das Leben stören. 
PSI–Aura–Biophotonen, das Licht in unseren Zellen (Fritz Albert Popp). 
Vortrag des Sohnes (recht theoretisch):  PSI - Aura - Biophotonen - Das Licht in unseren Zellen 

  (7 teiliger Vortrag / Die anderen Teile bitte Googeln wenn sie nicht automatisch erscheinen) 
 

Als Rutengänger hat man viele Möglichkeiten Störungen im Lebensumfeld eines 
Menschen wahrzunehmen. Kurz zusammengefasst kann man sagen: Das Licht 
dringt in die Erde ein, verändert sich durch Modifizierung mit der Materie und tritt 
als Strahlengitter aus der Erde wieder aus. An der Oberfläche gibt es riesige 
Quervernetzungen, die über Linien sich verbreiten. Fängt man diese Linien über 
ungünstige Anordnung von Gegenständen in die Wohnung ein, so entstehen 
riesige Belastungen, die sich in der Wohnung durch Gegenstände weiter 
hochschaukeln. 

 
Weiter oben habe ich das Problem durch Edelstahl beschrieben. Wie soll ich diese 
Dinge denen erklären, die Windräder bauen. Es gibt Möglichkeiten, so zu bauen, dass 
die Störungen in den Erdboden wieder abgeleitet werden. Heute bleibt mir nur, 
Erkrankten die Zusammenhänge zu erklären. Wer meinen Ratschlägen folgt, hat 
recht große Sicherheit, sich vor chronischer Erkrankung zu schützen. 
 

Ein paar Dinge aus der Wohnung zu entfernen kostet nichts. Es senkt das 
Risiko chronisch zu erkranken. Da es sich oft um die Causa (Ursache) 

Nummer Eins handelt, sind andere Maßnahmen dadurch sehr viel effektiver. 

 
Diesen Winter erlebe ich im gesamten Umfeld eine sehr hartnäckige Grippeepidemie, die 
schwer behandelbar ist. Wie weiter oben beschrieben, breiten sich Störungen in der 
Fläche immer weiter aus. Die heute käuflichen Lampen (Mode) und vielen 
Sonnenkollektoren auf den Dächern sind Verstärker der Probleme. Genauso wie nicht 
jede Krebserkrankung alleine durch Nahrungsergänzung oder Psychotherapie zu heilen 
ist, schließe ich nicht aus, dass es Erkrankte gibt, die keiner Belastung durch Störfelder 
ausgesetzt sind. Dies wird sicher nur ein sehr kleiner Prozentsatz sein. 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=cLcjhYoCSOI
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Windräder – Sonnenkollektoren – V2A Metalle (Schornsteine) 
 

• In Norddeutschland stehen im Umkreis von 10 Km 7,5 – 30 Windräder 
Diese sind aufgebaut wie Elektromotoren (ca. 100 bis 200 t Metall im Rotor). 
Das bedeutet 750 bis 3000 t Metall (teilweise Kupferspulen) im Umkreis von 10 
km in 100 m Höhe über der Erdoberfläche. 

• Gleiches an Stoff verbindet sich durch unsichtbare Linien, für einen 
Rutengänger messbar, miteinander. Meine erste Frage bei 
Wohnungsuntersuchungen ist heute, spüre ich Kupferschwingungen. Ist dies der 
Fall, so ist die nächste Frage gibt es Vernetzungen zu Windrädern. Viele andere 
Dinge sind in diese Vernetzungslinien mit eingebaut, Elektrizitätswerke (AKWs), 
Stromleitungen, Bahntrassen, Brücken, Sender u.a.  

• Spiegelungen: Diese Linien im Außenbereich werden zusätzlich durch Spiegel 
(V2A / Schieferplatten / Sonnenkollektoren) weiterverbreitet. 

 
 
 
________________________________________________________________________________________ 
________________________________________________________________________________________ 
 
 
ZUSAMMENFASSUNG des oben gesagten:   
 
Der Mensch ist ein organisches Wesen. Durch die Anhäufung von nicht lebendigen Stoffen 
im Körper oder Störstrahlung auf das Licht der Zellen, entstehen Kompensationsversuche 
im eigenen Körper. Das verbreitete Suchtverhalten nach Industriezucker, 
Kohlehydraten und nicht bekömmlicher Nahrung ist ein Kompensationsversuch der 
Körperzellen sich neu zu organisieren, mit dem Verlangen mehr Energie zu erhalten. 
Es kommt zur Übersäuerung des gesamten Körpergewebes. 
 
Was erzeugt zusätzlich Übersäuerung im Gewebe: Stress, Sorgen, Überlastung, Angst, 
E-Smog, ausdünstende Kunststoffe, Nahrung (z. B. Kaffee / Alkohol), Gifte usw. 
 
Das Ganze ist ein Teufelskreis den es zu durchbrechen gilt.    
 
Magnesium: Wegen sich weiter verstärkender Mangelversorgung der Zellen entstehen 
Spannungszustände an den Zellmembranen, die sich durch Magnesiumtherapie über die 
Haut beruhigen lassen (nicht mehr Ursachentherapie). Folgt man der Literatur, so sind 
Mangelzustände an Magnesium im Zusammenhang mit vielen Krankheiten belegt. 
   
 ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Reihenfolge der Maßnahmen: 
 

➢ Auf Fensterbänken und Hauseingängen ist nach störendem zu suchen. 
Meistens hat die Frau das sagen über schmückende Gegenstände in der 
Wohnung. Hilfreich kann das Buch sein: „Feng Shui gegen das Gerümpel 
des Alltags“. Damit man nicht überfordert wird von dem Buch reicht es, die 
lebensfeindlichen Dinge konsequent zu reduzieren. Nochmals: Es geht um innere 
Einkehr, jeder weiß unbewusst. Es gilt zu handeln und zu verändern. 
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Da ich als Rentner freie Zeit habe, bin ich gerne bereit,  
für wenig Geld im norddeutschen Raum Hilfestellung zu geben. 

 
Besteht keine Einsicht zu Veränderungen so kann man mit dem nächsten Punkt 
weitermachen (Ein Hauptproblem der heutigen Zeit bleibt aber bestehen). 
 

➢ Lösungssuche bei lebensbedingten Störungen im Umfeld 
Kein Mensch ist fertig in seiner Entwicklung. Jedes Problem was vor einem steht, 
ist nicht zufällig vorhanden. Das Resonanzgesetz wirkt. Es ist gültig und ohne 
Ausnahme. Manchmal hängt man über längere Zeit in einer Extremsituation fest. 
Auch dies hat seinen Sinn.  
 

Meine wichtigsten Lehrer sind in dieser Hinsicht: 
Laotse, Hermes Trismegistos und die Botschaft der Hopiältesten. 

(Die Texte sind auch in dem unteren Menü der Homepage zu finden) 

 
Trennungen: Diese gehören zum Leben. Des Öfteren habe ich Menschen 
kennengelernt, die sich nicht vom Elternhaus gelöst haben und dadurch 
gesundheitliche Probleme in der Entwicklung bekamen. Jemand hat einmal 
gesagt: Den normalen Menschen zieht die Seele, den Erleuchteten schiebt sie. 
Ein anderer sagte: Vor der Erleuchtung Wasser tragen - danach auch. 
 

Gibt es die Erleuchtung, oder sind es immer nur viele kleine Lichter 

 

Alles hat seine Zeit – Irgendwann drängt es zum Wandel 
 

Jede Begegnung führt weiter. Da wir alle unsichtbar über Felder verbunden 
sind, reicht es den Geist zu öffnen. Die Möglichkeiten kommen. 

Man sollte sie sehen, aber das reicht nicht, man muss sie nutzen und Tun. 

 
➢ Ernährung: Fanatismus ist nicht sinnvoll (meine Sicht) 

Das Extremste was ich je gelesen habe ist „Der grosse Gesundheitskonz“  
Zurück auf die Bäume, das Gras zur Ernährung selber am Wege suchen. 
 
Als Bauer möchte ich nicht in die Zeit zurück, wo alles per Hand gemacht wurde. 
Ich kenne die Mühen der Handarbeit einer nicht industrialisierten Landwirtschaft. 
Ich bin auch kein Gegner von Windrädern. Wenn Technik und Industrie, dann 
sollte sie zum Nutzen aller sein und nicht schaden. 
 
Die Ernährungsempfehlungen von Bruker sind nicht radikal. Der Weg von Dr. 
Strunz ohne Kohlenhydrate zu leben auch nicht. Beide haben die Fehler erkannt 
und gehen zur Korrektur unterschiedliche Wege. Gleiches gilt für die Fette.  
 
Wer die obigen 3 Bücher zur Ernährung durchgearbeitet hat, kennt die 
Fehler im System. Er kann den Industrieprodukten ausweichen und sein 
Leben verändern. Gelingt dies nicht ganz, so gibt es immer noch die Möglichkeit 
der Nahrungsergänzungsmittel. Wer die Fehler kennt, kann gestalten. Die Strunz 
Diät (Reduzierung der Kohlenhydrate) umgeht auch die Fehler. 
Low Carb:   Was bedeutet Low Carb Ernährung 

http://www.essen-und-trinken.de/low-carb#was-bedeutet-low-carb_1
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Wie bei Energie und der Bewegung, es geht nicht darum zu 
theoretisieren, einzig und allein das Tun ist entscheidend 

 

 
________________________________________________________________________________________ 
________________________________________________________________________________________ 

 

Zusätzliche Möglichkeiten zur Absicherung (Nahrungsergänzung): 
 
Niemand kann von heute auf morgen sofort seine ganzen Gewohnheiten und sein Leben 
umkrempeln. Wer die obigen Dinge im Blick behält, braucht Zeit für die Umsetzung. Hier 
möchte ich einige Möglichkeiten zur zusätzlichen Absicherung zeigen, die problemlos 
umzusetzen sind. Bei der Reduzierung störender Gegenstände kann es geschehen, das 
man einen Gegenstand übersieht, der wesentlich ist für den Aufbau von Störfeldern in der 
Wohnung. Dadurch bleibt der Erfolg begrenzt oder fehlt ganz.  
 
Beispiel: Eine Wohnungsuntersuchung im Nahbereich mit verschiedenen Krankheitsbildern 
(Manie, Krebs und anderem). Neben dem Haus waren auf jeder Seite ein V2A Schornstein 
der durch verschiedene Sonnenkollektoren Resonanzen von 15 km entfernten Windrädern 
ins Haus holten. Die Person mit Krebsdiagnose war in einem panischen Zustand der Angst. 
Verschiedene Kupferspiralen und geschliffene Kristalle hätten die Bewohner selbst 
entfernen können. Ein Gegenstand mit Kupferspirale zur Entstörung (war Verstärker 
von Störfeldern) unter einem Bett, war von den Bewohnern vergessen worden. Um 
solche Gegenstände zu finden braucht es einen erfahrenen Rutengänger (keinen 
Wassersucher). Bericht nach einem halben Jahr: Die Ängste verschwanden, der Maniker 
wurde ruhiger. 
 
---------------------------------------------------------- 
 
Korkmatten: Es macht Sinn für einen extrem Erkrankten eine Korkmatte als Unterlage 
unter die Matratze zu kaufen. Dadurch sind Erdstrahlen und Wasseradern von unten kaum 
noch zu muten (siehe Datei Störfelder in Wohnungen). Sind keine negativen Felder von 
unten vorhanden, so bleibt die Matte neutral und schadet auf keinen Fall. 
Gelegentlich kommt es vor, dass sich Erdstrahlen durch Umlenkung seitlich im Raum 
verbreiten. In solcher Situation ist die Korkmatte natürlich völlig wirkungslos. 
 
---------------------------------------------------------- 

  
Vita Chip zum Aufkleben aufs Handy - WLAN: 
 
Da immer mehr Menschen Lösungen gegen E-Smog suchen – etwas ausführlicher. 
 
Das in den folgenden Links gesagte enthält viel Propaganda! 
Die Firma verkauft sich gut – benennt aber keine Risiken. 
 
Ein Link zum Artikel:  Erfahrungen mit dem VITA Chip 
Link Alpenparlament:          Eine Werbeveranstaltung? 
 
VORSICHT – VORSICHT – VORSICHT = Meine Gedanken weiter unten! 

https://www.youtube.com/watch?v=9pqUsUfCqAY
https://www.youtube.com/watch?v=FpaT2N9pbio
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Eine Negative von mir kopierte Rezension bei Amazon mit einem Stern:  Nachdem meine 

Rezension aus unerklärlichen Gründen bereits 2 x gelöscht wurde, verfasse ich hier mal eine Neue. 
Ich habe den Chip (Set mit 8 Stück) über Wochen getestet! Den Anweisungen folgend, habe ich den Chip auf 
sämtliche Schnurlos-Telefone, W-LAN Router, Fernseher usw. geklebt. Auch nach Wochen waren keinerlei 
Veränderungen spürbar. Keine gesteigerte Harmonie oder weniger Kopfschmerzen (meine Freundin leidet 
massiv unter Migräne). Auch die Behauptungen (siehe div. YT Videos des Herstellers) - Steigerung der 
sportlichen Leistungsfähigkeit, Weine schmecken fruchtiger wenn man sie dem Feld des Chips aussetzt usw., 
habe ich ausgiebig getestet; im Bekanntenkreis habe ich sogar Blind-Tests gemacht - da ist nichts bei 
rausgekommen. Ich kann daher diesen Chip in keiner Weise empfehlen! Er ist meiner Meinung nach 
wirkungslos! Siehe auch mein Video mit einem EMF Messgerät - hier sollte der Chip ja Wirkung zeigen - aber 
es tut sich nichts! 

 
Sehr oft finde ich in Wohnungen Dinge zur Entstörung, die krank machen. Je teurer, umso 
vorsichtiger sollte man sein. Zuerst habe ich mir nur 1 Vita Chip zur Entstörung meines 
Handys gekauft. Der Chip reduziert durch Überlagerung die Handystrahlung. Trotz Chip 
benutze ich das Handy nur selten, da ich lieber ohne Handy unterwegs bin. Da ich 
gelegentlich mit der Bahn nach Hannover fahre, fand ich die Überlagerung der Felder 
in der U-Bahn und in der Stadt durch das Handy mit Chip recht angenehm. Wegen der 
positiven Erfahrung kaufte ich mir einen Satz von 8 Stück. 3 dieser Chips kamen auf die 
Schnurlostelefone und die W-LAN Station. Ich bemerkte nichts Negatives. 1 Jahr später der 
Kauf eines Druckers mit schwarzer Kunststoffhülle (ähnlich wie der Chip) und klebte darauf 
einen Chip. Nach einigen Tagen bemerkte ich Störfelder in der ganzen Wohnung, die 
ich nicht zuordnen konnte. Den Drucker hatte ich inzwischen schon wieder vergessen. Es 
dauerte 3 Tage suche, bis ich das Problem fand. Durch die schwarze Farbe des Druckers 
ging der aufgeklebte Chip Verbindungen mit der Technik des Druckers ein. Es entstand ein 
zusätzliches Netz an Störfeldlinien mit technischen Geräten, dass sich negativ 
verstärkend, wirksam war. Die Felder die entstört werden sollten, sind vorhanden und 
zusätzlich eine Belastung durch die Chips, die die Felder überlagern sollen. Diese 
Problematik findet man bei allen mir bekannten Dingen, die Störfelder überlagern. Die 
Entfernung des Chips auf dem Drucker stellte den positiven Zustand wieder her.  
 
NIEMALS DARF MAN 8 GEKAUFTE CHIPS IN DER GANZEN WOHNUNG VERTEILEN 
 
Die Firma verkauft am liebsten das große Paket. Wer sagt mir, was in einem Wohnblock 
passiert, wenn jede Familie 8 Chips in ihrer Wohnung verteilt und sich im ganzen Block 
Verbindungslinien neu aufbauen. Was soll ich dann tun. Einer Familie zum Auszug aus dem 
Block raten?  
 
Richtig angewendet ist der Chip in Ordnung: Aus meiner Sicht würde ich den Chip nur auf 
Telefon und W-LAN Station aufkleben und möglichst nur 1 Chip je Zimmer. In einem 
Schlafzimmer wäre ich vorsichtig (besser kein Chip), auch weil das Vorhandensein von 
Entstörungsdingen über die Zeit oft vergessen wird. Gegenüber anderen Entstörungsgeräten 
(mit Kupferspulen oder Kristallen) hat der Chip aus Mineralien, die man sonst in der 
Wohnung nur selten findet, Vorteile. Bei meinem Drucker ist wahrscheinlich das Mineral mit 
anderen Stoffen im Drucker in Resonanz gegangen und hat dadurch ein Netz zu anderen 
technischen Geräten in der ganzen Wohnung, mit verheerender Wirkung aufgebaut. 
Überlagerungen von Störfeldern sind für einen Rutengänger schwieriger zu finden als 
anderes. 
 
Heilwirkungen hat der Chip nicht: Er überlagert andere Felder und schwächt diese ab. 
Dadurch entsteht eine Gesundheitswirkung. Besser ist die Entfernung der Ursache. 
 



                          Seite 53 

 
 

Das gleiche Problem finde ich immer wieder mit Dingen die entstören sollen. 
Rutengänger die die heutigen Probleme nicht kennen, schaffen nur neue 

Probleme. Es ist wie ein Wettlauf mit der Zeit.  

 
---------------------------------------------------------- 

  
Bittere Aprikosenkerne: Nach obigem Buch „Eine Welt ohne Krebs“ spricht nichts 
gegen die Einnahme von 5 – 10 bitteren Aprikosenkernen je Tag. An den Geschmack muss 
sich mancher gewöhnen. Aprikosenkerne sind Nahrung, die wir sonst nicht mehr zu uns 
nehmen. Ob man Kindern schon solche Kerne geben sollte, ich weiß es nicht.  Besser 
würde ich es finden: Für gutes Spielzeug sorgen (ohne Kunststoffausdünstungen) und 
andere, für einen Schlafplatz förderliche Maßnahmen, ergreifen. Grundsätzlich rate ich 
jedem zu Pausen in der Einnahme. Wenn man extremere Dosierungen versuchen will, kann 
man das tun, aber bitte zwischendurch Pausen einlegen, um zu sehen ob die Wirkung noch 
gut ist für den Körper. Vorsicht ist angebracht bei schlechter Qualität durch Schimmelpilze 
(lange Lagerung). Beispiel aus der Homöopathie: Eine Frau sagte mir: Ich nehme schon 
seit sehr langer Zeit Silicea D12 - 2mal täglich. Aus meiner Erfahrung weiß ich, dass Silicea 
eine langsame Anfangswirkung, dafür aber eine lange Nachwirkung hat, die bei der 2mal 
täglichen Einnahme über lange Zeit Arzneisymptome hochschaukeln kann. Sie sprach von 
Drüsenproblemen, die sie seit längerer Zeit hat. Mein Rat: Silicea absetzen. In 4 Wochen 
werden die Drüsensymptome verschwunden sein (typisches Symptom von Silicea). 
  
Wer selbstständig ohne Arzt Arzneien oder auch Nahrungsergänzungsmittel zu sich 

nimmt, sollte sich immer nach längerer Zeit eine Auszeit gönnen, in der man 
überprüft, ob das Mittel noch Wirkung zeigt (Anfangen kann man immer wieder). 

 
---------------------------------------------------------- 

  
Ölziehen: Die Methode stammt aus der indischen ayurvedischen Medizin und kam über die 
Ukraine und Russland nach Europa. Nach dem Buch „Ölziehkur“ handelt es sich hier um 
eine Maßnahme mit ganzkörperlicher Wirkung. Man nimmt einen Esslöffel Öl in den Mund 
und zieht diesen mit Speichel vermischt zwischen den Zähnen 10 bis 20 Minuten hin und 
her. Ich probiere gerade das Ölziehen mit Hanföl (Rapsöl geht auch). Im Buch wird 
Kokusöl empfohlen. Anfangs ist das Ölziehen gewöhnungsbedürftig. Wer sich überwindet 
und es macht, wird belohnt. Man kann auch mit kürzeren Zeiten oder kleinerer Ölmenge 
anfangen oder ausspucken und mit neuem Öl weitermachen. Zum Ende ist zwingend 
nötig, das Öl auszuspucken, da es Gifte aus dem Körper enthält. Durchs Ölziehen wird 
die gesamte Region um den Mundbereich herum gymnastiziert, was eine positive Wirkung 
auf Stirnhöhle und Nasenrachenraum hat. Warum diese Maßnahme auch ganzkörperlich 
wirkt, wird hier erkennbar:  
 
Zahnbezüge zu den Organen: Zähne und Organbezüge - Zahnherdschema 
 
Spricht man mit Zahnärzten so bestätigen diese, das durch ziehen von Zähnen plötzlich 
andere Krankheiten im Körper verschwinden. Im Buch wird beschrieben, wie ein 
Zahnarzt gezogene Zähne in Kaninchen operiert hat. Diese bekamen nach kurzer Zeit die 
Krankheiten des Menschen, dem die Zähne gezogen wurden (lesenswert). 
 
Im Buch wird zur Einnahme von täglich 3 Eßlöffeln Kokusöl geraten, da dies positive 
Wirkungen auf den Körper hat. Im Gegensatz zu „Fit mit Fett“ werden hier gesättigte 

http://www.oldenburk.de/index.php?article_id=143
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Fettsäuren besser als ungesättigte dargestellt. Das Thema Fette ist für den 
menschlichen Körper noch nicht zu Ende geschrieben. Wer die verschiedenen Thesen 
kennt, kann die Wirkung über Eigenversuche am eigenen Körper erforschen.  
 
---------------------------------------------------------- 

 
Nahrungsergänzungsmittel: 
 

Da ich Homöopath bin, ist das Thema jetzt erst mit über 60 Jahren Lebensalter zu mir 
gekommen. Am besten kenne ich mich mit 30er und 200er Potenzierungen in der 
Homöopathie aus, da diese für die Tierbehandlung in meinem Betrieb ideal waren. Kein Tier 
wächst ohne industriell hergestellte Nahrungsergänzungsmittel auf. Ich bin bei Mineralien 
oft den Weg mit kleinen Dosierungen gegangen. Im Nachbarort hat sich ein Landwirt durch 
experimentieren mit Einzelstoffen einen Namen gemacht. Er vertreibt seine Mineral- und 
Vitaminrezepturen für Tiere inzwischen in ganz Deutschland.  
 
Nach Preis darf man keine Minerale oder Vitamine kaufen ohne den genauen 
Herstellungsweg zu kennen. Es sind industrielle Produkte mit unterschiedlichen 
Herstellungsverfahren. Die Firmen versuchen Kunden zu binden und nicht anders 
wie in der Pharmabranche Abhängigkeiten zu schaffen. Suchterscheinungen oder 
Entzugserscheinungen sind mir in diesem Bereich nicht bekannt (selten). 
 

Natürlich hergestellte Nahrungsergänzungspräparate scheitern manchmal an 
dem zu geringen Wirkstoffanteil bei extremen Krankheitszuständen. 

 
Dosierung: Wieviel braucht der Mensch – was ist sinnvoll – niemand weiß es genau 

Hier Vitamin C: Vitamin C im Kampf gegen Krebs 
Wie sind die Lebensumstände eines Menschen. Gibt es Störfelder die auf den Kranken 
wirken. Wie ist seine Ernährung. Gibt es Wechselwirkung mit anderen Arzneien, die der 
Kranke nimmt. Man kann sich nur an eine richtige Dosierung herantasten. 
 
Magnesiumöl bekommt man im Versandhandel mit Sprühflasche:   

Anwendungstipps: Magnesiumöl Anwendung - wie macht man es richtig? 
In den meisten Fällen sollten 10 Sprühstöße täglich auf die Haut reichen. 
Besser als ein direkt auf die Haut sprühen, ist das Sprühen auf ein kleines 
Stück Papier (z.B.: Toilettenpapier) und darauf folgendes Einreiben. Noch 
einfacher als Sprühflaschen sind Tropfflaschen, da diese nicht verstopfen. 
Eine Einreibung ist nicht an einen Ort gebunden. Da das Öl recht klebrig ist, 
muss es eine kleine Weile eintrocknen, damit die Kleidung nicht beschmutzt 
wird. Bei obiger Dosierung reicht 1 Liter für sehr lange Zeit. Fußbäder kann 
man zusätzlich machen. Im obigen Buch sind Möglichkeiten zur Inhalation 
beschrieben (Asthma, Lungenerkrankungen). 
  

------------------------------------------------------------ 
 
Es gibt inzwischen unzählige Firmen, die Nahrungsergänzungen anbieten  

(Im Folgenden zwei mir bekannte Beispiele ohne Wertung). 
 
Dr. med. Matthias Rath: Probleme von Dr. Rath Der Fall Dominik 

Es gibt sogar Ärzte die sich auf die Seite von Dr. Rath geschlagen haben und aus 
seinem Programm verschreiben. Man kann verschiedene Prospekte bekommen 
um sich  in Produktgruppen einzulesen. Es gibt klare Empfehlungen. 

http://www.zentrum-der-gesundheit.de/vitamin-c-gegen-krebs-ia.html
http://magnesiumoel.info/magnesiumoel-anwendung
http://justizskandal-world.com/15201News/Dominik.pdf
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Typisch ist hier wieder das Denken nur begrenzt auf Nahrungsergänzungsmittel. 
Tumore sind ein komplexes Geschehen und erfordern eine komplexe Antwort. 
Ich habe mich wieder abgewendet, da mir alles zu sehr auf eine Person und Lösung 
eingeschworen ist. Immer gibt es mehrere Wege zur Heilung. 
Wen das anspricht: Lernen kann man dort. Ich mag keine feste Bindung, mich trieb 
es weiter. 
 

Podomedi: Online Shop für Nahrungsergänzungsmittel 
Es ist ein Onlineshop in dem Heilpraktiker an der Spitze mitbestimmend sind. Ob das 
ein Zeichen für Qualität ist, weiß ich nicht. Man kann sich unter Produktgruppen  in die 
Wirkung und Zielrichtung der einzelnen Gruppe einlesen. Wer sich zum Beispiel ein 
Multiprodukt „Now Spezial One“ besorgt, hat für knapp 40 €uro eine Basis 
Zusatzversorgung mit Mineralien und Vitaminen für 3 Monate. Warum man das Mittel 
mit ähnlicher Wirkstoffzusammensetzung „Multi Two a Day“ 2 Tabletten am Tag 
nehmen sollte, bleibt mir verborgen (doppelte Kosten) bei ähnlicher Versorgung. 
Inzwischen ist nur noch das 2. Mittel verfügbar.  
  

------------------------------------------------------------ 
 

Die beste Variante ist natürlich einen Erfahrenen Orthomolekulartherapeuten zu 
finden, der über die entsprechenden Untersuchungen die Richtung vorgibt 

 
 

In einer Rezension las ich jetzt von 1.500 € für eine Blutuntersuchung, so etwas ist natürlich 
wieder ziemlich schräg! Auf so etwas sollte man nur mit Geld zurück Garantie eingehen. 

 
 
Des Öfteren habe ich Multiprodukte über mehrere Monate getestet. Alle ergaben eine 
positive, manchmal nur leichte Stimulanz. Deshalb würde ich als Basis für eine 
vorübergehende Zeit bei Problemen ein möglichst umfassendes Produkt wählen. Welche 
Zusammensetzung sinnvoll ist, weiß niemand genau. Darauf kann man andere Dinge 
gezielt aufsetzen. Wer sich sicher ist wo die Schwachpunkte sind, kann natürlich auch mit 
Einzelmitteln beginnen (selbst erfahrene Therapeuten sind sich nicht immer sicher). 
 
Ernährungsprobleme: Da nicht jeder die Möglichkeit hat, von sofort die Nahrung völlig 

umzustellen, gibt es die Möglichkeit mit Vitamin B Komplexen zu ergänzen. 
Zusätzlich gibt es Strukturstoffe (Ballaststoffe) als Nahrungsergänzung.   

 
Allergien – Vitamin C: Bei Wohnungsuntersuchungen finde ich immer sehr viele 
Kunststoffe, von CDs über Anstriche, Vlies über Kinderbetten, Spielzeug, aber auch 
unendlich viele Kleinteile, die störend auf den Körper wirken. Dies restlos bei einer ersten 
Wohnungsuntersuchung zu korrigieren, ist unmöglich. Hilfreich kann Vitamin C als Mittel 
gegen oxidativen Stress sein (Freie Radikale entstehen auch durch Störfelder): 

Herzinfarkt - Alternativen zur Schulmedizin (Oxidativer Stress erklärt) 
 

Des Öfteren beobachte ich wie Allergien verschwinden, wenn Veränderungen in der 
Wohnung stattfinden. Kleine flächige Reize erzeugen Milieuveränderungen, die eine 
niedrige Reizschwelle der Schleimhäute hervorrufen. Wenn der E-Smog und die 
Kunststoffausdünstungen in der Wohnung verschwinden, ist das Heu oft kein Problem 
mehr. Der Schuldige ist manchmal an anderer Stelle wie vermutet. In der alten DDR soll 
es weniger Heuschnupfen gegeben haben (Das Gras war dort nicht anders). 
 

http://www.podomedi.com/produkte/sortiment/aminosaeuren
http://www.herzinfarkt-alternativen.de/
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Omega 3 und Omega 6 Fettsäuren: 
 
Vergleicht man das Buch „Fit durch Fett“ mit dem Buch „Ölziehkur“ entdeckt man 
Wiedersprüche. Im Buch Ölziehkur wird berichtet, das die gesättigten Fette die guten und 
die ungesättigten die schlechten Fette sind. Könnte es sein, das beide Denkweisen richtig 
sind. Die Diskussion: Eskimos haben keinen Herzinfarkt durch Omega 3, Griechen haben 
keinen Herzinfarkt durch Olivenöl kann man nicht so einfach auf Europa übertragen.  
 
In Ernährungsdiskussionen findet man immer statistische Dogmen. 
 
Ein Rückblick: Früher gab es sehr viel fettreiche Ernährung durch Tierfette in Deutschland. 
Ich kann mich an eine Zeit erinnern, als es zum Frühstück täglich warmes Knipp im Winter 
auf Schwarzbrot gab. Sicher liegt ein solches Frühstück lange Zeit schwer im Magen.  
     Bremer Knipp: Nostalgie - Nicht jeder kennt dies noch! 
Für kalte Wintertage brachte das einen starken inneren Brennwert durch extrem viel Fett (je 
nach Machart). Später kam die Mode: Bloß kein Fett – Fett ist ungesund. Könnte es sein, 
das die Griechen pflanzliche Fette brauchen – die Eskimos aber tierische Fette.  
 
Spekulation in diesem Zusammenhang: Vielleicht fehlt dem Büroarbeiter (immer im 
warmen Zimmer) das Licht aus der Olive des Südens und dem Holzfäller mit körperlicher 
Arbeit in freier Natur und Kälte, das tierische Fett zur inneren Wärmeerzeugung.  
        NIEMALS SOLLTE MAN OHNE KRITIK EINER STATISTIK GLAUBEN. 
 
Herzprobleme: Die Wahrheit für den eigenen Körper findet man nur durch probieren. 
 
Entgiftung durch Algen: 

 
Spirulina: Diese Alge soll eine starke Wirkung bei Strahlungsbelastungen haben.  
Chlorella: Diese Alge soll angeblich durch die Blut-Hirnschranke wirksam sein und  

die Entgiftung des Körpers von Schwermetallen fördern. Sie hat 
Entgiftungswirkung, kann Verschlechterung durch Ausleitung von Giften 
bewirken, aber auch irgendwann selbst unverträglich werden (Eigenerfahrung). 
Manchmal ist es sinnvoll sich bei Entgiftungsprozessen therapeutische Hilfe zu 
holen um Risiken zu vermeiden. 

  
Ausleitung: Ausleitungsprozesse können über längere Zeit Verschlimmerungen 

erzeugen. Mit Chlorella habe ich selbst nach einigen Wochen einen Zeitpunkt 
erlebt, wo eine Verschlimmerung nach einer längeren Zeit durch die Alge selbst 
entstand, die zum sofortigen Aufhören zwang. Bitte unbedingt auf eigene 
Körpersignale achten. Eine leichte Aluminiumbelastung im Kopfbereich wurde 
aber reduziert und aufgelöst. 

Eigenbeobachtung: Nicht für jeden sind Algen verträglich. Kann es an 
Umweltbelastungen der Algen selbst liegen? 

 
Aminosäuren: Beispiel Haarausfall – (besteht zu 90% aus Eiweiß - Aminosäuren) 

 Interessanter Link: Haarausfall Stopp - Bastian Fock - Ein Erfahrungsbericht 
 
Weiter wichtige Vitamine – Mineralien – Wirkstoffe: 
Buch: „Handbuch der Vitalstoffe“ Sven-David Müller-Nothmann. 
Das Buch gibt eine Kurzübersicht zu Einzelwirkstoffen. Es kann für den Laien als 
Nachschlagewerk dienen. Man sollte sich nicht durch die vielen Mittel in Verwirrung 

https://lillylandfein.wordpress.com/2010/10/29/bremer-knipp/
http://www.haarausfall-stopp.com/haarausfall-gestoppt/
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bringen lassen. Als Übersicht ist es geeignet. Es enthält eine Übersicht über wichtige 
Vitalstoffe und Heilkräuter, sowie Kapitel zur Entgiftung und Kapitel zu den großen 
Volkskrankheiten. 
 
Das Vitamin A, Vitamin D und E wichtig sind, sollte jedem bekannt sein. 
Wieviel Q10, Selen oder andere Wirkstoffe: Es gibt sehr viele unterschiedliche Meinungen 
und alle können falsch sein. Es bleibt auch in Zusammenarbeit mit einem Heilkundigen nur 
das Herantasten an die richtige Dosis.  
 
SELBSTBEOBACHTUNG: Hunger kann ein Signal sein, das die Nahrung falsch 
zusammengesetzt ist. Kein Hunger ist genauso ein Signal, dass etwas nicht stimmt. Im 
obigen Buch „Ernährung nach den fünf Elementen“ werden gezielt Hinweise gegeben auf 
was zu achten ist. Im Supermarkt vor dem Einkaufsregal sollte man einen Moment inne 
halten: Wie war die gleiche Nahrung nach dem letzten Einkauf mit der Wirkung auf meinen 
Körper. Nicht der Kopf sollte über einen Einkauf entscheiden. Es geht um die Ernährung 
der Zellen des gesamten Körpers.  
 

Der Körper meldet sich, wenn Dinge falsch laufen. 

 
Eine Einzelerfahrung im Internet: Forumsaustausch 
 
Dies soll die Möglichkeiten zeigen – niemals aber zu einer lebenslänglichen Einnahme von 
Nahrungsergänzungsmitteln verführen. Ausnahmen können gelten im Alter oder bei 
chronischen Resten von Krankheit, die sich nicht vollständig auflösen lassen. Kleine 
Dinge sind hilfreich und kosten wenig. Diese sollte man, wenn sie sich bewähren, 
beibehalten. Eine Pause in den Sommermonaten zeigt, wie der Körper ohne 
Nahrungsergänzungsmittel funktioniert. 
 
Beispiel einer anderen Möglichkeit: Ein älterer Herr sprach von fürchterlichen 
Erkältungssymptomen im letzten Winter. Zu seinem Leben sagte er: Wenn Strahlung krank 
macht, wäre ich schon längst tot. Er hatte über viele Jahre in einem Atomkraftwerk 
gearbeitet. Sein Geheimrezept für Gesundheit: Jeden Tag für wenige Minuten in ein 
Wasserbecken steigen. Im Winter hatte er das Eis auf dem Wasser mit der Axt 
aufgeschlagen und auch im Winter ein Bad genommen. Dieses Jahr verzichtete er und 
seine Frau aus Bequemlichkeit im Winter auf dieses Bad. Im nächsten Jahr wird er wie 
früher auch im Winter täglich ins kalte Wasser steigen (ohne Erkältung). 
 
 

JEDER HAT SEINEN EIGENEN WEG 
BEWÄHRTES SOLLTE MAN BEIBEHALTEN 

 
------------------------------------------------------------ 
 
 
Nochmal Fengshui – Die Magie der Zahl 1 - Nahrungsergänzung (Medikamente) 
 
Wer zu viel auf einmal verändert, geht das Risiko ein, die Übersicht zu verlieren. Deshalb ist 
es wichtig zu Anfang ein Konzept zu entwickeln, in dem möglichst wenige Dinge 
gegeneinander wirken. Dies schafft man nur durch größtmögliche Reduzierung der 
schädigenden Dinge. Ein nicht zu hoch dosiertes Multipräparat kann darauf aufgesetzt 
einen positiven Anschub geben. Darauf aufbauend kann man einzelne Substanzen als 

http://www.medi-learn.de/foren/archive/index.php/t-14263.html
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Verstärker einsetzen. Bei Extremdosierung jeder Art sind gleichzeitige Gegenwirker in 
hoher Dosierung verboten (Vitamin C <–> Natriumbicarbonat <–> MMS). Will man 
wechseln, so gilt es zwischendurch zu warten und erst Änderungen nach einer 
Neutralisierungspause vorzunehmen. Nachwirkung und Anfangswirkung können sich 
sonst vermischen, wodurch die Übersicht darüber verloren geht, was wirklich hilft. 
 
Im Fengshui wird die positive Wirkung von Spiegeln beschrieben. Sind keine anderen 
Spiegel im größeren Umkreis in der Zielrichtung des Spiegels vorhanden, so kann ein 
Spiegel eine schützende Wirkung haben. Beispiel: Unter einem Kronleuchter hing ein 
geschliffener Kristall (2cm). Dieser schützte das halbe Wohnzimmer vor einer WLAN 
Belastung. Die sicherste Umlenkung ist die von mir gelegentlich praktizierte in den Boden. 
Ein zweiter Gegenstand ungünstig platziert hebt alles wieder auf. DIE EINS HERSCHT 
ÜBER DEN RAUM. Kommt die Zwei dazu, ist das Ergebnis wieder offen oder sogar 
negativ. 
 

Die Reduzierung des Schädigenden ist zuerst das Wichtigste. 
Das Helfende kann erst dadurch zu seiner vollen Wirkung kommen 

 
Nochmals: Eine Therapie mit extremer Dosierung kann erst dann wirksam heilen, wenn die 

Maßnahme das schädigende Maß der Störung übersteigt. Nimmt man vorher störende 
Dinge weg, kann eine kleinere Dosierung schon heilend wirksam sein.  

 
Homöopathika: Diese werden durch Störfelder sehr stark gestört (besonders 
Hochpotenzen). Nahrungsergänzungsmittel sind bei Fehlernährung oder Vergiftungen des 
Körpers (manifestierte Mangelkrankheiten) wirksamer als Homöopathika, stören die 
Arzneiwirkung von diesen aber nicht. Dies gilt auch für Bachblüten, Schüßlersalze oder 
Komplexmittel. 
 
Bei der Ärzteausbildung habe ich des Öfteren mit Ärzten zusammengesessen die 
eine Schnellausbildung in Sachen Homöopathie machten (Zusatzeinnahmen).  

Wer solche Aussagen wie in folgendem Link macht, ist entweder dumm oder kriminell: 
Homöopathie - Heilung oder Humbug (3SAT) 

Mir ist jemand bekannt, der nach Einnahme eines Fläschchen Digitalis D30 aus voller 
Gesundheit aus unerklärlichen Gründen 3 Wochen später einen sonst sehr seltenen 
Vorderwandherzinfarkt bekam (der Homöopath kennt die Ursache, der Schulmediziner 
nicht). Mir ist bei obiger Homöopathieausbildung auch ein sehr sympathischer Arzt 
begegnet, der Operationen am offenen Rücken vornahm. Er machte die 
Homöopathieausbildung, um Menschen die auf der Warteliste von 7 Monaten bis zur OP 
standen, vor einer Operation zu bewahren (Risiko bei der Operation: Gelegentliche 
Querschnittslähmung). 

 
 
Hier brauchbare Informationen zur Homöopathie (es sind auch Fehler enthalten) 
Grundsätzlich sollte man nicht mischen (bewährtes kann man aber beibehalten) 

Risiken der Homöopathie  und   Homöopathie - Häufigkeit der Gaben 
Mir ist ein Todesfall durch eine Gabe Nux vomica C200 bekannt. Dieser Mann nahm etwa 8 
verschiedene schulmedizinische Medikamente. Es kam zum Herzstillstand einige Tage 
nach der Einnahme einer Gabe Nux vomica. Nux vomica hat eine sehr starke entgiftende 
Wirkung. Das Ergebnis war die Ausleitung von zu viel Giften in zu kurzer Zeit mit 
Todesfolge. Ein anderes Beispiel: In meinen Anfängen empfahl ich einem Jungen gegen 
Morbus Scheuermann wöchentlich Silicea D30 zu nehmen. Nach 3 Wochen kam die Mutter 

https://www.youtube.com/watch?v=-4IsZdK8eBo
http://www.homoeopathie-liste.de/risiken/index.htm
http://www.homoeopathie-liste.de/anwendung/gaben-haeufigkeit.htm


                          Seite 59 

vorwurfsvoll zu mir. Der Junge hatte einen Ganzkörperausschlag mit fürchterlichem 
Jucken. Das ist inzwischen 20 Jahre her. Ich habe nie wieder von Rückenproblemen des 
Jungen gehört. Viele Menschen sind durch obige Informationen falsch informiert.  
 
Homöopathie wirkt und oft wird zu leichtsinnig damit umgegangen. Homöopathie 
kann auch Schaden. 
 
Einem Menschen der homöopathisch behandelt werden möchte und extremen Störfeldern 
ausgesetzt ist, gebe ich keine Arznei. Bei meinen Tieren habe ich immer wieder beobachtet, 
dass Störfelder die Wirkung von Homöopathie verhindern und dass manchmal durch die 
zusätzliche Schwingung sogar geschadet wird. Das gleiche gilt auch bei Wechselwirkung 
mit zu vielen schulmedizinischen Medikamenten. Deswegen geben Homöopathen LM 
Potenzen (das sind verdünnte homöopathische Arzneien).  
 
Egal welche Behandlung: 
  
Es ist wichtig, nicht zu viel Durcheinander zu erzeugen. Wirkungen zeigen sich besser, 

bei einer klaren Strategie. Wechseln sollte man nicht zu häufig 
 
Akutbehandlung mit Homöopathie: Auch dies funktioniert. Ich habe sehr oft Tiere im 
Akutzustand behandelt was ich beim Menschen niemals machen würde, da mir die nötige 
Erfahrung in Akutsituationen fehlt (nicht immer findet man das richtige Mittel). 
 
 

Technische Möglichkeiten durch Geräte: 
 
Ein bestechendes Gerät zur Schmerzbehandlung: (Der Mensch ist käuflich) 
TENS EMS DUO: Ich habe es mir gekauft, habe aber keine Eigenerfahrung 

Erfolgreiches Marketing: Im Gerät wird ein Gutschein mitgeliefert, wenn man bei  
Amazon eine positive Rezension darstellt, gibt es eine Personenwaage gratis. 
So erreicht man 835 Rezensionen. Da die meisten Rezensionen sehr lang sind, 
gehe ich davon aus, dass es viele gibt, die wirklich zufrieden sind. Wer macht sich 
sonst die Mühe so lange Texte zu schreiben (nur wegen einer Personenwaage 
gratis)? 
 
Das vorweg. Der Preis sind ganze 35,95 €. Es scheint vielen Menschen geholfen zu 
haben. Gekauft habe ich es mir wegen der vielen positiven Rezensionen und dem 
kleinen Preis. Wenn nur ein kleiner Teil der Rezensionen bei Amazon stimmt, so 
ist es sicher ein guter Kauf (trotz Bestechung und Marketing). 

 
 
Dies Gerät behandelt nur den Muskel (Schmerztherapie) und hat viele 
Einstellungsmöglichkeiten zur Muskelstimulans. Inzwischen kenne ich auch 
einen Anwender, der von dem Teil (oder einem ähnlichen?) begeistert ist. 

  
 
 
 
 
------------------------------------------------------------ 
Power Tube in Gold oder Silber (Martin Frischknecht): 
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Dies Gerät habe ich mir selber zugelegt, allerdings zu einem nicht so hohen Preis. Ich 
habe mit dem Gerät einige Jahre Erfahrung. Es dient mir dazu, wenn ich in stark gestörten 
Wohnungen negativ aufgeladen bin, mich zu regenerieren. GESUNDHEIT SOLLTE FÜR 
ALLE ZUGÄNGLICH SEIN, NICHT NUR FÜR DEN, DER ZAHLEN KANN. Dies ist der 
wichtigste Grund, warum ich etwas mehr zu diesem Gerät schreibe. 2150 €uro für Power 
Tube Gold oder 1800 €uro für Power Tube Silber sind sehr viel Geld. Nicht jeder hat die 
Möglichkeit zum Kauf. Würde dieses Gerät 500 €uro kosten, so würde ich es jeder 4  
köpfigen Familie empfehlen. In größerer Serie produziert, lässt es sich sicher günstiger 
anbieten (angeblich inzwischen 80.000 verkaufte Geräte). Schlagzeilen wie: Gerät heilt 
Krebs, habe ich noch nicht gefunden. Nach einer Begehung des Raumes um das Kraftwerk 
Grohnde (Atomkraftwerk) hat mir das Gerät recht gute Dienste geleistet. Ich brauchte 
allerdings trotzdem einige Wochen, um diese Belastung wieder loszuwerden. Ein Bad in 
Magnesium hätte ergänzend sicher gute Dienste getan. Über den Sport erreiche ich eine 
ähnliche Wirkung in gleicher Zeit. Die versprochene Heilwirkung in sehr kurzer Zeit 
stimmt nicht immer. Bei chronischer Erkrankung braucht es eine tägliche Anwendung, 
besser sogar mehrmals täglich mindestens eine halbe Stunde. Vor einiger Zeit gab es den 
Verleih dieses Gerätes bei einem Versand für 50 €uro monatlich.  Jedem chronisch 
Erkrankten würde ich einen 3 monatigen Test für je 50 €uro monatlich empfehlen, um dies 
Gerät zu testen. Leider gibt es den Verleih zu diesem Preis nicht mehr. Der Mensch ist 
schlecht (siehe oben), wahrscheinlich hat der Versand zu viele Probleme mit der Rückgabe 
bekommen. 
 
Historisches zur Entwicklung: Martin Frischknecht sagt von sich, dass ist alte Atlantis 
Technologie, die ihm im Traum zugeflogen ist. Martin Frischknecht ist Mitbegründer des 
Alpenparlaments. Dieses kam vor wenigen Jahren in eine wirtschaftliche Schieflage. Ich 
verdanke diesem vieles an Informationen, die man sonst nicht findet. Meines Wissens 
wurde das Alpenparlament durch das Gerät mitfinanziert. Aus meiner Sicht ist das Gerät 
zum jetzigen Preis zu teuer (meine Frau nutzt es kaum) um in einer Ecke in der Wohnung 
zu liegen. Wer das Geld problemlos auftreiben kann, hat eine Möglichkeit Gesundheit 
schneller herbei zu führen. Ich habe es unter anderem auch für meine Mutter gekauft, 
hatte aber keine Möglichkeit mehr es einzusetzen.    
 
Die Wirkung: Richtig angewendet beendet es Schmerzen nach 10 – 20 Minuten (reduziert 
zumindest). Entzündungen werden positiv beeinflusst. Eine verschleppte Erkältung wurde 
kaum beeinflusst, da ich nicht zusätzlich über die Halsschlagader behandelt hatte. In allen 
anderen Fällen war die Wirkung positiv. Es ist also wichtig, im groben die Meridiane mit 
einzubeziehen (das zusätzlich zu erwerbende Buch ist zu  befolgen). Bei chronischen 
Erkrankungen wie Krebs, MS, Parkinson, Gelenkerkrankungen und Demenz habe ich 
keine Erfahrung. Dies ist der einzige Grund warum ich das Gerät nicht generell empfehle. 
Wer obige Empfehlungen befolgt und sich Störfeldern entzieht, hat mit dem Gerät die 
Möglichkeit eine schnellere Gesundung herbei zu führen (egal welche Erkrankung). 
Das ist mein Glaube. Wissen kann ich es erst, wenn ich die Erfolge gesehen habe.  
 

Bei weiter bestehender sehr starker Störfeldbelastung wird das Gerät 
verständlicherweise überfordert sein (wie bei anderen Krebstherapien auch). 
Aus der TÜV Prüfung geht hervor, Medikamente verlangsamen die Wirkung. 
Das Tüv Zertifikat ist sicher zu bekommen (ich fand es im Netz nicht mehr). 

 
 
Das Gerät kam zu mir durch eine Tagung in Hamburg: Martin Frischknecht fragte in den 
Raum, wer das Gerät hat. 50% der Anwesenden hatten das Gerät (ein kleiner gefüllter 
Saal). Die nächste Frage war, wer hat Probleme mit dem Gerät. Es meldete sich ein 
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Rollstuhlfahrer, sonst niemand. Das Gerät löste bei ihm immer Fieber aus. Die Empfehlung 
war, den Zeitintervall der Anwendung zu reduzieren und es dafür öfter zu benutzen. Das hat 
mich beeindruckt (ein Gerät das Fieber auslösen kann, hat sicher eine Heilwirkung). Den 
Kauf habe ich nicht bereut. Meine Frau nutzt es kaum, da sie sehr sensibel ist 
(Karpaltunnelprobleme). Angeblich ist es ihr zu stark, hat aber bei einer Halsentzündung 
nach kurzer Zeit den Schmerz gelindert. Laut Martin Frischknecht: Die stärkste 
Nebenwirkung ist, das es nicht hilft wenn es im Schrank liegt. Dem kann ich zustimmen.  
 
Das Gerät hat eine TÜV Zertifizierung, in der bestätigt wird, dass es das Blut positiv 
verändert. Es beschränkt sich nicht allein aufs Blut. Das Körpergewebe wird generell positiv 
beeinflusst (ausschwemmen von Fremdstoffen). 
 
Meine Vermutung (genaueres weiß ich nicht): Das Alpenparlament und Power Tube sind 
gewissen Leuten nicht genehm. Martin Frischknecht wurde in eine rechte Ecke gestellt, 
alles Zeichen, dass irgendwelche Kräfte versuchen einen Durchbruch neuer Technologie zu 
verhindern. Eine große Verbreitung kann der heutigen Medizinindustrie durchaus Probleme 
bescheren. Was ist so teuer am Gerät? Die TÜV Zulassung? Der Goldüberzug? Bei 80.000 
verkauften Geräten? Martin Frischknecht habe ich als einen Menschen kennengelernt der in 
der Sache weiterkommen möchte, nicht als jemanden der das Ziel hat Geld zu horten. Ob 
der Weg eine Partei in der Schweiz  zu gründen richtig ist, weiß ich nicht. Zielstrebig ist er 
schon. Das ist bei Dr. Rath aber auch nicht anders. Nochmals: Man kann ohne den 
Power Tube die Gesundheit wiedererlangen. Der Power Tube ist eine hilfreiche 
Krücke in dem heutigen Weltgeschehen. Blockaden wird das Gerät nicht oder nur 
langsam auflösen, da die Wirkung  auf den Körper Energie stimulierend ist (siehe 
Karpaltunnelsyndrom bei meiner Frau). Gegenüber dem Orgonstrahler (siehe unten) nach 
Arno Herbert hat es den Vorteil keine Negativenergie von gestörten Plätzen auszustrahlen. 
Es funktioniert auch in gestörten Räumen (Batteriebetrieb). 
    
------------------------------------------------------------ 
Osflow: Dieser ist wie das obere Gerät für viele Familien zu teuer (weit über 2000 €uro).  
Da ich selbst Tai Chi (Qi Gong) praktiziere, brauche ich ein solches Gerät nicht. Meine 
obigen Ausführungen zum Thema Bewegung zeigen, dass man sehr gut ohne Gerät 
auskommen kann. Mich interessiert der kranke Mensch und wie man ihn aus dem tief am 
schnellsten herausholen kann. Vielen fehlt der Antrieb selbst zu tun.   
 
Was kann das Gerät: Die Osflow Methode 
Und hier gibt es Erfahrungsberichte: OSFLOW - Erfahrungsberichte ganz unten 
 
Persönlich habe ich nur einmal auf dem Gerät gestanden. Das reicht nicht aus um etwas 
beurteilen zu können. Vom Gefühl her halte ich beide obigen Geräte in die Zukunft weisend 
und hoffentlich irgendwann für den Normalbürger erschwinglich.  
 

(Ausleihe bei der Krankenkasse, statt der Ausleihung eines Rollstuhls) 
 

Der Markt ist überfüllt mit vielen Wellness Geräten. 
Ich wollte hiermit nur darstellen, dass es auch technische Hilfen gibt. 

 
------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------ 
 
 
 

http://osflow-methode.de/
http://www.gesund-mit-kokopelli.de/p/osflow
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Und sonst noch: 
 
Orgon Strahler nach Arno Herbert:  
In einem landwirtschaftlichen Arbeitskreis wurde ich davon überrascht, dass viele 
Landfrauen im Westfälischen bereits mit Rute und Pendel und auch radionisch Arbeiten. In 
diesem Kreis wurde eine Einführung in die Orgon Technik nach Arno Herbert geboten. Hier 
der Internetshop: Arno Herbert - Orgongeräte 
 
Die Orgon-Technik geht auf Wilhelm Reich zurück. Auf einem Seminar war der Strahler 
direkt mit der Spitze auf mich gerichtet. Der von dem Gerät ausgehende Strahl wurde von 
mir sehr negativ empfunden. Gemeldet habe ich mich daraufhin nicht. Später fand ich 
heraus, dass der Strahler mit dem Becher zum Senden auf einem Extremort im Raum 
stand. Der Standort des Bechers wurde mit der Orgonstrahlung gemischt und dann auf 
mich gerichtet. Wenn man so mit nach Außen strahlenden Dingen umgeht, dann ist für mich 
Vorsicht angebracht. 
 
Von vorhandenen Bauern sprachen einige sehr positiv über die Wirkung des Strahlers. Sie 
bestrahlten damit aus 15 m Entfernung ihre Tierställe und hatten ein verbessertes 
Empfinden in den Ställen bei der Arbeit. Das ist Technik, wo auch der Schuss nach hinten 
losgehen kann. Mein Gefühl sagt: Vorsicht – Vorsicht – Vorsicht. Nicht jeder weiß, was er 
da tut (der Nachbar wird gleich mit bestrahlt).   
 
Radionik: Dem gesamten Bioresonanzbereich (obiger Link) gegenüber, habe ich eine 
leicht negative Einstellung. Viele Zahnärzte haben mit Geräten gearbeitet, zum Teil auch 
wieder aufgehört. Manchmal hat es geholfen – nicht immer dauerhaft. 
------------------------------------------------------------ 
 
Energie Stecker: Cosmic transformer energy plus (999 €uro) 
Leben in einer heilenden Oase: Der cosmik transformer energy plus 
Auf einer Tagung hatte ein Teilnehmer mir gegenüber dieses Teil auf dem Tisch liegen. 
Nach 2 Std. Beobachtung der Wirkung, wurde es mir zu dumm. Ich bat ihn das Ding vom 
Tisch zu entfernen. Mein Gegenüber (recht egozentrischer Eindruck) meinte, dass es mich 
stört könne nur daran liegen, dass mein Körper noch vergiftet sei. Die Wirkung auf mich: 
Während der Veranstaltung konnte ich den Gedanken der übrigen Teilnehmer nicht so 
folgen wie sonst. Als sehr sensibel, spüre ich in einem Raum die Gedanken der Gruppe als 
Gefühl. Dies wurde durch das Gerät verhindert und überlagert (ähnlich dem obigen 
Orgonstrahler). Heilungsberichte sind mir nicht bekannt. Ich strebe keine Plätze an, die 
das Ego fördern. Am liebsten sind mir lebendige Plätze in der freien Natur ohne 
künstliche Reize.    (Vorsicht   -    Vorsicht    -    Vorsicht) 
 
------------------------------------------------------------ 
Keshe Technik – Freie Energie: VORSICHT – VORSICHT - VORSICHT 
Aus meiner Beobachtung heraus halte ich uns Menschen noch nicht reif für diese Technik. 
Wie jede Form von Energie hat auch diese eine Schattenseite (siehe Atomkraft). Im letzten  
Teil werde ich noch darauf eingehen (Kupferspulen sind schon jetzt durch die Windräder ein 
großes Problem). Irgendwann wird man den Umgang damit lernen (wenn es nicht vorher zu 
einer Selbstzerstörung der Menschheit kommt). Nach dem Motto: Wir bauen ein 
Atomkraftwerk und sorgen trotzdem für eine gesunde Umwelt. Das EGO ist das heute 
vorherrschende Grundproblem.   
 
------------------------------------------------------------ 
 

http://www.bioaktiv.de/MEDEA_7_Orgonstrahler.html
https://mycosmic.de/energetische-produkte/transformer/cosmic-transformer/
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Schlafapnoe – Chronische Schlafstörung - Ein neuer Markt entsteht 
Atemmasken: Behandlung mit CPAP Gerät 
Warum es zu einer Schlafstörung kommt fragt sich niemand. Ich behaupte: Auf einem 
störfeldfreien Schlafplatz gibt es kaum Schlafstörungen. Sicher kann durch Probleme und 
Gedankenzufluss gelegentlich eine Nacht unruhig sein. Ich kenne einige Personen, die 
lieber jahrelang mit einer Atemmaske ins Bett gehen, statt die Schlafplatzumgebung von 
Technik zu säubern (siehe „Störfelder in Wohnungen“). Der Schlaf kann sich durch eine 
Maske wesentlich verbessern. Die Ursache für die Schlafstörung wurde dadurch aber 
nicht beseitigt. Wird die Störfeldbelastung größer, kann es trotzdem zu Krämpfen oder 
sogar zu einer Tumorerkrankung kommen. Risikomindernd ist eine Maske wegen der 
besseren Sauerstoffversorgung des Körpers schon. 
 
------------------------------------------------------------ 
Wasserbehandlung: 
Das Wasser ist eins der wichtigsten Lebensmittel überhaupt. Mich wundert, dass so viele 
Menschen kistenweise Wasser aus dem Einkaufszentrum schleppen. Damit alles nicht so 
schwer ist, gibt es jetzt auch noch die Kunststoffflaschen (die Qualität des Kunststoffs ist 
meistens gut), damit man nicht so viel tragen muss. Werbung funktioniert, die meisten 
trauen dem Wasserhahn nicht mehr. Ich halte es überwiegend mit dem Wasserhahn. 
Was meinen Tieren nicht schadet, warum sollte es mir schaden (es gibt natürlich auch in 
Deutschland Gegenden mit schlechtem Leitungswasser).    
 
Wenn man den Untersuchungen folgt, ist das Leitungswasser besser geprüft als jedes 
Mineralwasser, da für die großen Mengen Wasserwerke in der Pflicht der Untersuchung 
stehen. Spezialuntersuchungen lohnen sich nicht für kleine Mineralwassermengen. 
 
Wasser nimmt Informationen auf, Mineralwasser aber auch. Zur Wasserbehandlung habe 
ich in meinen Ställen vor vielen Jahren die Grandertechnik eingebaut. Für den Betrieb 
entstanden Kosten von damals 5000 DM. Überzeugt war ich davon, als ich sah das der 3 
Wochendurchfall bei Kleintieren (tritt in der Lebensphase kurzfristig in vielen Betrieben auf) 
nicht mehr vorhanden war. Nach Umschaltung auf einen anderen Kreislauf war das 
Problem wieder da. Das Spiel konnte ich unbegrenzt wiederholen. Trotzdem muss ich 
sagen, in Bezug auf andere Krankheiten, hat mich die Grandertechnik nicht überzeugt. Es 
waren viel zu viele Versprechungen gemacht worden, die sich nicht erfüllt haben. 
 
GIE Wasser: Mein Gefühl sagt mir, für mich nicht das Richtige. Es werden 18 verschiedene 
Behandlungen des Wassers vorgenommen. Das Gespräch mit der Tochter des Entwicklers 
auf einer Messe bestätigte mein Gefühl, daß am Gerät Dinge verändert wurden, die nicht 
mehr in Ordnung sind (Wechsel des Firmeninhabers). Außerdem: Sehr teuer für eine 
Familie. Heilerfolge scheint es allerdings auch zu geben. Da ich immer störfeldtechnisch 
denke, ist die Frage welche Behandlung vom Wasser ist für mich gut. Kann es sein, das 
irgendeine der 18 Behandlungen des Wassers meinen Körper stört? 
 
 
Zusammenfassung: Da ich gerne aus dem eigenen Boden Wasser trinke, suche ich noch 
nach kleiner guter Technik, um die Informationen des Wassers in Richtung Schauberger zu 
verbessern. Da ich noch nicht das richtige gefunden habe, soll das hier genügen. 
 

Die Chinesen sagen: Heißes Wasser, eventuell mit etwas Honig oder Vollrohrzucker, einem 
Spritzer Essig oder Zitrone oder ganz einfach „A la Natur“ ist das ideale Getränk 

  
 

https://www.schlafapnoe.com/de/behandlungen/cpap-maske/?gclid=EAIaIQobChMIlYK1iPyQ4AIVA9KyCh0HQgA7EAAYASAAEgIu0PD_BwE
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Nochmals Schulmedizin / Niemandem will ich den Mut nehmen: 
 

Man möge es mir verzeihen, ich selbst habe das Vertrauen in die Denke der Schulmedizin 
vollständig verloren. Das es viele Menschen gibt, die ihr Leben verlängern durch 
regulierende Medikamente oder auch durch Operationen ist mir bewusst. Selbst 
Organverpflanzungen, der Organwahn! Werner Hanne, können das Leben verlängern. Ich 
selbst werde nur im extremen eigenen Notfall dort Hilfe erwarten.  
 
Diagnose Krebs: 
Hier gilt es den Kopf oben zu behalten. Wer dies schafft, kann durch Verhandlung mit den 
Ärzten eine Chemotherapie hinausschieben. Fertige Konzepte durch Behandler gibt es 
selten, das meiste ist Stückwerk. Deshalb muss man sich in vielen Bereichen selbst 
bewegen. Ich bin davon überzeugt, dass in den obigen Büchern Möglichkeiten für den Weg 
zur Gesundung vorhanden sind. Ob die Sanum Therapie mit ihren Medikamenten 
erfolgreich sein kann, weiß ich nicht. Wie überall, ist auch dort alles auf Medikamente der 
eigenen Firma ausgerichtet. 
 

Das eigene Selbst ist der wichtigste Behandler.   
 

Nochmals Medikamente: Ob man Bücher über Medikamente braucht, weiß ich nicht. Wer 
interessiert ist, das Buch der Mediziner ist „Die Rote Liste“. Ältere Ausgaben kann man für 
wenig Geld bekommen. Ansonsten gibt es das „Handbuch für Medikamente“ von der 
Stiftung Warentest. Ich habe die Bücher noch nicht oft genutzt, da es ja auch das Internet 
gibt. Es gibt Medikamente zur Symptomunterdrückung. Diese können manchmal hilfreich 
sein um Schmerz oder Angst zu unterdrücken und Zeit zu gewinnen. Schmerz und Angst 
sind die großen Lehrmeister, die zeigen, dass man in einer falschen Richtung 
unterwegs ist. Wir sind empfindsam geworden. Die Alten hielten mehr aus, als die heutige 
Bevölkerung. Wer in den Körper hineinspürt: Angst und Schmerz senden Signale. Angst 
(ohne erkennbare Ursache) ist eine seelische Warnung, Schmerz eine körperliche (aus dem 
Inneren). Wer in die Stille horcht, kann aus den Signalen lernen. 
 
Es gibt viele Medikamente, die den Ausweg zu einer Heilung verhindern. Jeder sollte 
darüber entscheiden, welchen Weg er gehen will. Bei psychischen Erkrankungen, Krebs, 
AIDS, Parkinson, Demenz, MS und anderen Erkrankungen ist mein Verdacht besonders 
groß, das Medikamente Heilung verhindern. Es macht Sinn, schon beim Einstieg über den 
Ausstieg nachzudenken  oder von Anfang an andere Wege zu gehen. Ein Körper der zu 
lange an Krücken gewöhnt wurde, erschlafft und verliert irgendwann die Möglichkeit 
selbstständig zu gehen. Die obigen Maßnahmen können in den meisten Fällen durch 
Nahrungsergänzungsmittel unterstützt werden. Bei zusätzlichen schulmedizinischen 
Medikamenten sollte man auf mögliche Wechselwirkungen achten. Bei Besserung sollte 
die Dosis von störenden Medikamenten langsam herabsetzt werden. Zu schnelles 
absetzen von lebensregulierenden Medikamenten kann tödlich sein. Mein zweimaliger  
Weg von 100 auf 0 einer psychiatrische Zwangsmedikation in Höchstdosis abzusetzen, war 
ein Weg durch eine körperliche Hölle, ein fürchterliches emotionales Durcheinander. Wer 
das Ziel hat, Dinge zu verändern sollte den Arzt zur Begleitung auffordern. Das Ziel legt 
nicht der Arzt fest, sondern der Patient. Wenn ein Arzt dies nicht begreift, sollte man den 
Arzt wechseln. 
 

Georgos Vithoulkas  (Wikipedia - Georgos Vithoulkas)  
sagte einmal in einem Vortrag: Die einzige Möglichkeit die Welt zu retten ist die 
Homöopahtie. Ich muss ihm wiedersprechen. Es gibt nur eine Möglichkeit:  

https://www.youtube.com/watch?v=J8N3x6zBWI4
https://de.wikipedia.org/wiki/Georgos_Vithoulkas
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DER GEIST DES DENKENS MUSS SICH WANDELN  

 

Ob Nahrungsergänzungsindustrie, Schulmedizin, Homöopathie, Psychotherapie usw.  
langfristiges Ziel sollte es sein, das Gehen ohne Krücken zu lernen  

Fangen wir an, es gibt Möglichkeiten 
 
Julia Engelmann (Eines Tages werden wir alt sein): 

5. Bielefelder Hörsaal-Slam - 2013 

 

_________________________________________________________________ 

 

TEIL 2: EVOLUTION     

 

     Wo kommen wir her – Historisches für Interessierte     

 

Wer die Vergangenheit nicht kennt, soll über die Zukunft nicht sprechen! 
 
Je mehr man zurückgeht in der Zeit, desto mehr Unsicherheit. Man sollte Fakten 
nebeneinander stellen und nicht jedes Detail überbewerten. Im Folgenden stelle ich einiges 
an Büchern und Texten zusammen, die über die heute allgemein bekannten Dinge weit 
hinausgehen. Da mir die Zeit fehlt aus den Büchern das wesentliche herauszuarbeiten, 
muss sich jeder Interessierte selbst bemühen. Meine Anmerkungen geben eine nur sehr 
grobe Übersicht. 
 

Klaus Dona - Artefakte die es nicht geben dürfte! 
Es hat Riesen gegeben und Raumfahrtartefakte - das ist nicht zu leugnen  

Klaus Dona - Artefakte die es eigentlich nicht geben dürfte 
oder auch hier als Vortrag: Klaus Dona – Die neuen Rätsel der Geschichte 

Die neuen Rätsel der Geschichte 

 
Die Annunaki – Entstehung der Menschheit! 
Die alte Version wurde gelöscht - Dafür ist im Internet eine Micky Maus Version zu finden und ein 4 Teiler! 
Die Anunaki 01 Die sumerischen Götter       Die Annunaki 1 - Die sumerischen Götter 
Die Anunaki 02 Die Gründung der Menschheit:      Die Annunaki 2 - Die Gründung der Menschheit 
Die Anunaki 03 Die Reptiliengötter:                         Die Annanaki 3 - Die Reptiliengötter 
 
und die Micky Maus Version die die Alte Version ersetzt:    Mickymaus Version - völlig entstellt! 
Muss so etwas sein? – Immer wieder findet man ähnliches im Internet – Altes unangenehmes wird lächerlich gemacht! 
Die oberen Teile sind dem alten Video ähnlich, Teil 3 ist leicht verändert und Teil 4 „Die universelle Flut“ fehlt völlig. 

 
Zu obigen Links: WAS IST WAHRHEIT – WO IST LÜGE? 
 
Meine Beobachtung ist, in Videos wo kein Forscher dahintersteht, wird das schon bekannte 
verfälscht und mit anderen Dingen vermischt. Dies erzeugt Verwirrung, man muss also sehr genau 
schauen, um die Wahrheit zu finden. Für den Einzelnen ist dies nur möglich durch Vergleichen der 
Aussagen von verschiedenen Forschern. Dokus werden im Netz gelöscht und fast ähnliche neu 
eingestellt. Immer sind aber irgendwo Veränderungen eingebaut. Am sichersten ist es noch, die 
verschiedenen Bücher von Forschern zu Themen zu vergleichen. Nur wer den Eindruck eines 
Wahrheitssuchers ohne Verpflichtungen und Ämter macht, ist für mich glaubhafter als Andere, aber 
auch da kann man sich täuschen. 

 
 

http://www.youtube.com/watch?v=DoxqZWvt7g8
https://www.youtube.com/watch?v=0Th70ca3uKw&index=5&list=PLj5pj8Vbp4Cad0jL5kL0jCHKMmpkyOhaj
https://www.youtube.com/watch?v=Rzsht-45SCY
https://www.youtube.com/watch?v=Q1lvi42qEIA
https://www.youtube.com/watch?v=n_U8idkxUn4
https://www.youtube.com/watch?v=ZztEuMf8Q1E
https://www.youtube.com/watch?v=skYKaV3MJsA
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Das Mauern ist eine sehr leichte Arbeit – ich habe es mir selbst angesehen: 
Video Clip Mauern – Jeder erkennt die Fehler – oder? 

 
Zu oft habe ich Filme erlebt, die anfangs von nicht mehr zu korrigierenden Wahrheiten 
berichteten die öffentlich wurden, mit am Ende einer Korrektur die so nicht sein kann 
(Stichworte: Philadelphiaexperiment - Roswell - Kennedymord - Mondlandung - die Türme 
in den USA – Klimawandel und CO2 und vielem anderen). 
 

 

 

Wen ich einmal beim Lügen erwische, dem schenke ich nur noch wenig vertrauen. 

Wer hunderte Lügen verbreitet, dem glaube ich nichts mehr, warum auch? 

 
 

Hubert Zeitlmair (Atlan = 3 / tis = 10 / 10 - 3 Berge gibt es rund ums Mittelmeer) 

Es gab in 1930 eine Mittelmeerkonferenz mit dem Ziel, dass durch die Sintflut gestiegene Mittelmeer 

wieder abzusenken. Es gibt einen Tempel der 15 m unter der Wasseroberfläche in der Nähe von Malta 

liegt.  War Atlantis im Mittelmeer - Konferenz zur Mittelmeerabsenkung 

Vortrag von Hubert Zeitlmair: War Atlantis in Malta - Hubert Zeitlmair - Atlantisforscher 
Wahrscheinlich war Atlantis und die Flut ein Geschehen an mehreren Orten in der Welt. 

 

 

Und sonst noch: 

 
Ein Reisebericht zu den Naturvölkern von Roland Garve: 
Buch: „Kirahe – Der weiße Fremde“ unterwegs zu den letzten Naturvölkern 

Das Buch hat für mich einen sehr hohen Platz im Bücherschrank. Es ist der Reisebericht 
eines Zahnarztes aus der DDR. Dieser floh wegen Fernweh aus dem System und landete 
im Gefängnis unter Schwerverbrechern, denen er die Zähne behandelte. Nach Entlassung 
in den Westen besuchte er die Urvölker der Welt. Für mich sehr spannend und informativ, 
mit vielen Bildern von den heute noch lebenden bereisten Urvölkern und Stämmen der 
Erde.        Rezension zum Buch 

http://www.friedrich-siedenberg.de/images/internet/gesun/MAUERN.mp4
http://www.cad.architektur.tu-darmstadt.de/atlantropa/projekt/projekt_mittelmeerabsenkung.html
https://www.youtube.com/watch?v=GG4YiS7ctwU
https://www.amazon.de/product-reviews/3861534258/ref=acr_dpx_hist_5?ie=UTF8&filterByStar=five_star&showViewpoints=0
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------------------------------------------------------- 

 

Hier wird die Rune des nordischen 

Lebensbaums besprochen mit Bezügen zur 

EDDA: 

 

Buch: „VATAN – Der Pfad des Nordens“ Edmund 

und Michaela von Hollander. 
Die uralte Wissenschaft der Runenmeister, 
Seherinnen und weisen Frauen. 
Ein Fundstück der besonderen Art. 
 Rezensionen zum Buch 
 
Wer das Buch von Peter Plichta kennt: 
„Gottes geheime Formel“ wird hier bestätigt 
sehen, das die Zahlen nicht menschliches 
Werk sind, sondern nur gefunden wurden. 
Die Alten wussten um die Bedeutung der 
Zahlen, heute sind sie degradiert zur reinen 
Maßeinheit. Eine Rezension zum Buch 
 
 
 
------------------------------------------------------- 

 
 
Wer die Geschichte der Anunnaki vertiefen möchte kann die 2 folgenden Bücher 
lesen: Zur Vereinfachung stelle ich ein paar Links zum Thema ein, da ich niemandem zu 
viel Lebenszeit für diese Themen aus der Vergangenheit stehlen möchte. Ich bin mir klar, 
dass bei so weit zurückliegenden Ereignissen Fehler in der Interpretation der Ereignisse 
möglich sind (durch fehlerhafte Übersetzung oder Interpretation der Ereignisse). Deshalb 
zusätzlich dazu verschiedene Verlinkungen ins Internet: 

                                   Alter Link fehlt              Rezensionen: Der 12. Planet 
Der alte Link enthält für mich einiges unglaubwürdiges ist aber eineTeilzusammenfassung 
zum folgenden Buch: „Der zwölfte Planet. Wann, wo, wie die ersten Astronauten eines 

anderen Planeten zur Erde kamen und den Homo Sapiens schufen“. Zecharia Sitchin 
und ein weiterer Link: Das verschollene Buch Enki 
 
Buch:„Das verschollene Buch Enki“ Zecharia Sitchin. Rezensionen 
    Wikipedia: Wikipedia 
 
Meine Gedanken zum Thema: 
Nach dem Buch „Die Götter von Eden“, kann ich nicht zurück. Die menschliche Geschichte 
ist verquickt mit Ritualmorden in allen Zeiten. Die verbreitete Urangst zur Gentechnik und zu 
radioaktiver Verstrahlung zeigt mir, dass etwas in der Frühzeit im Zusammenhang mit 
Göttern geschehen sein muss. Das Menschen als Hybridrasse von Göttern als 
Arbeitssklaven geschaffen wurden, halte ich für sehr wahrscheinlich. Ein weiteres Thema, 
das mit Urängsten besetzt ist, ist die sexuelle Vermehrung (Lügengeschichten zum Thema 
AIDS). Die Priesterschaft (Wissenschaft) hält bis zur heutigen Zeit Wissen von der 
Bevölkerung fern (siehe meine sonstigen Texte). Dass es eine Vermischung der Hybriden 

 

https://www.amazon.de/Vatan-Nordens-Wissenschaft-Runenmeister-Seherinnen/dp/3890600395/ref=cm_cr_arp_d_pdt_img_top?ie=UTF8
https://www.amazon.de/gp/customer-reviews/R22UCZDD7C0K/ref=cm_cr_arp_d_viewpnt?ie=UTF8&ASIN=3784427499#R22UCZDD7C0K
https://www.amazon.de/zw%C3%B6lfte-Planet-Astronauten-anderen-Planeten/dp/3930219581/ref=sr_1_1?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&keywords=der+12.+planet+sitchin&qid=1576689002&sr=8-1
https://www.youtube.com/watch?v=UUaB00gN5x8
https://www.amazon.de/product-reviews/3938516240/ref=acr_dpx_hist_5?ie=UTF8&filterByStar=five_star&showViewpoints=0
https://de.wikipedia.org/wiki/Zecharia_Sitchin
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mit den Göttern gab, halte ich für sehr wahrscheinlich, da es vieles in der heutigen Zeit 
erklären würde. Die Menschheit befindet sich in einem Evolutionsprozess. 
 
In der obigen Kritik wird Armin Risi erwähnt. Buch „Ihr seid Lichtwesen – Ursprung und 
Geschichte des Menschen“ Armin Risi. Aus einer negativen Rezension bei Amazon: Ich 
muss eine andere Bibel haben als Lichwesenseher Risi. Bei mir steht bei Johannes 10,34 nicht "Ihr 
seid Lichtwesen", sondern "Ihr seid Götter" (theoi este); Jesus zitiert damit Psalm 82, um seinen 
Diskussionsgegnern klar zu machen, dass, wenn selbst sie sich doch schon für Götter halten, er 
sich wohl Sohn Gottes nennen dürfe. Gemeint sind in diesem Psalm übrigens die ungerechten 
Richter, die sich irrigerweise für Götter halten oder als solche aufführen. Da hat sich Risi wohl von 
den nur ihm sichtbaren Lichtwesen blenden lassen. 

 
Aus meiner psychiatrischen und der Erfahrung bei der Arbeit als Rutengänger 
erkenne ich, das Licht einen dualen Charakter hat. Es gibt Psychosen mit negativem 
und positivem Vorzeichen, beide gilt es als Akutzustand zu vermeiden. Die Positiven 
sind noch gefährlicher, da man im Geiste eingelullt wird und auf eine Erlösung 
wartet, ohne selbst zu tun. Die von mir beschriebenen Störfelder haben auf 
irgendeine Art mit Licht zu tun. Alles Strahlende als Rückfluss aus der Erde stört die 
Lebensfelder, extreme Sonneneinstrahlung auf den Körper allerdings auch. 
 

Hermes Trismegistos: Eins ist alles und alles ist Eins und 

alles ist Geist und der Geist herrscht über die Materie. 
 
Ob Engelwesen, esoterisches Geschwätz, Ein Kurs in Wundern, Durchsagen aus dem 
Jenseits, Rudolph Steiner „Die Geheimwissenschaft im Umriss“, Reinkarnation, 
Rückführungen: In allem ist für mich Vorsicht angesagt. Es mögen Teilwahrheiten 
zum Vorschein kommen, immer ist aber das Spiel der Polarität beteiligt. Das Jenseits 
ist ein Spiegel der Seite des Lebens und deshalb mit derselben Vorsicht zu 
betrachten. Wie man im Diesseits Wahrheiten finden kann, so allerdings auch im 
Jenseits.  
 

Hermes Trismegistos: „Wie Oben so Unten“.  
 
--------------------------------------------------------------- 
Das dritte Auge: 
Von Klaus Dona wird der Augenarzt Muldashev erwähnt. 
 
Von einem Bekannten bekam ich den Hinweis auf die folgende Datei: 
Ja, ja, der gute Ernst Muldashev kann einen ganz schön in Atem halten und wenn du selber schon 
okkulte Erfahrungen gemacht hast, ist diese Thematik für dich ja auch nicht so schwer zu verstehen.  
Ich bin auch wie du der Meinung, dass der Geist (oder die Seele) nicht verloren geht.   
Die Menschheit ist bisher jedoch bereits fünfmal neu erschaffen worden, weil sie sich auf dem 
Höhepunkt ihrer Zivilisation meistens immer wieder selber vernichtet hat. Auch 
weltweite Katastrophen haben immer wieder eine große Rolle gespielt.  Ein fertiger "Leisten", (wie 
die Samadhie-Menschen), kann deshalb bei einem Neuanfang recht nützlich sein. 
 
Das dritte Auge:  Das dritte Auge - Ernst Muldashew: Leider nicht mehr als PDF ladbar  
                         Hier ein weiterer Link:   Das dritte Auge - Ernst Muldashew - Teil 1 
  (Eine Neuauflage als Buch ist in 2017 wieder erhältlich!)     

https://www.youtube.com/watch?v=GwfPO8ZgBII
https://www.youtube.com/watch?v=odtTqX3Oudc
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Auszug: In der „Akasha-Chronik" steht geschrieben:  
„Dagegen war ein großer Teil der Menschheit auf so niedriger  
Entwickelung, daß man ihn durchaus als tierisch bezeichnen muß. ...  
unterschieden sich gar nicht besonders von den niederen Säugetieren..."  
(Steiner, Aus der Akasha-Chronik, S. 62f. 
 
Für mich ist die Erreichung eines Samadhie Zustandes (lebende Tote) zu erreichen 
irgendwie unsinnig. Der Besuch der Geisterwelt in den Höhlen ist wie die Begegnung mit 
dunklen okkulten Kräften (siehe der Besuch der von Muldashev beschriebenen Höhlen). 
 
Sehen ohne Augen (Das dritte Auge):  Bei Lebenskraft.TV - Sehen ohne Augen 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Mein Empfinden gilt der heutigen Zeit, in der die Dunkelkräfte die Macht haben und 
kaum von der Masse der Menschen bemerkt werden. Ich glaube allerdings an eine 
Veränderung die aber nur erfolgen kann, wenn es Menschen gibt die sich von den 
Dunkelmächten nicht blenden lassen. Der jetzige Mensch ist durch Egoismus geblendet, 
noch auf einer Stufe dem Tier näher als dem Menschen selbst.  
 
Der Hopiälteste: Die Zeit des einsamen Wolfes ist vorbei, sammelt euch.  
 
An den Taten kann man den Menschen erkennen, nicht an seinen Worten.  
Bücher wie „Die Akasha Chronik – One true Love“ helfen in der heutigen Zeit nicht weiter. 
Solche Bücher haben einen brennwert, mehr nicht (ist mir zu stark Esoterisch).  
 
Die Obrigkeit manipuliert und lenkt, ohne dass die Masse der Menschen (besonders 
in Deutschland) mitbekommt, was geschieht. Die Frage ist gestellt: 
 

EWIGE VERSKLAVUNG ODER BEFREIUNG – ES LIEGT AN UNS SELBST! 

 
Völkerwanderung (ein Rückblick in der Geschichte) 

Völkerwanderung in Europa 
Die kleine Einheit und Beweglichkeit durch Reiterheere brachte Vorteile für die Invasoren in 
Europa. Die heutige immer stärkere Vernetzung und Größe der Strukturen schafft 
Abhängigkeiten und ist in Europa bei aufkommenden unruhigen Zeiten sehr gefährlich. Dies 
weiß natürlich jeder strategisch Denkende.  
 
 

     Die aktuelle Situation     

 

Schiller: Die Großen hören auf zu herrschen, 

wenn die Kleinen aufhören zu kriechen. 
 
 
Gedanken zur heutigen Situation (politisch): 
Die von mir beschriebene Eurokrise ist nicht gelöst. Über Massenproteste in südlichen EG 
Ländern (Bauernaufstände in Griechenland) wird nicht berichtet. Wie die Predigt weiter 
oben von Pfarrer Jakob Tscharntke deutlich macht, gibt es eine finanzierte Invasion durch 
Oligarchen (Georg Soros) von Flüchtlingsströmen nach Deutschland. Dies ist wie ein 

https://www.youtube.com/watch?v=w94D3NPgepc
https://www.lernhelfer.de/schuelerlexikon/geschichte/artikel/voelkerwanderung-europa
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„Trojanisches Pferd“ dass in ein anderes Land geschoben wird (feindliche Übernahme). 
Wer den Hintergrund der Schüsse auf dem Maidan kennt, weiß wie ein Bürgerkrieg 
inszeniert wird. Als Vorspiel gab es immer eine durch verschiedene Kräfte organisierte 
Spaltung eines Landes. Niemand organisiert und finanziert Flüchtlingsströme ohne ein 
Ziel zu haben.  
 
 
Unabhängig von der Partei AfD sind die Worte von Beatrix von Storch hörenswert. 

Beatrix von Storch, AfD, 25.2.16 Backnang – Brüsseler Regierungwahn 
 
Seit mehr als 20 Jahren kenne ich die praxisfremden Beschlüsse aus den Brüsseler 
Chefetagen. Man schafft Gesetze, die nicht einzuhalten sind und verschließt den kleineren 
Betrieben durch eine unerfüllbare Regulierungswut an Gesetzen die Möglichkeit den Betrieb 
weiter zu führen.  

 
Jassina - Frau Petry`s Schieß-Befehl + die Heuchelei der Medien 

Jasinna Frau Petrys Schießbefehl 
 
Bauernproteste in Griechenland – heftige Prügeleien mit der Polizei – hier erfährt man nichts: 

Bauernproteste in Griechenland - Videoliste von Gaby   Ursprungslink: Das gelbe Forum 

Einige Zeit ist inzwischen vergangen: Die wesentlichen Videos sind inzwischen über die 
Suche von Gaby nicht mehr alle zu finden. Auszug: Vid1  Vid2 Vid3 Vid4 

Dort gibt es noch Solidarität der Bevölkerung mit den Bauern (Video nicht mehr zu sehen).  
 
In Deutschland gibt es das stille Sterben der bäuerlichen Betriebe. Als Minderheit wurden 
Bauern über Jahrzehnte als Umweltvergifter und Tierquäler untergründig beschimpft. Die 
heutige Rindviehhaltung (Milch) und Schweinehaltung hat nicht die Chance bei den 
heutigen Preisen zu überleben (ab Betrieb 20 Cent je Liter Milch / Schweine etwa 1 €uro je 
kg Lebendgewicht). Die Betriebe, die sich nicht durch Biogasanlagen oder Sonderkulturen 
Zusatzeinkommen beschafft haben, werden bei der kleinsten Zinserhöhung für Kredite das 
Handtuch werfen. Ausgenommen sind Betriebe mit viel Grundbesitz und Betriebe mit 
Direktvermarktung.  

 

Ich selbst bin froh, nicht mehr als Bauer in deutschen Landen tätig sein zu müssen. 
 

Da ich langfristig abhängig von Pachteinnahmen bin, sehe ich die heutige Entwicklung mit großer Sorge. In 
Zusammenhang mit bürgerkriegsähnlichen Zuständen kann ich mir sogar für spätere Zeiten 
Versorgungsprobleme mit Nahrung in Deutschland vorstellen (wenn Strukturen zusammenbrechen). 

------------------------------------------------ 

 

NICHTS GESCHIEHT ZUFÄLLIG - DAS GROSSE SPIEL IST INSZENIERT 

 

 
Dokumentation zu PUTIN von Jasinna: Ein näherer Blick auf Wladimir Putin 
 
KenFM-Positionen 1: Krieg oder Frieden in Europa  
Sehenswert (2,5 Std): Krieg oder Frieden in Europa - Ken Jebsen 
Auch die weiteren Gesprächsrunden sind sehr sehenswert: Positionen 2 / 3 und 4 

 

------------------------------------------------ 

https://www.youtube.com/watch?feature=player_detailpage&v=6P-F-16ft5Q%23t=4
https://vimeo.com/158725186
https://www.youtube.com/results?search_query=agrotes+2016
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=396391
https://www.youtube.com/watch?v=byVUr3tB43k
https://www.youtube.com/watch?v=4P9LrF2U-AM
https://www.youtube.com/watch?v=mk5GAl2vMVQ
https://www.youtube.com/watch?v=O1olwR_CVQE
https://lupocattivoblog.com/2014/12/25/jasinna-ein-naherer-blick-auf-wladimir-putin/
https://www.youtube.com/watch?v=hrU5i_hjDNc


                          Seite 71 

 
Aus der Sicht eines Bauern: 
Als Bauer bin ich gewohnt nicht alles zu glauben, was gesagt wird. Die Weltfremdheit von 
vielen im Lande, die nicht mehr erkennen, was für Spiele von der Obrigkeit gespielt werden, 
ist für mich sehr befremdlich. Die Montagsdemos, die durch Ken Jebsen und andere 
inszeniert wurden, sind teilweise in Demos gegen Muslime umgebogen worden. Die 
anfängliche Demonstration für den Frieden (gegen ein Embargo gegen Russland) ist 
inzwischen vollständig demontiert worden. In den letzten Jahren Frage ich oft Menschen, ob 
sie von WTC7 in New York wissen. Mein aufrichtiger Wunsch ist, Menschen zu treffen, die 
die Wahrheit kennen, dies ist aber nur sehr selten der Fall. In den letzten 5 Jahren habe ich 
in Westdeutschland nur sehr wenige Deutsche getroffen, die umfassend informiert sind. 
Das ist für mich sehr erschreckend. Deutschland befindet sich in einer Art 
Wohlstandsstarre, einem Schlaf der irgendwann enden wird. Positives Denken hilft hier 
nicht weiter. Das Erwachen wird irgendwann kommen. Wer nicht kritisch denkt und 
nur über die öffentlichen Medien informiert ist, läuft leicht in die falsch gelenkte 
Richtung. Hinterher sagt man wieder: Habt ihr nichts davon gewusst?  
 
NLP der Sprache nach Erickson – Das Metamodell der Sprache 
          https://www.nlp-atelier.de/pdf/A_12_1_Meta-Modell-Theorie_web.pdf   
Falls die Datei sich nicht öffnet, bitte ich den Link in die Internetsuche zu kopieren! 
 

Talkrunden und Nachrichten sind voll von Verzerrungen im Gesamtbild. Ein totes 
ertrunkenes Kind am Strand wird zum Symbol dafür, dass wir helfen müssen. Zugleich 
fliegen Drohnen und Bomber, über die nicht berichtet wird, in die Kriegsgebiete und 
erzeugen tausende Tote (siehe „Warum schweigen die Lämmer“ Reiner Mausfeld).  
Teile und Herrsche ist die Devise der Zeit. Sollte nicht irgendwann ein globales Denken 
einsetzen das Probleme löst, statt sie zu verstärken. Ich kann solche positiven 
Denkansätze heute in der Breite noch nicht erkennen.  
 
Nochmals eine Diskussion zu Griechenland und dem IWF: Das gelbe Forum - Gaby aus Griechenland 
 

Sinnlose Kriege um Erdöl W. Engdahl      Teil 1 von 5              
                             Buch: Mit der Ölwaffe zur Weltmacht:  Rezensionen 

     
Die Plünderlandverschwörung – Ein Rückblick zur Abwicklung der DDR! 

Die Plünderlandverschörung - Die Integrierung der DDR in die BRD! 
 
EUROPA ist nicht Lampedusa 

Weder Lampedusa noch Brüssel, Europäer sein! 
 
Die Wahrheit über Antifa: Vom Deutschen Staat finanzierte Anti-Deutschland Organisation? 
         Erschreckend:       Vom Staat finanzierte Anti-Deutschland Organisation 
 
Hans-Joachim Maaz: Die Gefahr der Spaltung des Landes –  
Psychodynamik von Protest und Gegenprotest    Die Gefahr der Spaltung des Landes 
 
Lesenswerte EU-Kritik von Viktor Orban (ungarischer Ministerpräsident) 

EU Kritik - Deutliche Worte von Viktor Orban 

Auszug: Meine Damen und Herren Europa ist nicht frei, denn Freiheit beginnt mit dem 

Aussprechen der Wahrheit. Heute ist es in Europa verboten die Wahrheit auszusprechen. 

Auch wenn er aus Seide gefertigt ist, ein Maulkorb ist und bleibt ein Maulkorb.  
 

 
 
 

https://www.nlp-atelier.de/pdf/A_12_1_Meta-Modell-Theorie_web.pdf
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=397896
https://www.youtube.com/watch?v=OBogZbRowow&list=PL3D44CB1094636361
https://www.amazon.de/Mit-%C3%96lwaffe-Weltmacht-neuen-Weltordnung/dp/3938516194/ref=cm_cr_arp_d_pdt_img_top?ie=UTF8
https://www.youtube.com/watch?v=3TkvjP0UFQ0
https://www.youtube.com/watch?v=R6udqNhIVko&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=O22rcRHLbIk
https://www.youtube.com/watch?v=2G6FYVNFACM
http://www.iknews.de/2016/04/12/eu-kritik-deutliche-worte-von-viktor-orban/
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Wer es noch nicht kennt: 
Buch: „Die Schlafwandler“ Christopher Clark – Wie Europa in den ersten Weltkrieg zog. 
Wenn man heute hört, dass russische Schiffe Verzögerungen an der Durchfahrt durch den 
Bosporus erdulden müssen, merkt man wie nahe eine europäische Krise heute ist.   
 

------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------- 

Die Bedeutung von Grenzen (biologische Betrachtung, - Entwicklung): 
 
Aus dem Buch: „Triumph des Unsterblichkeitwillens“ Mathilde Ludendorf (ab S.120). 

Das Buch enthält in großen Teilen psychotische Elemente, in die man sich nicht zu tief 
hineinlesen sollte. Die biologischen Hinweise sind allerdings von Bedeutung. 

 
Zwischen Einzellern und vielzelligen Organismen gibt  

es einen wesentlichen Unterschied. 
 
Der Einzeller vermehrt sich durch Teilung und kennt dadurch keinen natürlichen Tod.  
 
Auszug - gekürzte Teile: Wenn das Milieu das Weiterleben ermöglicht, gibt es beim 
Einzeller keinen Tod. Dieser entsteht erst, wenn das Milieu kippt oder der Lebensraum nicht 
für alle reicht. Die ersten Ansätze höherer Organisation, die gewöhnlich dem Einzelwesen 
noch gar nicht im Kampfe ums Dasein nutzen können, müssen wir uns auf Antrieb des 
gefährdeten Selbsterhaltungswillens bei zahllosen Individuen entstanden denken.  
 

Der formgestaltende Wille strebt also, wenn auch unbewusst,  
dem Ziel, dem vollendet entwickelten Organ zu. 

 
Der Zellkern behält die lebenswichtigsten Leistungen. Er sondert sich aber bei den 
komplizierten Wimpertierchen in zwei verschiedene Kerne, einen Großkern und einen 
Kleinkern. Der Erstere steuert die Stoffwechselvorgänge, der Letztere dient der 
Fortpflanzung. Nur der Kleinkern überträgt die Vererbungssubstanz. Die Außenschicht 
bildet Wimpernfortsätze, welche zur Fortbewegung rhythmisch schlagen. Es bildet sich 
ferner bei vielen Einzellern ein Zellmund und Zellschlund und auch ein Zellafter. 
Aber eine Erscheinung lässt uns nachdenklich werden, der Großkern der nur noch 
den Stoffwechsel steuert, zerfällt vor der Vereinigung. 
Da bei diesen höheren Einzellern auch der Trieb zur Amphimixis (Verschmelzung 
männlicher und weiblicher Geschlechtszellen) auftritt, ist durch die mannigfaltige 
Möglichkeit zur Vermischung der Vererbungssubstanzen eine beschleunigte Zunahme der 
Vielgestaltigkeit der Einzeller möglich geworden.  
 
Eigene Gedanken: Der Ursprung der Evolution ist also nicht der herkömmliche Tod, da es den 
noch nicht gibt. Am Anfang starb der Einzeller durch Unglücksfall: Verhungern, Verdursten, 
Erfrieren, Vergiftung, Gefressen werden und anderes. Für den Vielzeller ist in der Entwicklung das 
wichtigste die Keimzelle zu schützen und fremdes abzuwehren. Dies erklärt die Aggressionen im 
Bereich der Grenzen im Raum (Angst vor Fremden, Kriege, Schutz des Königs) und in der 

Zeit (Bewahrung der Keimzelle, Sexualität und alle Spannungen darum herum). Erst wenn 
der Mensch diese Urängste versteht und in der geistigen Ebene in ein höheres Bewusstsein 
eintritt (nichtstoffliche Materie), kann er sich von diesen Dingen befreien. Deshalb muss es 
trotzdem keine totale Gleichmacherei geben, die Vielfalt ist selbst ein Zeichen von 
fortschreitender Evolution auch wenn verschiedene Arten in der Materie zurückfallen oder 
Aussterben. 
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Die vollständige Auflösung von Ländergrenzen und das gleichmachen aller Dinge wird 
langfristig ein riesiger Schritt nach Rückwärts sein (siehe NWO weiter unten). Ziel muss 
sein Harmonie in der Vielfalt. Die verschwundenen Tierarten auf der Erde sind nicht weg, 
sie sind nur woanders oder warten auf ein Milieu zur eigenen Entwicklung  
(Buch „Feders fabelhafte Pflanzenwelt – Jürgen Feder“ Auf Entdeckungstour mit einem 
Extrembotaniker).   
 
---------------------------------------------------------- 
 
Die Lehren von Darwin halte ich aus kurzfristiger Betrachtung für völlig falsch, da die 
Schaffung des Menschen durch Götter dazwischen liegt. Trotzdem wird es irgendwo, 
irgendwann in Raum und Zeit einen Entwicklungsprozess – Mineral -> Pflanze -> Tier -> 
Mensch (Götter) gegeben haben. Der Mensch hat aus meiner Sicht heute in der 
Entwicklung eine Möglichkeit zur Weiterentwicklung, auch wenn es nicht überall danach 
aussieht. Eine Weiterentwicklung ist scheinbar immer mit Schmerz und Angst 
verbunden. Ohne ein Tal der Tränen, scheint es nicht möglich zu sein (oder sollte ich mich 
täuschen). Grundsätzlich hält man fest am Alten, so lange bis das Alte vom Neuen 
vollständig verdrängt oder integriert wird. Ich möchte nicht zur guten alten Zeit zurück, die 
heute von verschiedenen Träumern so sehr verehrt wird. Mit einem Aufbruch nach vorn 
kann ich mich besser anfreunden. Dieser gelingt aber nicht durch das Festhalten von 
alten Traditionen, die im Sinne von Erneuerung überwunden werden müssen.  
 
 

Selbstbestimmung mit harmonischer Einbindung in die Erneuerung und  
Ausgleich an den Grenzen ist dabei die wichtigste Forderung. 

 
 
Die Welteislehre – ob völliger Unsinn oder Teilwahrheit – ich weiß es nicht:  
 

     Die Welteislehre 
 
An dieser Lehre hat mich die Möglichkeit von einem Austausch von Partikeln über Eiskristalle 
zwischen den Planeten fasziniert. Das würde bedeuten, dass auf einem toten Planeten durch 
Austausch über den Weltraum Leben entstehen kann. Ob die folgende Erklärung für Hagel 
befriedigt weiß ich nicht.   Wie entsteht Hagel?   

 
In der Welteislehre nach Hörbiger gibt es bessere Erklärungen.  
Weiteres muss ich gedanklich offen lassen, da ich das Thema nicht vertieft habe. 
 

------------------------------------------------------------ 
 
Wilhelm Reich, Schauberger, Lakhovsky: 
 
Buch: „Die Wiederentdeckung des Lebendigen“ Bernd Senf. Dies Buch ist ein 
besonderes Fundstück, da es vieles über die Zelle und das Leben erklärt. Wilhelm Reich 
war ein Schüler von Siegmund Freud. Für Vielleser sind auch die Bücher „Die Entdeckung 
des Orgons – Der Krebs“ und „Die Entdeckung des Orgons – Die Funktion des 
Orgasmus“ interessant. „Die Wiederentdeckung des Lebendigen“ fasst die Lehren 
Reichs, Schaubergers und Lakhovskys zusammen. Es geht aber auch darüber hinaus und 
beschreibt den Orgonstrahler nach Arno Herbert, die Bioresonanz Therapie nach Paul 
Schmidt und anderes. Im Folgenden Auszüge aus dem Buch: 
 

http://www.antiquariatlange.de/texte/welteislehre/
https://www.youtube.com/watch?v=9FjV3uIcM8Y
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Siegmund Freud: Er deckte die Verdrängung der Sexualität als wesentliche und 
weitverbreitete Ursache von Neurosen auf (aus meiner Sicht nur eine Teilursache). Er 
verdrängte selbst später den Grundkonflikt zwischen sexueller Energie und 
sexualfeindlicher Gesellschaft. Darin besteht die Tragik Freuds (ab S.25).  
 
Wilhelm Reich: Die innere lebendige Energiequelle, der biologische Kern des Menschen, 
sei voller Liebes- und Kontaktfähigkeit, solange er nicht durch äußeren Druck gespalten 
werde (S.28). Sein Lebens- und Forschungsweg endete 1957 in den USA im Gefängnis, 
begleitet vom Verbot seiner Forschungen über die Lebensenergie und der wiederholten 
Verbrennung seiner Bücher. Das Gericht verkündete, dass es die Lebensenergie nicht gibt 
(!) und dass mit ihr zu arbeiten und sie z. B. für Heilung zu nutzen kriminell sei. Dieses 
Verbot ist bis heute in den USA nicht aufgehoben worden. 
1934 wurde Reich aus der psychoanalytischen Vereinigung wegen seiner 
gesellschaftskritischen Fragestellungen ausgeschlossen. 1933 wurde er aus der KPD 
ausgeschlossen, manche sagten: Reich sei Schizophren geworden und lebe im Wahn. 
 
Reichs therapeutische Arbeit: Reich war fasziniert von den Möglichkeiten der 
Psychoanalyse, er erkannte aber auch deren Grenzen. Die Patienten schienen einen 
inneren Widerstand zu entwickeln gegen das Bewusstwerden verdrängter Konflikte und 
damit war der Zugang zur Auflösung der Verdrängung und zur Heilung blockiert (S.41). 
 
Er sprach von einem Charakter- und Körperpanzer, zwei Aspekte ein und desselben 
Ganzen, die Heilung verhindern.  Reich hat für die Gesundheit als wesentliche 
bioenergetische Grundfunktion das freie Strömen und Pulsieren der Lebensenergie erkannt. 
Orgastische Potenz galt für ihn nicht als Selbstzweck, sondern als Grundvoraussetzung und 
Ausdruck bioenergetischer Gesundheit. 
 
In dem Folgenden werden Parallelen zur heutigen Zeit sichtbar (politisch):  
Noch bevor es zum Holocaust, zu den Konzentrationslagern und zum zweiten Weltkrieg 
gekommen war, hat Reich so klar wie wohl kaum ein anderer gesehen, dass die emotionale 
Deformierung von Menschenmassen unvermeidlich zu einer geballten Aufstauung von 
Energien führt, die schließlich nach massenhafter explosiver Entladung drängt. 
 

DIE LUST IST IN VIELER HINSICHT MIT EXPANSION VERBUNDEN 

DIE ANGST MIT KONTRAKTION 

 
Dies gilt aus meiner Sicht für jede Art von Grenze (körperlich oder landesweit). Es geht darum 

Entspannung herzustellen, damit sich Erstarrungen auflösen können. 

 
Reich hat damit die Funktion des Orgasmus immer umfassender interpretiert, als 
wesentliche Grundfunktion des Lebendigen überhaupt, nicht beschränkt auf den Menschen, 
sondern im Sinne fließender Plasmabewegungen, als Grundlage bioenergetischer 
Gesundheit und Selbstregulierung allen Lebens. In der plasmatischen Erstarrung hingegen 
sah er den Ausdruck bioenergetischer Erkrankung – mit der Folge funktioneller Störungen 
und dem schließlichen Übergang zum Strukturzerfall. Den Wechsel zwischen Fließen und 
Erstarren des Plasmas konnte er im Experiment selbst hervorrufen, indem er die Einzeller 
bestimmten mechanischen, chemischen oder elektrischen Reizen aussetzte, auf die sie 
jeweils mit Erstarrung oder Kontraktion reagierten (S.58). 
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Reichs Entdeckung der Biogenese: Wenn man Heu (verwelktes trockenes Gras) in 
Wasser legt und ein paar Tage wartet, dann wimmelt es hinterher nur so von lebenden 
Einzellern. Die Struktur des pflanzlichen Gewebes beginnt schon bald, sich in kleinste 
Bläschen zu zersetzen, die Reich Bione nannte und die sich teilweise zu größeren 
Bläschenhaufen zusammenballten. Es entwickelte sich eine innere Fließbewegung, ein 
inneres Strömen, innerhalb dessen sich ein Kern herausbildete. Daraus entstanden neue 
lebende Einzeller, mit allen Eigenschaften wie sie in der Biologie bekannt sind: Mit Zellkern, 
Zellwand, Protoplasma und mit der Fähigkeit sich zu teilen. Reich erzielte auch bei 
völliger Sterilisation (Hochdruckerhitzung durch Autoklavierung) des Heus die 
gleichen Ergebnisse. 
 

Krebsentstehung: Hier sollte der Hintergrund für die Entstehung von Krebs 
erkennbar werden. Demnach entsteht Krebs als Ausdruck und Folge tiefgehender 
emotionaler Blockierung und plasmatischer Erstarrung, als Ausdruck von Resignation des 
Lebendigen im einzelnen Menschen gegenüber den starren Strukturen der Gesellschaft, 
wie sie ihm durch Erziehung, Moral und gesellschaftlichen Institutionen entgegengetreten 
sind: Krebs als extreme Folge nicht gelebten Lebens. 

 
Bionexperimente: Er wechselte von obigen Versuchen mit Heu zu anderen leblosen 

Substanzen wie Meeressand, Kohlestaub, feinsten Eisenspänen oder feingesiebter 
Gartenerde. Er hat diese Substanzen über eine Flamme zum Glühen gebracht und 
anschließend in sterilem Wasser oder einer anderen sterilen Lösung quellen lassen und 
auch hier entstand neues Leben. 

 
Orgonstrahlung: Durch diese Entdeckungen kam er zu der These, dass die Erde ein 

lebender Organismus ist, durchströmt und umströmt von einem Lebensenergiefeld mit 
intensiv bläulichem Leuchten: Die Erde als blauer Planet vor dem Hintergrund des 
schwarzen Weltalls.  
 
Experimente mit Orgon: Bernd Senf beschreibt im Buch eigene Experimente mit selbst 
hergestellten Orgonakkumulatoren (sehr einfach herstellbar). Ich werde selbst damit 
experimentieren, da die Ergebnisse sehr spannend klingen. 
 
 
Das ORANUR Experiment von Reich (auch als Buch): Hier brachte er konzentrierte 
Orgonenergie mit geringen Mengen radioaktiver Substanz zusammen. Radioaktivität 
versetzt die atmosphärische Lebensenergie in einen Zustand der Übererregung, der 
sich durch alle Abschirmungen hindurch ausbreitet und sich auf alle lebenden 
Organismen als bioenergetische Übererregung überträgt. Diese treffen den 
Organismus am schlimmsten an seinen bioenergetischen Schwachstellen, das heißt in den 
Bereichen der stärksten Blockierungen oder der stärksten Stauungen. Aus dem anfänglich 
übererregten, ausgepeitschten Zustand war die Atmosphäre nach einigen Monaten 
umgekippt in Leblosigkeit und Erstarrung, den Reich als DOR bezeichnete (Ein 
Grauschleier liegt über der Landschaft). Durch Atombombenexplosionen (Versuche) ist es 
immer wieder zu Dürrekatastrophen gekommen, mit der Vergrößerung von 
Wüstengebieten. 
Ergebnis von ORANUR: Es gibt Möglichkeiten radioaktive Strahlung zu neutralisieren. 
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Cloudbuster – energetische Heilung der Atmosphäre: Reich hat zur Regeneration der 
Atmosphäre eine Himmelsakupunktur entwickelt.  
Siehe Wüstenbegrünung: Wüstenbegrünung (Ein weiterer Link unter „Geld“) 
 
   
Viktor Schauberger: Dieser entdeckte die Levitationskraft des Wassers. Im Folgenden 
Link findet man eine Übersicht über sein Wirken:  

Die unendliche Kraft im Wasser 
 
 
Lakhovsky: Wikipedia  Dieser beschäftigte sich mit bioenergetischer Schwingung und 
Resonanz. Video fehlt – hier ein anderes: Wasserenergetisierer nach Lakovsky 
Er betrachtete die Chromosomen als Schwingkreise, mit elektrisch leitendem Material im 
Inneren und umgeben von einer Isolatorschicht (S.196). Liegt der Schmelzpunkt in der 
Chromosomenhülle einer Mikrobe nur geringfügig über der normalen Körpertemperatur des 
Menschen, so kann Fieber die Mikrobe als Störsender auslöschen. 
Meine Beobachtung (hypothetisch): Kinder mit Gendefekten haben oft Schäden der 
Chromosomen durch Störfelder. Diese können sich bei richtiger Behandlung 
möglicherweise wieder zurückbilden. Immer und alles auf Vererbung zu schieben ist sicher 
falsch. Antennen (Chromosomen) sind nicht statisch und können sich bei günstiger 
Situation in eine bessere Konstellation ausrichten. 
 
Bioresonanz nach Paul Schmidt: 
Diese Technik wir des Öfteren von Zahnärzten benutzt (nicht nur). Bei Allergien scheint es 
Erfolge zu geben. Bei Erregern wird versucht, diese durch genau zugeordnete Raten 
(Einstellungen) am Gerät zu eliminieren. Die Einstellungsraten werden mit einem Pendel in 
Tabellen zusammengestellt. Ob diese so gefundenen Raten immer richtig sind, weiß ich 
nicht. Da ich auch gelegentlich homöopathische Arzneien radiästhetisch suche, kenne ich 
die Schwierigkeit der nicht immer einfachen Suche. Ohne zusätzliche Überprüfung der 
Arzneimittellehren gebe ich keine Arznei, da es zu viele Unsicherheiten gibt. Trotzdem hilft 
die Technik manchen. Mein Zahnarzt hat damit wieder aufgehört (ich kenne den Grund 
nicht). 
 
Sonstiges:  
  

       Roland Plocher: Die Verbesserung von Gewässern scheint zu funktionieren. Eine 
Güllebehandlung ergibt in den ersten Tagen nach einspülen von dem Plocher-Pulver in den 
Kanal aufsteigende Bläschen, die nach einer Woche nicht mehr zu beobachten sind. Es 
führt zu einer Verbesserung der Fließfähigkeit der Gülle. Ins Saatgut eingemischt habe 
ich keine Wirkungen gesehen. Das Pflanzen, die auf diesem Boden wachsen nicht mehr 
von Schädlingen befallen werden, ist völliger Blödsinn. Vieles was versprochen wird 
(Verbesserung des Bodens) sind „Versprechungen“ mehr nicht. Gleiche Effekte einer 
Veredelung der Gülle erreicht man auch durch umpumpen der Gülle längere Zeit vor der 
Ausbringung. 
 

Orgonstrahler: Der weiter oben beschriebene Strahler ist kein richtiger Orgonstrahler 
und wird im Buch Herbertstrahler genannt. Nach lesen dieses Buches wird mir klar, warum 
ich mit diesem Gerät Probleme bekam.  
 
---------------------------------------------------------------- 

https://www.youtube.com/watch?v=9RmzMjEZjx8
https://www.youtube.com/watch?v=YTMcVpygp5I
https://de.wikipedia.org/wiki/Georges_Lakhovsky
https://www.youtube.com/watch?v=vewUZVfPauQ
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---------------------------------------------------------------- 
  
Peter Voß fragt Hamed Abdel-Samad zum Islam 

Mohamed - Ende eines Tabus? 
 
Gunnar Heinsohn - Die Jugendblase (Söhne und Weltmacht)  

Die Jugendblase - Söhne und Weltmacht und 
über den wahren Hintergrund des Asylwahns 

 
Die Steine von Georgia (Ziel der NWO - Reduktion der Menschheit auf 500.000) 

Die Georgia Stones - Die neue Weltordnung  
         Illuminati Architektur enthüllt 

 
Der Jesusnachfolge kann ich als Aufruf nicht zustimmen, allem Anderen schon. 

 
 

Stoppt die neue NWO. Informiert euch wo ihr könnt, und glaubt den 
Lügen der Herrschenden und ihrer Propaganda nicht. Seid auf der Hut! 

 
            

 
Das Buch „Die neue Weltordnung – Durch Manipulation in die globale Versklavung“ 
von Traugott Ickeroth ist unbedingt lesenswert. Aus einer Rezension bei Amazon: 
Ein Augenöffner zu jedem Manipulationsbereich, dem die Menschheit ausgesetzt ist! Aber Vorsicht: Auf 280 Seiten 

finden sich Kapitel mit geballter Ladung an Information und diejenigen, die sich vorher noch nie mit dieser Materie 

beschäftigt haben, könnte es definitiv überfordern! 

 

Daher zitiere ich hier das Inhaltsverzeichnis: 

1. Manipulation durch Massenmedien 

2. Manipulation durch Bildungsinstitutionen 

3. Symbole und Subliminals 

4. Manipulation des Wassers 

5. Denaturierte Nahrungsmittel 

6. Rekombinative Nahrung 

7. Der Code Alimentarius 

8. Die Klimaerwärmung 

9. Die Medizin (u.a. GNM) 

10. Impfungen (u.a. DER Chip) 

11. Chemtrails: Manipulation der Luft 

12. Manipulation der Zeit 

13. Die Quecksilberdampflampe 

14. Mobilfunk/Sendeanlagen (u.a. Mikrowellenangriffe) 

15. HAARP (u.a. Tschernobyl) 

16. Manipulation durch Religion und Esoterik 

17. Ausbeutung durch den Zins 

18. Die Verdunkelung der Rechtslage 

19. Unterdrückung der freien Energie (u.a. Orgonenergie, Dr. Wilhelm Reich, Die Bedeutung des   Paragraphenzeichens) 

20. Gehirnwäsche durch Hochtechnologie (Mobilfunk, Mikrowellen, Brummton) 

21. MK-Ultra (u.a. 25 (!) Seiten über die satanistische "Lebens"-geschichte, die Cathy O'Brian erdulden mußte und von 

      wem und zu welchem Zweck) 

22. Okkulte Manipulation 

23. Das Programm 

24. Versteckte Programme 

 

Als Überblick eignet sich das Buch phantastisch, und im Anschluss an die gut lesbaren Kapitel gibt es immer auch eine 

Lösung. Diese ist teilweise die Ansicht des Autors selbst, vielfach aber auch neutral gehalten und auf die Vorschläge 

kann man aufbauen, wenn man möchte. Er lässt jedenfalls den Leser nicht im Regen stehen, sollte dieser aufgrund der 

https://www.youtube.com/watch?v=X66jG_16YWo
https://www.youtube.com/watch?v=GWq01af0104&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=zhzthrcmkBM&feature=youtu.be#t=41.113916
https://totoweise.wordpress.com/2010/11/17/die-georgia-guidestones/
https://www.youtube.com/watch?v=PPKZfKY3H9E


                          Seite 78 

Thematik fast am Leben verzweifeln. 

Über die einzelnen Kapitel gibt es auch viele Extra-Bücher. Wo man sich also vertiefen will findet man sehr gute Lektüre. 

Der Autor selbst gibt auch etliche gute Weblinks an. 

 

 

 

Fazit: Zartbesaitete Menschen und Menschen, die weiterhin gerne die "blaue" Pille schlucken 

und ihr Weltbild nicht verändern möchten, denen sei als Warnung ans Herz gelegt, das Lesen 

dieses Buches vielleicht doch besser zu unterlassen! 
 

 
„Die Neue Weltordnung Band II – Ziele, Orden und Rituale der Illuminati“ ist genauso lesenswert. 
Wie oben gilt auch hier: Nicht für zartbesaitete Menschen, für Wahrheitssucher aber ein Muss.     

 
Das Verändern der Mimik - Liveanimation zur Veränderung der Mimik des Redners! 
Allerdings in Englisch:   Möglichkeiten der Manipulation einer Rede durch Mimik eines Anderen 
 

Nur als nochmaliger Hinweis auf die heutigen Manipulationsmöglichkeiten 
Seid wachsam – Die Wahrheit ist nicht immer leicht zu erkennen 

  

 

    Ein kleiner Blick in die Zukunft 
 
Die Angst habe ich in den letzten Jahren vor der Zukunft verloren. Es kommt so, wie es kommen 
muss. Die Wahrscheinlichkeit für einen nochmaligen großen Krieg halte ich für sehr groß. 
Erschreckend ist für mich der Tiefschlaf der deutschen Bevölkerung. Das Bewusstsein scheint in die 
Verdrängung geflüchtet zu sein. Nochmals zur Verdeutlichung: Rechts oder Links sind keine Wahl.  
 
Ich habe lange genug im LPEN mitgearbeitet und die sozialen Probleme vieler Menschen 
kennengelernt. Die Selbstbestimmung über das eigene Leben ist aber eine zentrale rechte 
Position. Diese ist den Bevölkerungen der gesamten Welt an die 3 großen Mächte 
verlorengegangen (Konzerne - Kapital – Medien). Durch ein weiteres nivellieren aller Völker wird 
sich die Selbstbestimmung der Völker hin zu einer vollständigen Entmündigung weiterentwickeln 
(Versklavung aller Völker außer der Elite). 
 
Aus Liebe zur wirklichen Geschichte - Michael Friedrich Vogt eine Lebenschronik 
Aus meiner Sicht sehenswert:  Aus Liebe zur wirklichen Geschichte - Michael Vogt - Biographie 

 
Du sollst nicht töten - aus der Sicht eines Bauern: 
Es gibt nicht das humane töten. Als Bauer hat man jeden Tag mit Leben und Tod zu tun. 
Wenn ich auf dem Quadratmeter 500 Körner Weizen aussähe werden nicht alle Körner 
überleben, da höchstens für 600 Weizenhalme bei der Ernte Platz ist. Bei solch einem 
Bestand sind Krankheiten vorprogrammiert (Mindererträge). Die Kunst des Bauern ist die 
Optimierung von Raum und Ernährung (Schädlingsbekämpfung / Pilzkrankheiten / Düngung 
/ Aussaat). Bei Massentierhaltung ist dies genau dasselbe. Wo fängt eine solche an? Ich 
selbst habe täglich mehr als 1000 Tiere versorgt und zusätzlich 60 ha Acker (auch an Sonn- 
und Feiertagen). Nicht der verfügbare Raum für eine Pflanze oder ein Tier ist entscheidend. 
Für das Wohlergehen sind die Lebensbedingungen im verfügbaren Raum entscheidend.  
 
Die Massentierhaltung ist aus meiner Sicht eine Bedingung für die Menschenmassen 
in den Städten. Man kann natürlich sagen: Lasst die Holländer in Rumänien 
Schweineställe bauen, wir produzieren VWs für die Welt. Das ganze Spiel hat mit 
Grenzen zu tun und mit Regularien, die durch die Politik geschaffen werden. 
Oft habe ich mich mit kranken Tieren viel zu lange aufgehalten. Meistens ist der erste 
Gedanke richtig, ein Tier zu töten, wenn die Wahrscheinlichkeit der Gesundung zu gering 

https://www.youtube.com/watch?v=ohmajJTcpNk
https://www.youtube.com/watch?v=tEpfw6QvuIw
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ist. Wie tötet man ein Tier. Die einfachste Methode ist (bei einem Kleintier) zur Betäubung 
ein Schlag auf den Kopf, durch was auch immer. Wenn solch ein Vorgang in den Medien 
mit den entsprechenden negativen Kommentaren unterlegt wird, so ist das nicht 
mehr mein Land. Versorgt selber eure Tiere und Pflanzen, wenn ihr diese Essen wollt, ich 
nicht mehr. Die Wegwerfgesellschaft und geringe Achtung vor erzeugter Nahrung bei 
gleichzeitigem Hunger in der Welt ist aus meiner Sicht nicht zu verstehen 
(Wohlstandsschlaf). 
 
 Evolution: Man kann mit Tieren und Bäumen (Pflanzen) kommunizieren über das 
Gefühl. Beide werden von Trieben geleitet, das Tier unabhängig von dem Standort. Bäume 
wie Tiere können über das Gefühl die Gedanken eines Menschen spüren. Das heißt aber 
nicht, dass ein eigenes Denken und Entscheiden möglich ist. Erst der Mensch hat 
Anfänge von Denken entwickelt, die heute scheinbar künstlich klein gehalten werden 
(Manipulation). Bleibt er so verstrickt in Egoismus und Selbstverliebtheit, wie hier und heute 
in Deutschland, werden wir in der Evolution zurückgeworfen. Auf einer Demonstration 
gegen das Massenabschlachten von Tieren wegen Schweinepest und BSE (Kühe), habe 
ich außer Bauern nur einige Kinder von Ausländern erlebt, die mitgelaufen sind. Auf einer 
Demonstration in Münster gegen den Krieg in Palästina habe ich mich bei den Teilnehmern 
entschuldigt für das Fehlen der Deutschen. Von 1000 Menschen wo jeder Zweite ein Plakat 
mit dem Bild eines verwundeten oder getöteten Palästinensers in der Hand hielt, wurde 
während des Zuges gerufen: „Israelis sind Kindermörder – Stoppt den Holocaust in 
Gaza – Wer schweigt macht sich mitschuldig“. Geht uns Deutsche das nichts an? 
 
KenFM - Eugen Drewermann im Dezember 2014: Friedensapell von Eugen Drewermann  
Mahnwache in Deutschland: Friedensmahnwache 
Es sind nur wenige die Aufstehen. Wo sind die anderen?   
 

Wer Hunger hat, darf ein Tier töten um nicht zu verhungern. 
Wer friert, darf einen Baum absägen um nicht zu erfrieren. 

 
Auf einer Demonstration gegen TTIP in Berlin in diesem Jahr habe ich mich bei einem 
Fahnenträger mit der Aufschrift „Für Frieden und Freiheit in Europa – raus aus der 
Nato“ bedankt. Er fragte mich ob ich „Gladio“ kenne. Ich sagte ja – ist mir bekannt. Dann 
sagte er: „Ich bin Muslime“. Es war die einzigste Fahne mit dieser Aufschrift.  
      Wo stehen wir Deutschen im Denken?  
Es waren 150.000 Menschen bei der Demo. Mir ist dort erst klar geworden, dass große 
Demonstrationen erst möglich sind, wenn Institutionen (NGOs) dahinter stehen 
(Gewerkschaften, Grüne, Tierschützer, usw. 70 verschiedene Gruppierungen waren dort als 
Veranstalter). Die dort vorhandenen Menschen lassen sich leicht mobilisieren zum Kampf 
gegen Rechts. 
   

Dies bedeutet: Unterwanderung und Lenkung durch die Obrigkeit über Medien und 
Funktionäre sind möglich. Wenn von den Funktionären gewollt,  

läuft alles in die falsche Richtung? 
 

Wo fängt rechts oder links an. Wann sind Positionen Radikal    
 
Buch: „Der Linksstaat“ - Rezension - Das ist alles kaum zu glauben 
 
------------------------------------------------------------ 

https://www.youtube.com/watch?v=88xxWfegO_s
http://www.dasgelbeforum.net/forum_entry.php?id=399202
https://www.amazon.de/gp/customer-reviews/R2TF3Z87W4CWZH/ref=cm_cr_arp_d_viewpnt?ie=UTF8&ASIN=3864453690#R2TF3Z87W4CWZH
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Der Mensch lebt vor der Geburt fast 10 Monate auf engstem Raum in der Mutter. Ist der 
Schlafplatz durch Strahlenfelder gestört, so kann es zu Mißbildungen und Gendefekten 
kommen. Auch in der Natur gibt es Krankheiten. Das kranke Tier verschwindet sehr schnell 
im Lebenskampf mit der Umwelt, dass gesunde Tier überlebt (z. B. im Winter oder durch 
natürliche Feinde). Der Mensch hat sich auf der Erde an die Spitze gesetzt. Er kann aber 
sehr schnell den Lebenskampf verlieren (siehe die Umgebung von Tschernobyl). 
  

Tschernobyl - Strahlende Natur 2011 
 
Die Natur kann überleben, aber nicht die vorhandenen Strukturen. Die Natur holt sich sehr 
schnell das natürliche Lebensumfeld zurück (wenn die Belastungen nicht ganz zu stark 
sind). Wer meine Ausarbeitung zu „Störfelder in Wohnungen“ gelesen hat, weiß warum. 
Die Vernetzungslinien im Umfeld gehen nach sehr kurzer Zeit zurück. Was bleibt sind die 
flächigen Belastungen und die Belastung der Lebewesen durch die Nahrung. Bei geringer 
Vernetzung schwächen sich diese über die Zeit ab. Der folgende Link - alles heiße Luft oder 
Zukunftslösung - mir fehlt das Wissen – Entladung von Brennstäben mit Energiegewinn:    
 
Entladung von Brennstäben mit Energiegewinn 
 

Inzwischen kenne ich selbst Techniken, verstrahltes Land wieder zu reinigen. Im Jahre 
2018 war ich selbst in Tschernobyl und habe dort großflächig Strahlung beseitigt. 

---------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------- 
 
Die Tierflüsterer: Viele Menschen haben den natürlichen Umgang mit Tieren verlernt. Das 
Tier folgt über das Gefühl den Gedanken des Menschen. Die meisten Probleme im Umgang 
mit Tieren sind durch unklare Gedanken und Handlungen des Menschen verursacht. Es 
folgen unschöne Unarten der Tiere, die erst durch einen besseren Umgang mit dem Tier 
aufgehoben werden können. Von Anfang an falsch anerzogene Unarten brauchen oft lange 
Zeit, um sie wieder zu korrigieren. Früher brauchte man nur einen Tierarzt, heute kommen 
viele Menschen nicht mehr ohne Tiertrainer aus. Tiere und Pflanzen habe ich 40 Jahre 
versorgt. Vor 25 Jahren bin ich zeitweise vollständig in die Gefühlswelten der Bäume 
abgerutscht. Wenn man über das eigene Fühlen zu Bäumen gerufen wird, so vereinfacht 
das nicht das Leben. Ein Baum ist nicht auf den eigenen Raum begrenzt. Er lebt im 
Kollektiv mit allen Bäumen. Wenn das eigene Gefühl zu weit reicht, muss man Techniken 
entwickeln um sich aus der Welt der Bäume (und Anderem) zurück zu holen. Der Besuch 
eines Schlachthofs ist für mich kein Problem (noch nie). Ich kenne auch keinen Bauern der 
damit ein Problem hat. Der immer stärker werdende Zwang zum größer und größer der 
Betriebe hat mich zur Aufgabe des eigenen Betriebes gezwungen. In allen Bereichen ist 
dies gewollt und nur durch politische Korrekturen der Ursachen zu begrenzen. 
Aggressive Veganer, die sich für etwas Besseres halten und Bauern das Leben schwer 
machen, sind für mich oft nur für kurze Zeit tolerierbar. Gegen nicht belehrbare Dummheit 
hilft nur Rückzug. Jeder darf so leben wie er will. Über Dinge zu reden, von denen man 
nichts weiß, ist ein verbreitetes Problem in Deutschland. Es entspringt der Gehirnwäsche 
durch die Medien. Wer sich nicht informiert, dem ist nicht zu helfen. Mein Anliegen ist die 
Suche nach der Wahrheit. Entstehen Zweifel, gehe ich diesen nach, bis ich mir sicherer bin. 
Für mich unklare Fragen werde ich immer auch als solche benennen (eigene 
Restunsicherheiten bleiben allerdings immer).  
 
---------------------------------------------------- 
 
Vor vielen Jahren gelesen (bitte Inhalt anklicken)   Alternative 3 

https://www.youtube.com/watch?v=Tm2ddMuolT0
http://www.transaltec.ch/pdfs_aso/ProjektEntladungBrennstaebe130111.pdf
http://www.fallwelt.de/welten/mond/Alternative3.htm#_Toc412386099
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           Die dort dargestellte Übersicht kann man sich ansehen (die Bücher kenne ich nicht) 
 
UNFASSBAR!!! Kanadischer Verteidigungsminister gibt öffentlich zu das Außerirdische unter 
           uns leben (sehenswert)  Außerirdische leben unter uns!  evtl. ein 2. Mal anklicken 
     Ich habe selbst eine Sammlung von Bildern 20 verschiedener außerirdischer Rassen und 

eine Sammlung von Äußerungen vieler prominenter Politiker, die Kontakte bestätigen. 
 

UNFASSBAR!!! Russlands Militär-Technologie wie von einem anderen Stern 
(das ist außerirdische Technik)  Waffentechnologie der Russen 

Dies ist natürlich russische Propaganda total – Wieviel davon Wahrheit ist weiß ich nicht! 

Beim Kosovokrieg wurde vom ersten humanen Krieg gesprochen. Wer genauer beobachtete  

konnte feststellen, dass als erstes zivile Ziele angegriffen wurden. Die kleinen Strukturen 

halfen dort die Zeit zu überstehen. Wie sieht Deutschland bei Einsatz obiger Technik aus (ein 

allgemeines Chaos ist sicher). 

 

----------------------------------------------------- 
 
Aus meiner Sicht hat jede Energie Gefahren. Dies gilt für Sonnenkollektoren genauso wie für 
Windräder, Biogasanlagen und auch für AKW. In der Datei „Störfelder in Wohnungen“ habe ich 
die Zusammenhänge beschrieben. Auch die folgende Technik hat Probleme, die ich als 
Rutengänger jetzt schon erkennen kann. 
 
 
 
Keshe Technik Plasmaphysik          Keshe - Freie Energie - Teil 1 

          hier auch Warnungen zum Thema      Keshe - Freie Energie - Teil 2 
 

Hinweis zu obiger Technik: Diese Technik ist in kleinen Kreisen in aller Munde. Den Warnungen 

oben kann ich nur zustimmen. Ob die Technik funktioniert, weiß ich nicht. Sie arbeitet mit 

Kupferspulen und Spiralen. Wer unachtsam solche Technik in die Wohnung holt, setzt sich Risiken 

aus. Meine Beobachtung: Bei Überlagerungen von Energiefeldern wird die Gefühlswahrnehmung 

gestört, die wiederum die eigene Weiterentwicklung hemmen kann.  

 

 
     Meine eigenen Schlussbetrachtungen 
 

Das Denken und Fühlen: 
Als Rutengänger arbeitet man ständig mit Denken und Fühlen. Sind die Gedanken unklar 
kann das Gefühl auch nicht klar sein. Beides sollte im Gleichgewicht sein, ist aber auch 
durch das Außen beeinflusst. Lässt man zu lange lebensfeindliche Störungen über eine 
Antenne durch den eigenen Körper fließen, verliert man an Wahrnehmungsmöglichkeit.  
Nach einer Stunde Untersuchung in einer fremden Wohnung brauche ich mindestens eine 
halbe Stunde um mich zu regenerieren. Erst danach finde ich noch die letzten Feinheiten an 
störenden Dingen. Wer keine Ruhe und Klarheit in den Gedanken hat, kommt zu völlig 
falschen Ergebnissen. Die Gedanken kann man in das Außen (Telepathie) oder auch ins Innen 
Richten. Man befragt immer einen begrenzten Bereich, kann aber auch ins Universelle gehen. 
Unbewusst wissen wir alles, aber wer hat schon das Unbewusste immer ins Bewusste integriert. 
 
Rutengängerarbeit aus universeller Sicht: 
 
Der Mensch hat eine unvollständige Wahrnehmung auf der bewussten Ebene. Im Buch „Kryon 10 -
Die 12 Stränge der DNA“ Lee Carroll wird beschrieben, das dem Menschen verschiedene Stränge 
der DNA fehlen oder besser gesagt, nicht aktiviert sind. Das Buch ist eine Durchsage der Wesenheit 
Kryon. Mit solchen Büchern bin ich immer vorsichtig. Niemals sollte man sich zu tief auf 

https://www.youtube.com/watch?v=iQ8TlItSU_E
https://gloria.tv/video/cR5Yj1qTot8
https://www.youtube.com/watch?v=auA0ddimXC0
https://www.youtube.com/watch?v=-8aH-Yn0rdw
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Engelbücher oder Wesenheiten einlassen. Es geht um die Entwicklung des eigenen Wesens, 
niemals um die Nachfolge. Die Zeit der Gurus ist vorbei, wir sollten nach Eigenentwicklung 
streben. Als Rutengänger nimmt man einen Draht (oder anderes) um die Eigenantenne zu 
verstärken. Dadurch ist man je nach Gedankenausrichtung in einer universellen Welt mit allen 
Gefahren und Risiken. Um sich dort keinen Gefahren auszusetzen, sollte man meine 
Ausarbeitungen zu psychischen Krisen lesen. Ich muss auf dieser Ebene Techniken kennen, die 
Geister wieder los zu werden, die ich rufe. Bis zu meinem 40ten Lebensjahr wusste ich nichts von 
diesen Dingen. Es muss nicht jeder anfangen mit der Rute zu arbeiten, die Intuition ist auch so 
vorhanden. Entscheidend bei allem ist die Klarheit des Denkens und Fühlens weiter zu entwickeln. 
 
 

➢ Denken: Voraussetzung für Intuition ist Ruhe und Klarheit ins Denken zu bekommen 
➢ Fühlen: Dieses ist immer eine Polarität an einer Grenze (Spannungszustand) 

➢ Das Denken sollte durch das Gefühl überprüft werden (Zustand an der Grenze) 
➢ Das Fühlen sollte durch das Denken überprüft werden. 

➢ Bildlich: Der Kopf und das Herz bedingen sich Gegenseitig. 
 
Freiheit: Wir sind freie Wesen und dürfen alles Denken. Durch wiederholtes Denken entsteht eine 
Kraft, eine Energie, die sich als Bild und später in materieller Form manifestiert. Da wir von Göttern 
geschaffen wurden (als Hybriden), sollten wir die abhanden gekommenen Fähigkeiten weiter 
entwickeln. Anlagen zur Weiterentwicklung sind noch vorhanden. Die heutige Zeit drängt zur 
Auflösung von Dämonen und anderem Negativen. Das Negative ist in der Zeit nichts bösartiges, es 
hilft die Wandlung zu einem Neuanfang zu bringen. Folge ich den Worten des Hopiältesten, besteht 
heute Hoffnung zu einer Wandlung in eine andere Evolutionsstufe (Menschwerdung und Befreiung 
von der Egozentrik), obwohl die Ansätze dazu kaum sichtbar sind. 
 

Könnte Tao gesagt werden, dann wäre es nicht das ewige Tao 
 
Wir werden in der heutigen Zeit von Satanisten regiert (Antichrist). Diese versuchen durch 
entsprechende Rituale (11/9) und sexuelle Praktiken Geistwesen aus der Jenseitswelt zu 
mobilisieren. Wer die zwei Bücher zur NWO gelesen hat und immer noch an das Gute in den 
Chefetagen glaubt, sollte das folgende Buch lesen: „Die Transformation Amerikas – Die wahre 
Lebensgeschichte einer CIA-Sklavin unter Mind Control“. Die erste Hälfte des Buches habe ich 
gedacht, das kann alles nicht wahr sein. Erst in der zweiten Hälfte wurde mir bewusst, das Buch 
kommt aus der Selbsthilfebewegung. Wer es sich antun will, man kann gar nicht so viel essen wie 
man kotzen möchte. Es hilft auf jeden Fall, die heutige Obrigkeit in einem kritischeren Licht zu 
sehen. Wissende Minderheiten ohne Macht gibt es natürlich auch Oben. 
Mir ist ein Krankenhaus (überwiegend für psychisch Kranke) bekannt, in dem man von der 
Öffentlichkeit unbemerkt, Experimente mit psychisch Kranken macht. Da ich dies nicht beweisen 
kann, nenne ich keinen Ort. Viele Indizien sprechen jedenfalls dafür, das Zimmer mit Frequenzen 
bestrahlt werden. Experimente mit Medikamenten sind sicherlich in vielen Krankenhäusern (nicht 
nur dort) üblich. 

---------------------------------------------------------------------- 
 
NLP und die logischen Ebenen:  Ebenen der Veränderung (NLP) 
 
Dieses Format war für mich sehr hilfreich um meine Umgebung besser zu verstehen.  
Die logischen Ebenen sind hierarchisch gegliederte Ebenen des Denkens, die sich 
wechselseitig beeinflussen. Es wird davon ausgegangen, dass von 1 nach 6 die Stufen 
aufeinander aufbauen. In einem Kurs: Es werden Zettel mit der Aufschrift der 6 Felder 
nacheinander auf den Boden gelegt. Man stellt sich auf das 1. Feld und beschreibt die 
eigene Situation zu einem erdachten Thema. Der Schritt wird mit allen 5 weiteren Feldern 
fortgesetzt. Danach geht man vom Feld 6 bis zum Feld 1 zurück und versucht auf dem Weg 

http://nlpportal.org/nlpedia/wiki/Logische_Ebenen
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an jedem Platz die aufkommenden Gefühle und Erkenntnisse zum darunterliegenden Feld 
weiter zu tragen.  
 

1. Umwelt           wie ist die Umwelt in der ich mich befinde  
2. Verhalten   wie verhalte ich mich in dieser  
3. Fähigkeiten   welche Fähigkeiten habe ich 
4. Glaubenssätze  welche Wertvorstellungen habe ich (z. B. aus der Kindheit)  
5. Identität   wie ist mein Selbstbild 
6. Spiritualität   wofür lebe ich, was ist der Sinn meines Lebens 

 
Der Effekt besteht darin: Von 1 nach 6 lassen sich Dinge kaum verändern. Beispiel: Wer in 
einem Heim lebt ohne Möglichkeiten, wie soll der Fähigkeiten entwickeln.  
Im Rücklauf von 6 nach 1 werden Dinge sehr viel bewusster. Mir wurde durch dies 
Schema klar, warum ich von vielen nicht verstanden werde. Hier eine etwas  
andere Darstellung zum Thema:  Dilts Pyramide - Logische Ebenen 
 
Bis zum 40ten Lebensjahr war mir nichts von obigen Dingen bewusst. Beim eigenen 
Rückblick kommt es mir vor, als hätte ich damals in einem Tiefschlaf gelebt. Deshalb 
verstehe ich auch die Erstarrung von vielen in der heutigen Zeit. Unter Bauern kenne 
ich nicht einen, der sich mit spirituellen Dingen beschäftigt. Meine Hoffnung ist, dass nach 
dieser Erstarrung irgendwann ein Wandel hin zum Spirituellen (nicht zur Esoterik) 
stattfindet. NLP Techniken werden heute im Mind Control eingesetzt. Desgleichen dienen 
sie der Verkaufsförderung und dem Management. Die Obrigkeit weiß Bescheid (nicht 
alle) und nutzt diese Techniken zur Unterdrückung der Massen. Eine Auflösung kann erst 
stattfinden, wenn viele Menschen diese Manipulation durchschauen und das eigene 
Wesen weiter entwickeln. 
 
---------------------------------------------------------- 
 
Prophetisches zur Zukunft: 
Die Zusammenfassung zu einem möglicherweise kommenden 3. Weltkrieg soll nicht 
erschrecken. Zugleich soll es nicht eine Wirkung in Sachen selbsterfüllende Prophezeiung 
darstellen. Das Buch „Buch 3 - Jan von Helsing - Ewertverlag“ ist nicht mehr zu bekommen, 
aber eine Neuauflage. In der Zusammenfassung zum Geschehen wird beschrieben: 
Terroristischer Sprengstoffanschlag auf Hochhäuser im Zentrum New Yorks mit 
verheerenden Folgen (1996 erschienen). Viele andere Dinge kann man sich heute 
vorstellen, obwohl erschreckenderweise in Deutschland fast niemand soweit denkt. Der 
Text mag veraltet sein und alles kommt anders. Für mich bleibt die Übersicht als Gefahr der 
Entwicklung im Hinterkopf. Das Deutschland sich im Tiefschlaf befindet und nichts von den 
drohenden Gefahren bis zum letzten Moment mitbekommt, ist auch irgendwo im Buch zu 
lesen. Ich wollte es wäre anders. 

Bitte nicht zu ernst nehmen (Prophezeihungen):  Chronologie des 3. Weltkriegs  

Es besteht auch die Möglichkeit, dass die Dinge von der Obrigkeit so abgewickelt werden.  
 
Ergänzungen aus dem Buch „Die Neue Weltordnung II“ – (Prognosen S.368): 
 

„Der Verstand ist begrenzt, unvollkommen. Wenn wir aber postulieren, dass der Verstand begrenzt ist müssen 
wir im selben Atemzug dieses Postulat revidieren, denn es entspringt ja dem begrenzten Verstand und kann 
logischerweise nicht korrekt sein…“               Martin Heidegger – Was heißt denken 

 
Die Körperlichkeit oder das Gefäß der Seele ist nun weitgehend ausgebildet, doch die 
Ebene höherer Erkenntnis muss noch errungen werden. Der große indische Weisheitslehrer 
Sri Aurobindo nannte diese nächste Stufe „Overmind“, jene Ebene welche über dem 

http://www.agil-werden.de/themen-archiv/dilts-pyramide/
http://www.friedrich-siedenberg.de/images/internet/gesun/Chronologie_des_Krieges-0.doc
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Verstand (mind) liegt. Man kann dies auch als die Ebene der Intuition bezeichnen. Um das 
volle Potential des Spirit auszudrücken, bedarf es noch einer weiteren Stufe: dem 
supramentalen Bewusstsein, einem Bewusstsein, dass sich selbst völlig bewusst ist und 
durch dass der Körper zu einem göttlichen Instrument höchster Führung wird. 
Alles, was die Schöpfung in ihrer Entfaltung hemmt, wird fortgespült. Daher ist der 
Untergang der derzeitigen Systeme vorbestimmt. Es wird allerdings für uns nicht leicht 
werden, da die feinstofflichen Dunkelmächte und die mit ihr verbündeten Illuminati sich mit 
allen ihnen zur Verfügung stehenden Mitteln an ihrer Macht festkrallen werden. 
Nichtsdestotrotz werden die alten Machtstrukturen zusammenbrechen. Darauf sollte man 
vorbereitet sein: 
 
 
 

Es kommt nicht darauf an, die Zukunft vorherzusagen,  

sondern auf die Zukunft vorbereitet zu sein. 
 
 

Wer das Tao Te King, die Lehren von Hermes Trismegistos und die Botschaft 
der Hopiältesten studiert und befolgt, hat sicher Vorteile. 

 
----------------------------------------------------------  
 

➢ Alles ist Geist und der Geist herrscht über die Materie – hier ist nicht 

von Licht die Rede, auch nicht von der Nachfolge zu einem Guru 
 

➢ Der erwachte Geist des Menschen setzt sich zusammen aus Denken 
und Fühlen – Das Herz ist mit dem Verstand verbunden und im Ausgleich 

 

• Licht ist eine polare Erscheinung – Wer nur Licht will, kann sich nicht befreien 

• Polarität – Im erweiterten Sinne sind alle Gesetze von Hermes Trismegistos, 
außer dem Ersten,  polar (Schwingung, Oben/Unten, Polarität, Rhythmus (Zeit: 
Vergangenheit – Zukunft), Karma, Geschlecht)  

• Karma wird erzeugt in der Zeit und drängt nach einem Reifungsprozess zur 
Auflösung – Es gibt für alles eine Zeit, man kann allerdings die Blüte nicht mit 
Gewalt aus der Pflanze hervorreißen 

• Leben und Tod sind Polar. Sie haben unterschiedliche Ziele und 
Entwicklungsmöglichkeiten. Ob ein Mensch am Ende des Lebens derselbe ist, 
wie am Anfang des Lebens wage ich zu bezweifeln. Warum soll ich bei einer 
Neuinkarnation (Geburt) genau denselben Menschen erwarten, wie nach dem 
vorigen Tod. 

• Vergessen – Dieses ist zwischengeschaltet durch den Schlaf von einem Tag 
zum anderen. Neues kann nur entstehen, wenn man altes zur Seite legt. 

• Bewusstsein bedeutet: Erweiterung und Öffnung für neues bei gleichzeitiger 
Integration des wichtigen Vergangenen. 
 

Die Philosophin Mathilde Ludendorf spricht in ihrem obigen Buch von den plappernden 
Toten und meint die Lebenden. In anderen Büchern liest man von der traurigen Welt der 
Toten, die in Ihren Särgen liegen und nicht zu wecken sind. Entwicklung ist auf beiden 
Seiten möglich. 
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Aus meiner Eigenerfahrung kann ich ableiten, dass ein Denken was nur den eigenen Vorteil 
will, niemals zur restlosen Auflösung des Karmas beitragen kann. In psychischen Krisen 
wird das sichtbar an den negativen und positiven Zuständen des Seins (Psychosen). Das 
Wort in Klammern wollte ich hier eigentlich vermeiden, habe es zur Verdeutlichung trotzdem 
eingefügt. Mir sind viele Menschen begegnet, die im positiven Denken oder der Nachfolge 
Jesu (oder verschiedenen Sekten / Religionen) steckengeblieben sind. Es ist wie eine 
Übergabe der eigenen Seele an eine Fremde Kraft. Das Ziel der Evolution ist aber die 
Entwicklung des eigenen Selbst, um eine andere Stufe des Seins zu betreten. Wer in 
Stimmigkeit mit seinem eigenen Selbst handelt, ist auf jeden Fall, egal wohin der Weg 
führt, richtig unterwegs. 
 
 
----------------------------------------------------------  
 
Jetzt noch ein Hinweis auf eine Durchsage aus dem Jenseits: 
 

Eine mediale Botschaft – Jean Ederman:  Die Botschaft der Außerirdischen  

 
Wer diesen Text liest, wird verstehen, dass es auf der Erde nicht nur einen Streit zwischen 
den Kulturen und Völkern gibt. Es gibt auch einen Machtkampf zwischen den Göttern 
(Außerirdischen). Aus verschiedenen Berichten weiß ich, dass den Grauen Ihre Möglichkeit 
der Evolution durch Verlust der Gefühlsebene verlorengegangen ist.  Deswegen 
experimentieren sie mit Menschen und versuchen diese durch Kreuzung in die eigene 
Rasse einzubinden. Manche sagen die Grauen in Europa sind besser, als die in Amerika. 
Ich weiß es nicht. Wie zur Zeit der Schöpfungsgeschichte von Adam und Eva, gibt es auch 
heute Machteinflüsse dieser Außerirdischen auf unsere Regierungen. Die obige Botschaft 
halte ich für sehr glaubhaft, da sie die von mir beobachtete Verschlechterung der 
Umweltbedingungen auf der Erde sehr genau beschreibt. Von einer Existenz der 
sogenannten dritten Partei bin ich überzeugt. 
 
Es sind viel zu wenige Menschen in Deutschland informiert. Ich kann mir nicht 
vorstellen, dass ein jetziges Erscheinen von Außerirdischen am Himmel durch obige 
Rasse geschieht (wer weiß). 
 
Ich kann mir sehr gut vorstellen, wie eine Macht die den Menschen wohlgesonnen ist 
und helfen möchte, sich heute fühlt. Da diese Macht nicht allein ist, besteht das Risiko, 
das zuerst die Gegenkräfte sich auf der Erde zeigen und diesen Aufruf missbrauchen. Mein 
Aufruf an die uns wohlgesonnenen Außerirdischen lautet, zeigt euch, wenn ihr es für 
richtig haltet. Sollten sich Außerirdische zeigen, werde ich sehr vorsichtig sein. 
Zurückhaltung ist besser, als den Falschen in die Hände zu fallen. Sollten sich am 
Himmel irgendwelche Lichterscheinungen (Hologramme) zeigen, so werde ich noch 
misstrauischer. In einer Egohaltung wird eher destruktives zu uns gezogen (Das Gesetz der 
Resonanz). Es gibt Techniken, den Geist des Menschen zu manipulieren. Deshalb ist die 
Beobachtung nach Innen sehr wichtig (Mind Control). Meine Hoffnung ist, dass sich 
kollektiv das Bewusstsein irgendwann durch die Erfahrung von Not ändert. Ich selbst 
hätte die eigene Veränderung niemals erlebt, ohne den Weg durch ein tiefes Tal.  
 
 
 

http://www.friedrich-siedenberg.de/images/internet/gesun/Botschaft_der_Ausserirdischen-0.pdf
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Die eigene Intuition sollte entscheiden (Herz und Kopf) 
 

Die Zeit hier auf der Erde ist sehr spannend. Irgendwann werden fremde Kräfte in das 
Geschehen auf der Erde eingreifen die uns Menschen helfen (oder versklaven). Das Buch 
„Die Wahrheit über die Plejaden – Billy Meyer“ ist auf jeden Fall sehr lesenswert. Wenn 
man die Bücher zur NWO gelesen hat, wird hier ein Kontrastprogramm beschrieben, wie die 
Welt sein könnte, wenn Menschen miteinander und nicht gegeneinander arbeiten. Bitte 
dieses Buch vergleichen mit der Technik der Russen in einem vorigen Video und der Ist 
Situation auf der heutigen Erde. 
 
Man kann es als reale Möglichkeit werten, das die oben genannte „Dritte Partei“ sich 
irgendwann von der Erde zurückzieht. Es liegt an uns, wohin die Entwicklung geht. 
 
---------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------- 
 
KINDER – woher haben sie ihr können? Woher kommen solche Anlagen? 

Auf holländisch (Ab 2 Minuten 30)      Amira Willighagen 
 
Ein kleines Wortspiel:               

                     Amira begeistert sichtbar das Publikum 
Woher kommt der Geist, ist sie es selber und hat ihren Tod verschlafen 

Ist sie krank, ihr Gesicht verändert sich beim singen 
Welcher Geist singt da – eine tote Diva 

 
Ein Supertalent als Operndiva wird sie in ihrem jetzigen Leben sicher nicht, oder? 

 

Manchmal wird eine Wolke zum Ozean 
und ein Ozean zur Wolke - aber nicht für immer 

 
 

Die weißen Tauben sind Müde        Hans Hartz 
     Das große Erwachen                 Anett Lousian 

 

 

Die Kopie und Weiterverbreitung des obigen Textes ist von mir ausdrücklich gewünscht. Dabei bitte 

ich meine Adresse im Dokument zu belassen und keine Änderungen vorzunehmen.  
 

Falls verschiedene Links nicht mehr funktionieren, bitte ich im Internet nach neuen Adressen zu suchen.  

Soweit möglich, werde ich die Adressen zeitnah aktualisieren! 

 

Nochmals meine Kontaktadresse: 

Friedrich Siedenberg                       Tel:     05761 - 1647 

Hibbener Brink 12    Mailadresse: FrSiHi@web.de  

31592 Stolzenau    Web: friedrich-siedenberg.de 
 

https://www.youtube.com/watch?v=bUyRfMbtW2k&t=2m
https://www.youtube.com/watch?v=tnyL1i99Lp0
https://www.youtube.com/watch?v=Z3U9EIuNFpo
mailto:FrSiHi@web.de
http://www.friedrich-siedenberg.de/
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Anhang Buchempfehlungen  →  Ernährung – Gesundheit – Milieu - Evolution 

 
Im Folgenden stelle ich die für mich wichtigsten Bücher zu den verschiedenen Themen dar. Je nach Zeit die 
man zur Verfügung hat, aus meiner Sicht sind alle lesenswert. Wem die Zeit fehlt, man kann zum Thema 
Gesundheit viele von den Büchern auch als Nachschlagewerk benutzen. Die meisten Bücher sind 
übergreifend für viele Krankheitsbereiche geschrieben. Aus obigen Texten kann man die Wichtigkeit zu 
bestimmten Krankheitsbereichen erkennen. Hier versuche ich die Wichtigkeit nochmals zu umschreiben.   
 
 

Bücher zum Bereich Ernährung: 

  

Unsere Nahrung unser Schicksal - Dr. med. M. O. Bruker 
Dies Buch ist ein Klassiker. Jeder sollte es kennen und gelesen haben. 

 
Sie sind nicht krank, sie sind durstig! Heilung von innen mit Wasser und Salz - Batmanghelidj 

 Auch dieses Buch ist unbedingt für jeden lesenswert. 

 
Ernährung nach den Fünf Elementen - Barbara Temelie 

Dies Buch ist eine wunderbare Ergänzung für Interessierte zum Bereich Ernährung aus China. 

 

Fit mit Fett - von Dr. Strunz + Andreas Jopp 

Gute Fette machen Gehirn, Herz und Gewebehormone fit. Kokusöl fehlt in den 
Beschreibungen der verschiedenen Fette (wird im Buch Ölziehen propagiert als bestes Fett). 
Zum Thema Fette ist das Buch eine sinnvolle Ergänzung. Der wichtigste Rat aus dem Buch: 
Ungesättigte Fette sind besser, Killerfette (Transfette) vermeiden und für ein ausgewogenes 
Gleichgewicht an Omega 6 und Omega 3 Fetten sorgen. Eskimos und die Menschen auf Kreta 
leben länger durch bessere Fette (kann auch andere Gründe haben)!? Mir selbst sind 
verschiedene Dinge zu Fetten noch nicht ganz klar. 

 
------------------------------------------------- 

 

Bücher zum Bereich Gesundheit (Krankheiten): 

  

      Das Thema Störfelder fehlt in allen Büchern – Ist aber fast immer beteiligt.  

 

Es gibt einige Lösungspositionen, die sich zum Teil wiedersprechen. Dies lasse ich absichtlich so 

stehen, da auch jeder Mensch unterschiedlich ist. Mit etwas Abstand betrachtet sind die 

Wiedersprüche nur in den Details vorhanden, nicht umfassend. Wer Nutzen aus den 

verschiedenen Sichtweisen ziehen will, sollte sich einen kleinen Schatz Grundlagen erarbeiten. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Wunder der Heilung – Dr. Med. Strunz 
Dieses Buch ist besonders wichtig für Menschen die nicht an Heilung glauben. Sie werden 
durch das Buch und die vielen Beispiele von Heilung wieder etwas Mut bekommen. Es ist eine 
Sammlung von Fallgeschichten. Now Carb = Unser täglich Brot macht uns krank 
(Ernährungsumstellung) – Orthomolekularmedizin (Nahrungsergänzung und Vitalstoffe) – sowie 
Sport sind die Schwerpunktempfehlungen. 

 

Ölziehkur Entgiftung und Heilung des Körpers durch natürliche Mundreinigung – Bruce Fife 
Nicht jeder der mit dem Ölziehen anfängt macht es weiter. Zum Testen kann man einen 
Versuch mit Rapsöl starten. Auch wer es nicht macht findet im Buch sehr viel Information zum 
Thema Gesundheit (siehe oben im Text). 
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Transdermale Magnesiumtherapie – Gesund und vital mit Magnesiumöl – Dr. Mark Sircus 

Im Chlorophyll befindet sich das Licht des Lebens und dieses Licht ist Magnesium. Mir 
leuchtet die Mangelsituation von Magnesium vieler Menschen durch Umweltprobleme ein. Das 
Wissen über Magnesium ist medizinisch bekannt, da es auch in der Notfallmedizin eingesetzt 
wird. Das Buch gibt viele Hinweise zur Gesundheit. Die Aufnahme über die Haut oder sogar 
als Inhalation über die Atemwege (Lunge) schafft Möglichkeiten, es direkt in den Körper 
zu bringen. Es ist für jeden Gesundheitsinteressierten lesenswert. Ein Register hilft beim 
späteren Nachschlagen zu Krankheiten. Schwerpunkte sind Herz, Diabetes, Schmerzen, 
Entzündungen, Entgiftung und vieles andere. Mich wird dies Mineralsalz noch viel 
beschäftigen, da ich noch wenig Erfahrung damit habe. Der Autor überzeugt mich. Es mag 
insgesamt etwas unübersichtlich geschrieben sein, ich werde es zum Zweiten durcharbeiten 
und das wichtigste Markern. 

 
 ---------------  Und jetzt etwas speziellere Bücher -------------------------- 
 
Handbuch der Vitalstoffe – Vitamine, Mineralstoffe & Co Ihre Bedeutung in der Ernährung 

Sven-David Müller-Nothmann. Ein kurz gefasstes verständliches Nachschlagewerk für 
Gesundheitsinteressierte. 

 
Zum Thema Impfungen – Die folgenden Bücher sind die beiden Klassiker  

Impfen – Das Geschäft mit der Angst – Buchwald (enthält auch sehr viel Panik / klärt aber auf)  

Impfen – Völkermord im dritten Jahrtausend? Karl Krafeld mit Beiträgen zur Geschichte und 
Aufklärung von AIDS, BSE, MKS u.a. Für mich ist sicher, dass sich hinter vielen 
chronifizierten Krankheiten auch Impfschäden verstecken. Das hat auch mit meinen 
Erfahrungen im Tierbereich zu tun. Trotzdem bin ich kein extremer Gegner von Impfungen 
geworden. Die Krankheit AIDS erregt bei mir (nach lesen vieler Bücher) den Verdacht von 
versuchtem Völkermord, der zugleich mit dem Thema Sexualität verknüpft wird. Zu BSE 
und MKS: Angst vor Seuchen habe ich als Bauer nie gehabt, vor dem massenhaften Tiere 
töten zur Seuchenbekämpfung schon.  
Ein Link zu AIDS: Raum + Zeit - Eine Chronologie der Irrtümer 

Impfen Pro + Contra Martin Hirte: Dieses kenne ich nicht - laut Rezensionen mehr Aufklärung 
als Panik. 

 

Depression ist heilbar – Das Sechs-Schritte-Programm ohne Medikamente – Stephen S. Ilardi 
Ein lesenswertes Buch zum Thema. Hier die 6 Schritte: 1 Gehirnnahrung (Omega 3 Fette) – 2 
Nicht denken, handeln – 3 Körperliche Bewegung – 4 Es werde Licht – 5 Soziale Kontakte – 6 
Gesunde Schlafgewohnheiten. Das Buch ist auch für nicht Depressive lesenswert, da diese 
sechs Punkte fürs Gesamtwohl wichtig sind. 

 

Alzheimer ist heilbar –  Rechtzeitig zurück in ein gesundes Leben - Michael Nehls 
Für mich war die wichtigste Erkenntnis aus dem Buch, dass der Geist nicht durch auswendig 
lernen zu Schulen ist (Kreuzworträtsel). Es geht um das Verknüpfungen schaffen von 
Neuronen  im Hypocampus. Das wird am besten erreicht durch räumliches Bewegen in der 
Natur. Durch selbstständiges Denken mit einer Zielorientierung, die dann 
Entscheidungsfindungen erzwingt. Wer kann das bis zum Lebensende selbst gestalten? Als 
Angehöriger steht man hilflos daneben. Alzheimer ist heilbar mit einem guten Konzept in 
den ersten Monaten (Jahren) der Krankheitszeichen. Ich selbst hatte für meine Mutter nicht 
die Zeit (Betriebliche Arbeit) und keinen Arzt mit einem Konzept zur Verfügung, dass hilfreich 
war. Wer das Buch liest kennt schon ein Konzept, was heilen kann. 

 
 
  ---------------------------------------------------- 
 
 
 

https://www.raum-und-zeit.com/r-z-online/bibliothek/gesundheit/aids/
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Physisch: Bei Krebserkrankungen bitte die Störfelder in der Wohnung nicht vergessen 
Emotional: Wer die Angst vor dem Tod verliert, verliert auch die Angst vor dem Leben 

 
 
Natriumbicarbonat –  Krebstherapie für jedermann – Dr. Mark Sirius 

Für mich war die wichtigste Aussage, dass Krebs ein ähnliches Milieu erzeugt wie bei einer 
Pilzerkrankung. Es heilt auch bei Pilzerkrankungen. Die Regeln bei Überdosierung von 
Natriumbicarbonat sind genauestens zu beachten. Es werden verschiedene Möglichkeiten des 
Vorgehens beschrieben. Es wird ein Konzept beschrieben, wie man bei einer Krebserkrankung 

vorgehen kann. Aus einer Rezension: Das Buch ließ mich aufhorchen, als ich las, dass 
die US-Army Nariumbicarbonat als Sofortmittel bei atomarer Verseuchung benutzt. Die 
wissen, was sie machen. 
Man sollte das Buch lesen, auch wenn die Übersicht über Dosierungen nicht immer 
klar ist. Entscheidend ist bei der Anwendung die fortlaufende Kontrolle des pH-Wertes 
von Urin und Speichel! Auch war für mich neu das Krebsgewebe neben Sauerstoff- 
auch CO2 Mangel zeigt. 
 

Die Krebslüge – Krebs ist eine Infektionskrankheit – Wolfgang u. Voigts 
Niemanden möchte ich durch zu viele Bücher in Verwirrung bringen. Man muss sich 
aber, da Ärzte nicht Gesundheitsfördernd behandeln dürfen, selbst informieren. Im 
Buch werden verschiedene Behandlungsmöglichkeiten beschrieben. Es werden von 
einzelnen Ärzten Konzepte dargestellt, die möglich sind. Die Ärzte riskieren dabei oft 
ihre Approbation. 

 

Es gibt nicht den einen allein richtigen Weg, es geht darum zu gehen 
und für das eigene Selbst den richtigen Weg zu finden. 

Bitte nicht durch die vielen Möglichkeiten in Verwirrung kommen 

 
 Das MMS-Handbuch – Gesundheit in eigener Verantwortung Dr.Med Antje Oswald 

oder CDS/MMS Heilung ist möglich – Andreas Kalcker. Beide Bücher finde ich nicht sehr 
übersichtlich. Es scheint zwei Lager zu geben: Extrembefürworter und Extremgegner der 
Therapie mit MMS/CDS. Man braucht einige Zeit um die richtige Vorgehensweise zu finden. 
Inzwischen haben wohl viele Anwender Erfahrung mit MMS/CDS. Mir selbst fehlt diese.  
Hypothetisch: Da MMS sehr schnell unverträglich wird (Übelkeit, bis hin zu Erbrechen), 
könnte mir vorstellen, dass in einem durch Störfelder und Umweltgifte belasteten Körper 
die Wirkung in Richtung Gesundung sinkt (hochschaukeln von Giften), was in 
Entwicklungsländern und unbelasteten Körpern völlig anders sein kann. Also überwiegend eine 
Maßnahme gegen Krankheitserreger, wenn nicht zu viele Umweltgifte im Körper vorhanden 
sind?  

 
---------------  Sonstige Bücher zum Thema Gesundheit / Einzelkrankheiten -------------- 

 
Die Lösung des Herzinfarkt-Problems durch Strophanthin – Eine pflanzliche Substanz 

ohne Nebenwirkungen – Rolf Jürgen Petry. Dieses war bis ca. 1970 anerkannt und 
führend in der deutschen Herzmedizin. Es zeigt auch bei Oraler Einnahme in der 
Vorbeugung Wirkung. Man kann den Autor kontaktieren (siehe Vortrag Oben) und auch noch 
die Arznei beziehen, siehe hier: Willkommen bei Strophantus.  Es ist ein Skandal, dass solche 
Behandlungen von der Schulmedizin ausgeschlossen werden. Ich habe das Buch vor langer 
Zeit gelesen. Mir fehlt die Zeit es nochmals durchzuarbeiten. Bitte im Internet informieren, es 
darf in meiner Zusammenstellung zu Herzkrankheiten jedenfalls nicht fehlen. 

http://www.strophantus.de/rezeptur-1.html
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Eine Welt ohne Krebs – Die Geschichte des Vitamin B17 und seiner Unterdrückung – G. 

Edward Griffin. Wie oben geht es auch hier um eine unterdrückte Medizin. Es gab 
Kliniken die mit Vitamin B17 (Laetril) Krebserkrankungen heilten. Auch heute soll es in 
der Welt noch Kliniken geben. Ob Vitamin B17 Mangel zu Krebs führen kann, weiß 
ich nicht. Ich sehe auch den emotionalen- und physischen Bereich durch Störfelder. 
Auch dies Buch darf hier in der Aufzählung nicht fehlen. 
 

Erbarmen mit den Männern – Sophie Ruth Knaak – Ob Prostatakrebs eine Sonderform 
von Tumorerkrankung durch hormonelle Fehlregulationen ist, weiß ich nicht. Als 
Ergänzung zum Thema sollte man dies spezielle Buch lesen. Störfelder sind aber bei 
der Erkrankung trotzdem nicht vollständig auszuschließen. 

 
Der SchmerzCode – Ihr Schlüssel zur Schmerzfreiheit – Liebscher und Bracht 

Das Buch zeigt einen anderen mechanischen Ansatz zur Schmerzfreiheit. Im obigen 
Buch wird beschrieben, das die Ursache für Schmerz nicht Überarbeitung und 
Verschleiß sind. Aus obigem Buch (S118): „Bei über 90 % der Schmerzen handelt 
es sich um Warnschmerzen ober Überlastungsschmerzen, die – auch bei 
Schädigungen – in Minuten reduzierbar sind“. Kennt man bestimmte Druckpunkte 
oder Meridianverläufe (z.B.: Akupunktur oder Akupressur) so kann man Schmerz 
entlasten und durch körperliche Trainingsstrategien dauerhaft langfristig auflösen. 
Bitte dies Buch oder andere Bücher von Walter Packi lesen um Schmerz zu 
verstehen. Die Kritik der Eigenwerbung in Rezensionen mag berechtigt sein. 

 
---------------  Sonstige Bücher zur Gesundheit und dem Milieu -------------- 

 
Die Wiederentdeckung des Lebendigen – Erforschung der Lebensenergie durch Reich, 

Schauberger, Lakhovsky u.a. Bernd Senf . Dies Buch könnte auch im Bereich Behandlung von 
Krankheiten stehen, da es Bauanleitungen für Orgonakkumulatoren enthält. Diese ergeben 
eine zusätzliche Möglichkeit in vielen Gesundheitsbereichen. Da ich selbst noch keine 
Anwendung erlebt habe und die Risiken nicht kenne, belasse ich es damit, hier darauf 
hinzuweisen. Das Buch ist lesenswert. 
            Der Autor im Vortrag: Bernd Send über Wilhelm Reich - Orgon - Lebensenergie 

Einige andere Beiträge des Autors sind mir zu begrenzt im Denken oder zu Intellektuell. 

 
Digitale Demenz – Wie wir uns und unsere Kinder um den Verstand bringen - Manfred 

Spitzer. Wer Kinder hat sollte auf das Schlafzimmer der Kinder achten (Störfelder). 
Wenn man Kinder in Schulen auf engem Raum täglich an einen PC setzt, so wird es 
zwangsläufig Entwicklungsstörungen geben. Das eigene Schreiben in Fließschrift hat 
Auswirkungen auf die Gesamtentwicklung von Kindern. Wenn nur noch Tasten gedrückt 
werden, geht etwas an Funktionalität in der Entwicklung verloren. Wer den obigen 
Vortrag gehört hat, kann entscheiden ob er zusätzlich noch ein Buch lesen will. 

 
Feng Shui gegen das Gerümpel des Alltags – Karen Kingston 

Wer den Sammeldrang hat in Wohnungen unwichtiges anzuhäufen, wird durch das 
Buch Impulse gewinnen diese Eigenschaft abzuändern. Das Sammeln ist uns 
angeboren durch die Not die unsere Eltern erlebten. Wenn ich in Wohnungen zum 
Entfernen von Gegenständen rate, so geht es nicht um Ordnung, sondern um 
Risikominderung für das Entstehen von Störfeldern. Ich habe erlebt wie Kinder oder 
Jugendliche ihre Zimmer wirkungsvoll zumüllten, um sich vor Störfeldern zu schützen. 

https://www.youtube.com/watch?v=Lnb7FEecpL0
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Das Buch ist lesenswert, es gibt allerdings wie oben gesagt auch Situationen in denen 
es sinnvoll ist von zu viel Ordnung abzuweichen.  

 
 
NLP Praxis: Neurolinguistisches Programmieren – die besten Techniken und Übungen für 

die optimale Kommunikation - Ronald P.Schweppe-Aljoscha 
Wer sich weiterentwickeln möchte, kann den Geist über NLP Techniken schulen. Das 
ist selbst in Kursen noch sehr viel Theorie. Das Buch ist lediglich ein kleines Hilfsmittel 
um ein bisschen in die Theorie des NLP hinein zu schnuppern. Lernen kann man das 
ganze nur in der Bewusstwerdung im täglichen Lebensalltag. 

 
Chemotherapie heilt Krebs und die Erde ist eine Scheibe – Lothar Hirneise 

Enzyklopädie der unkonventionellen Krebstherapien. Mir fehlt in dem Buch der 
Hinweis auf Störfelder. Es ist überall dasselbe, nur sehr selten werden diese in 
Büchern erwähnt. Das Buch habe ich vor langer Zeit gelesen. Schon der Titel hat mich 
beeindruckt (endlich sagt es einer). Damals habe ich nicht erkannt, dass auch eine 
Klinik dahinter steht. Irgendetwas in mir erzeugt Misstrauen, nicht gegenüber dem 
Buch, sondern ich möchte es gefühlsmäßig nicht ganz nach vorne stellen. Bei den 
meisten anderen Buchempfehlungen von mir, halte ich Geschäftsinteressen für 
ausgeschlossen. Urteilt selber. Trägt die Klinik zu einer neuen Medizin bei, werde ich 
sie unterstützen. Dieses aber bitte nicht in einer 2 Klassengesellschaft, in der nur die 
Reichen neben der Krankenkasse die Klinik zahlen können und Heilung erfahren. 
Informiert euch selber. Sollten andere Kliniken folgen, wäre das sehr positiv. 

Zur Person Hirnreise: Lothar Hirnreise im Muslimmarkt - Menschen gegen Krebs 
 

Erfahrung als Bauer: Gesundheit ist (fast) kostenlos, wenn man die Wurzel des Problems findet 

 
Hätte Herr Hirnreise gesagt, neben der Ernährung und Psyche müssen sie ihr physisches 
Umfeld verbessern wenn sie nach Hause kommen, so würde ich ohne Probleme auch 
seine Klinik empfehlen. Nochmals, weil mir dies sehr wichtig ist: Wenn die Hand im Feuer 
liegt, hilft die beste Brandsalbe nur für kurze Zeit (Krebs ist auch eine Strahlenerkrankung). 

 
 

Bücher zum Bereich Evolution 
 
Kirahi – Der weiße Fremde – Unterwegs zu den Naturvölkern - Roland Garve 

Ein wunderbares Buch. Spannung und wunderbare Bilder der letzten Naturvölker. 
 
Die neue Weltordnung – Durch Manipulation in die globale Versklavung – Traugott 

Ickeroth. Wer informiert sein will und ohne Angst in die Zukunft blickt, sollte dies Buch 
unbedingt lesen um Manipulationen noch genauer zu durchschauen. 

 
Die Transformation Amerikas – Die wahre Lebensgeschichte einer CIA-Sklavin unter 

Mind-Control – von Cathy O Brien und Mark Phillips. Wer sich dies Buch antut, verliert 
den Respekt vor den höherstehenden Amtspersonen (jenseits des Teiches). Vorsicht: 
Wenn das alles war ist, stehen uns noch sehr heftige stürmische Zeiten bevor. 

 
Die Wahrheit über die Plejaden – Billy Meyer  

Wenn man die Bücher zur NWO gelesen hat, wird hier ein Kontrastprogramm 
aufgezeigt. Wer dies Buch liest, kann eine Ahnung bekommen, was nach dem Tal der 
Tränen an Möglichkeiten auf die Menschheit zukommt. Alles hängt ab von einer 
gelingenden Zeitenwende. 

http://www.muslim-markt.de/interview/2008/hirneise.htm
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#################################### 
 
Die von mir Zusammengestellten vier Dateien zu „Störfelder in Wohnungen“, 
„Psychischen Krisen“, „Geld und Macht“, „Gesundheit und Evolution“ bedingten einen  
Arbeitsaufwand von mehr als einem Jahr (seit 2012 mit zwischenzeitlichen 
Unterbrechungen). Sie fassen mehr als 25 Jahre suche nach der Wahrheit und das Finden 
von vielen Fakten zusammen. In 2017 und 2018 bin ich durch ganz Europa gereist und 
habe großflächig Störfelder beseitigt. Die vorläufig letzte Fahrt war dabei nach Kiew.  
--------------------------------------------------------------------------------- 
Allgemeine Beobachtung: 
 

Durch Verbrennung von Materie entsteht Energie und als Nebenprodukt Licht. 
Die Umkehrung wäre: Durch Einwirkung von Licht auf Materie wird Energie  

gebunden. Die Freisetzung von Radioaktivität entsteht durch den Vorgang einer 
Schnellverbrennung von Materie oder sehe ich hier etwas falsch. 

 

 
Meine Zielrichtung bleibt die kommende Zeitenwende und  

die Öffnung des menschlichen Geistes für eine bessere Zukunft 
                                            Im Frühjahr 2016 

 
 

Ab März 2020 werde ich Wochenendkurse zur  

Störfeldbeseitigung in „Mentalem Rutengehen“ anbieten. 
 

--------------------------------------------------------------------------------- 
 


